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Castilla-La Mancha se suma al nuevo 
modelo de financiación autonómica

Valencia acogio el acto de presen
tación de la Indicación Geográfi
ca Protegida (IGP) Ajo Morado de 
Las Pedroñeras, en un acto que 
estuvo presidido por el consejero 
de Agricultura y Medio Ambien
te, Alejandro Alonso; y que con
tó con la presencia del presidente 
de la IGP, José Santiago Rodrigo 
Zarco. (Pag' 29)

Galardón 
internacional para 

la UCLM
La Universidad de Castilla-La 
Mancha (UCLM) ha sido conde
corada con la “Medalla Ciudad 
U niversitaria José Antonio 
Echevarría” del Instituto Superior 
Politécnico de La Habana (Cuba) 
“en reconocimiento a la notable y 
sostenida colaboración científica, 
técnica y cultural ofrecida a nues
tra institución”. (Pag. 32)

cohol, tabaco e hidrocarburos y 
la totalidad del impuesto de matri- 
culación, de electricidad y el nue
vo impuesto minorista sobre hi
drocarburos, que se destinará a fi

nanciar la sanidad.
Con el nuevo modelo de finan

ciación la región pasa a gestionar 
1.543,4 millones de euros proce
dentes de recursos tributarios y

1.658,5 millones de euros proce
dentes de recursos no tributarios, 
lo que totaliza 3.201,9 millones de 
euros (unos 532.751 millones de 
pesetas). (Pag- 4)
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Listas de espera “cer<
Una de las principales novedades del 
Plan de Reducción de Listas de Espera, 
aprobado por el Consejo de Gobierno, 
es conseguir la opción “cero" en el año 
2005. A partir del 1 de enero de 2003, el 
tiempo máximo de espera para una in
tervención de cirugía programada será 
de 180 días, de 60 días para las con
sultas externas y de un mes para las

pruebas diagnósticas.
Otra de las medidas contempladas en 
el Plan garantiza la atención a los pa
cientes dentro de unos plazos “razona
bles", de manera que si estos no se res
petan, podrán ser atendidos en centros 
privados y su coste le será reembolsado 
por el Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha (SESCAM). • (Editorialypag. 5)

60.000 personas 
se beneficiarán del 
Plan integral de FP
El Gobierno de Castilla-La Man
cha aprobará a lo largo de este año 
un Plan integral de Formación Pro
fesional, que afectará a más de
60.000 personas y que incorpora
rá tanto la formación ocupacional 
como la reglada y la continua.

Se trata de un Plan integrador 
que dará respuesta al debate 
abierto sobre si la Formación Pro
fesional tiene un ámbito estricta
mente académico o, por el contra
rio, es un circuito de incorpora
ción al mundo laboral.

(Pag. 28)

Aprobados los 
estatutos del Instituto 
de Finanzas
El Consejo de Gobierno ha apro
bado los estatutos del Instituto de 
Finanzas de Castilla-La Mancha, 
empresa pública que contará con 
un capital social de 600.000 euros. 
y que tendrá, como objetivos prio
ritarios, facilitar a las empresas re
gionales, y en especial a las 
pymes, el acceso a fórmulas de fi
nanciación más ventajosas.

(Pag. 5)

Más de 10 millones de 
euros para abastecer a 
laspedaníasdela
Capital (Pag:6)

La Diputación pide al 
Ayuntamiento que no 
asuma la gestión de los
tributOS (Pag. 8)

Bono puso la primera 
piedra de la variante 
noroeste de Cuenca
(Pag.m

El Ayuntamiento de 
Guadalajara construirá 
un nuevo aparcamiento 
subterráneo (Pag 24;

ElAyüntamiento remite 
a la fiscalía el inform e 
sobre las obras de 
Azacanes (Pag. 26)

El vicepresidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, y el 
ministro de Hacienda, Cristóbal 
Montoro, firmaron el acuerdo so
bre el nuevo modelo de financia
ción autonómica. El acuerdo inclu
ye las cantidades necesarias para 
financiar los servicios que ya pres
taba el Gobierno regional y los 
nuevos traspasos en materia de 
Sanidad y Servicios Sociales que 
ha recibido este año.
1 De esta forma, la Comunidad 
Autónoma pasará de recibir 
238.000 pesetas por habitante y 
año a 260.000, lo que la sitúa por 
encima del resto de regiones es
pañolas, cuya financiación per 
cápita ronda las 240.000 pesetas.

Con su inclusión en el nuevo 
modelo de financiación, Castilla- 
La Mancha dispondrá del 33 por 
ciento de la recaudación del IRPF, 
el 35 por ciento del IVA, el 40 por 
ciento de los impuestos sobre al-

La Junta pide 
la reform a del 

Senado
La consejera de Administra
ciones Públicas, María del 
Carmen Valmorisco, pidió, 
durante la reunión de la Co
misión General de Comuni
dades Autónomas, la refor
ma del Senado como punto 
de partida para hablar de 
“cooperación autonómica”, 
ya que, según Valmorisco, 
no se entiende que exista 
una Cámara, “llamada terri
torial”, que “carece de con
tenidos prácticos”. (Pag. 5)
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El Tesoro encantado del 
castillo de Peñarroya (I)

Pilar Serrano de Menchén

Hace algún tiempo ocurrió que un 
dama andante fue a la Corte a in

vestigar sobre la historia de su lugar. En 
el Archivo donde se encontraba -aquel 
día lleno de eruditos y por tanto de lar
ga lista de solicitudes- hubo de esperar 
que le sirvieses la documentación soli
citada. Estando en 1 espera vio que uno 
de los investigadores cercanos a ella ter
minó de cerrar un legajo titulado: “De
cretos de Su Majestad Católica don Fe
lipe II”. Con la venia del que digo, la 
que esto a mi me ha contado, le solicitó 
al compañero le permitiese echar un vis
tazo a los papeles que con tan sugesti
vo título la llamaban. Como la amabili
dad suele ser gala del talante de los ca
balleros españoles, no sólo le dijo: por 
favor hágalo, sino que le solicitó el mo
tivo de su curiosidad. Cuando bien le 
hubo despachado la suya, la dama em
pezó a leer los famosos, por importan
tes, Decretos del Rey, llamado por algu
nos prudente. Estando en eso se trope
zó con el siguiente rótulo: “Tesoro En
cantado del Castillo de Peñarroya”. 
Como quiera que el Lugar de dicha dama 
tiene en su término y territorio la perte
necía del famoso Castillo, se aplicó a la 
paciente tarea de leer lo que contenía el 
Decreto en cuestión.

De este modo, urgiéndole el secre
to, se encontró con la gracia y solicitud 
de un señor, vecino de Barrás, llamado 
D. Juan Martínez de Auñón, el cual so
licitaba a su Majestad: Le fuese servido 
de leer una relación verdadera de una 
Escritura antigua traída de berbería 
la cual contenía y declaraba haber un 
gran tesoro en el Castillo  de 
Peñarrubia, jurisdicción y término de 
la Villa del Lugar Nuevo del Priorato 
de S. Juan. La cual memoria declara
ba en qué parte del Castillo y en qué 
hondura estaba el dicho tesoro. Y dado 
que el Castillo estaba en esa época: ve
nido abajo y no podía venir daño en 
que se buscase, solicitó y rogó: se le 
diese permiso para buscar el dicho te
soro por la memoria antedicha.
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Rafael Ruiz Araque, alcalde de 
Las Pedroñeras

IL U S IO N A D O S  C O N  
E L  P O L ÍG O N O

Los ciudadanos del municipio 
conquense de Las Pedroñeras 
“capital del ajo morado” están 
“muy ilusionados”, como ha ma
nifestado su alcalde, Rafael Ruiz 
Araque, ante la inminente pre
sentación comercial el 27 de fe
brero del polígono industrial “El 
Horado Blanco”, inaugurado ofi
cialmente el pasado 6 de noviem
bre. Esta importante infraestruc
tura está teniendo una importan
te demanda no sólo entre los em
presarios locales sino también de 
fuera de la localidad.Y es que no 
podía ser de otra forma, pues se 
trata de un polígono que dispone 
de 142.137 metros cuadrados, a 
muy buen precio y con una ubi
cación privilegiada, cercana a 
Ocaña, Cuenca, A-3 (Madrid- 
Valencia), aeropuerto de Barajas 
y estación de Alcázar de San Juan.

El consejero Portavoz, Emiliano García-Page, con el alcalde de 
Talavera de la Reina, José Francisco Rivas.

T A L A  V E R A  D E  L A  R E IN A , S E D E  D E L  “ D ÍA  
D E  L A  R E G IÓ N ” , E L  31 D E  M A Y O

El Consejo de Gobierno de Casti- 
lla-La Mancha ha designado a 
Tal avera de la Reina como sede 
del “Día de la Región” de este año, 
convirtiéndose así en el lugar de 
cita de todos los casteliano-man- 
chegos el próximo 31 de mayo. 
Así lo anunció el consejero Por
tavoz, Emiliano García-Page 
durante la visita que realizó a la 
localidad, toledana, donde se re
unió con su alcalde, José Fran
cisco Rivas.

Con esta celebración se con
memora la constitución de las 
Cortes de Castilla-La Mancha y 
el inicio de la primera Legislatura 
autonómica, que tuvo lugar el 31 
de mayo de 1983.

Desde entonces, los actos so
lemnes y lúdicos del “Día de Cas
tilla-La Mancha” se han ido suce
diendo en distintos puntos de las

cinco provincias de la región, 
como Puertoilano, Alcázar de San 
Juan, Toledo, Guadalajara, Cuen
ca, Albacete, Villarrobledo, To- 
melloso o Sigüenza.

Además, esta celebración sir
ve de marco para entregar las dis
tinciones que la comunidad autó
noma otorga a personas destaca
das, que reciben la Medalla de Oro 
y las Placas al reconocimiento re
gional.

El Rey Juan Carlos, el Prín
cipe de Asturias, José Luis 
Cuerda, Antonio López, Buero 
Valiejo, Gregorio Prieto, Ba- 
hamontes, José María Barre
da, Francisco JNJjeva, Manuel 
López Villasqjipr, Antonio 
Saura, Antonio Gala o Pedro 
Almodóvar son algunas de las 
personas que han recibido dichos 
reconocimientos.

Nicasio Peláez, nuevo 
presidente de MANSERJA

M A N S E R JA  C A M B IA  
D E  P R E S ID E N T E

El hasta ahora presidente de la 
Mancomunidad de Servicios del 
Jabalón (MANSERJA), Eusebio 
Guijarro, a la par alcalde de la 
Torre de Juan Abad, ha presen
tado su dimisión con carácter irre
vocable alegando “motivos per
sonales”. Su sustituto será el al
calde de Terrinches, Nicasio 
Peláez, quien tomará el cargo d 
lunes 25 de febrero. Tras su deci
sión, Guijarro aseguró que “no 
ha habido presiones por parte del 
Partido Socialista para que aban
done MANSERJA, sólo reunio
nes para decidir quién debería 
tomar el relevo”. El nuevo presi
dente de MANSERJA ya ha se
ñalado que en cuanto a nombres 
no habrá muchos cambios aun
que sí intentará un nuevo replan
teamiento teórico estatutario de 
la Mancomunidad.
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L A  V E R B E N A ANTONIO GOMEZ

Ultimamente las noticias relacio
nadas con la juventud, léase 

educación o “botellón” (costumbre
sabatina de beber en la calle) están copando las portadas de los 
medios de comunicación.

A otro nivel, el político, también se están sucediendo reunio
nes, congresos y entrevistas sobre estos asuntos, pero el denomi
nador común de todos los esfuerzos por arreglarles la vida a los 
jóvenes es el mismo: mucho hablar de ellos pero sin ellos, vamos 
como aquello del nepostimo ilustrado de los monarcas franceses: 
“Todo para el pueblo, pero sin el pueblo”.

Esta actitud de los poderosos ha sido captada por los jóvenes 
que ya han irrumpido en algunas de estas reuniones como en la del

Nepotismo juvenil Rectorado de la Universidad de Sevi
lla o en la clausura del congreso del 
“botellón” en Madrid profiriendo gri

tos contra lo que allí se trajinaba.
En pleno revuelo, el secretario general del PSOE, José Luis 

Rodríguez Zapatero ha anunciado que si gobierna (las urnas dirán) 
creará el Ministerio de la Juventud. Desde el PP no se lo han debi
do tomar muy en serio pues buenas muestras han dado de impor
tarles bastante poco la juventud, salvo las de Nuevas Generacio
nes.

Ahora sólo cabe esperar que si definitivamente Rodríguez Za
patero tiene opción de crear susodicho Ministerio, lo “llene” de 
jóvenes, aunque el ministro no lo sea.
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Alejandro Ballesteros, portavoz 
del PP en RTVE

B A L L E S T E R O  FOR 
PRESIDENT

El portavoz del PP en la Comisión 
de Radio Televisión Española 
(RTVE), Alejandro Ballestero, 
de esta tierra del Señor, se nos des
tapó con que el programa Opera
ción Triunfo representa los valo
res que ha defendido el Partido Po
pular, como los de la “superación 
y el esfuerzo”, que, a su juicio, tam
bién están en la reválida que pro-

señanza. Y más, también dijo que 
Operación Triunfo supone una 
buena muestra de los valores de 
educación, formación, superación 
y amistad que defiende el PP, así 
como un buen ejemplo de progra
ma familiar.

Es más, destacó los valores del 
programa “en un momento en el 
que está bien traído el debate sobre 
la Educación”. “Se está hablando 
de reválida sí o no, hay críticas de 
partidos políticos que están bas
tante alejadas del sentido común y 
éste es un buen ejemplo de que la 
sociedad española apuesta por el 
esfuerzo, por trabajar día a día, y 
ese esfuerzo puede ser la reválida”, 
resaltó.

De la misma manera, Balleste
ro señaló que los valores que, en su 
opinión, están en Operación 
Triunfo y en el PP son “un tipo de 
alternativa” frente al botellón. Y 
qué más quieren ustedes que les 
cuente, si resulta que Aznar ya tie
ne sustituto. No se de qué se pre
ocupan. .

Matilde Valentín, diputada 
nacional del PSOE por Albacete

M Á S  D E  L A S  L IS T A S  
D E  E S P E R A

El grupo del PSOE en el Congreso 
ha acusado a la Ministra de Sani
dad, Celia Villalobos, de mani
pular los datos de las listas de es
pera. “Desde que Villalobos se hizo 
cargo del Ministerio de Sanidad se 
ha incrementado la lista de espera 
para consultas externas en 45.597 
personas”, declaró la portavoz aé 
Sanidad del Grupo Parlamentario 
Socialista, Matilde Valentín, en 
una rueda de prensa. La diputada 
castellano-manchega denunció un 
aumento en las listas de espera qui
rúrgicas en 6.570 pacientes. “En Ex
tremadura sabemos de más de 400 
personas que Ho sabían en que lista 
de espera se encontraban porque la 
verdad era, que no estaban en nin
guna”, añadió.

En cambio, el PP cree que el 
incremento de la lista de espera se 
debe al aumento “extraordinario” 
de enfermos. El portavoz de sani
dad del grupo parlamentario popu
lar, Mario Mingo, reconoció que 
ahora hay 655 pacientes más que 
al final del año pasado en la lista de 
espera, pero lo explicó alegando 
que había unas 250.000 personas 
más tratadas por la Sanidad. Agre
gó que Celia Villalobos, habría “con
seguido los mejores resultados de 
la historia en las listas de espera 
quirúrgicas”. ¿Y los pacientes qué, 
acaso son tontos?

Adolfo Marsillach, actor teatral 
recientemente fallecido

A L M A G R O  A D O P T A  
A  M A R S IL L A C H

Como no podía ser menos en una 
localidad tan ligada al teatro como 
Almagro, su Corporación Munici
pal ha decidido por unanimidad en 
Pleno nombrar a título postumo al 
actor y director Adolfo Marsi- 
llach, recientemente fallecido. Hijo 
Adoptivo. Esta “adopción" se 
acordó, a propuesta del grupo mu
nicipal socialista, el pasado 19 de 
diciembre, cuando se iniciaron los 
expedientes que culminarán con el 
acto oficial que se celebrará antes 
del verano próximo.

El actor catalán estuvo muy li
gado al Festival Internacional de 
Teatro Clásico de Almagro, en el 
que participó por última vez el ve
rano de 1996 con el recital “Una 
noche con los clásicos”, junto a 
Amparo Rivelles y María Jesús 
Valdés. El Festival de Almagro sig
nificó mucho para Marsillach, que 
le calificaba de “mentidero más 
próximo a la Villa y Corte”.

Almagro estuvo también muy 
presente en la vida de Marsillach, 
no en vano en la piscina del Para
dor de esta localidad manchega se 
fraguó la Compañía Nacional de 
Teatro Clásico (CNTC).

En recuerdo de los calurosos 
meses de verano pasado por el ac
tor en la localidad, reflejó en su li
bro autobiográfico “Tan lejos, tan 
cerca. Mi vida” la tarde de Alma
gro “concepto impreciso que limi
ta al norte con la siesta y ai sur con 
la sombra quemada de los árboles”.

1 EDITORIAL
Hacia la “la lista cero 11

La acción política no es ni más ni menos que un 
compromiso firme de los políticos para conseguir 
el bienestar de los ciudadanos; sin esa premisa 
sobran los cargos públicos y degenera la democra
cia.
A sí parece entenderlo el Gobierno de José Bono, 
quien nada más asumir las transferencias sanita
rias ha empezado una carrera tendente a corregir 
las diferencias que este servicio mantiene con otras 
regiones españolas.
El consejero del ramo, Fernando Lamata, que ya 
ha demostrado ser un profesional creíble, desde el 
mismo día de asumir la responsabilidad de gober
nar la Sanidad, dio comienzo a un periplo de visitas 
por el ancho territorio regional para tomar el pulsó  
de la realidad del servicio que, dicho sea de paso, 
ponía los pelos de punta.
Es más, en menos de treinta días asumió el com
promiso de construir los hospitales de Tomelloso, 
Villarrobledo, Almansa y Toledo, además de asu
mir mejoras en el macrohospital que se está cons
truyendo en Ciudad Real, y todo ello marcando pla
zos que, ni con respecto al hospital de Tomelloso, 
con más de año y medio perdido por el PP, llega a 
superar el de 2005.
Ahora, el Ejecutivo regional, a menos de dos me
ses de las transferencias, ha adquirido el compro
miso de llegar en un plazo de cuatro años al objeti
vo revolucionario de “lista de espera cero", o lo que 
es lo mismo, no más de 7 días de espera para prue
bas diagnósticas, 15 días para consultas externas 
y 3 meses para cirugía,

Sin embargo, no se ha confor
mado con poner plazo al ob
jetivo, sino que, sin duda 
para evitar dudas, se ha 

mprometido a pagar la 
mción en centros privá
is a los enfermos que 
aperen un tiempo máxi- 
o de espera menos am- 
icioso y que entrará en 
rigor a partir de enero 
de 2003.
No cabe duda de que 
el Gobierno regional 
ha cogigo el problema 

por los “cuernos” y 
que se ha impuesto un 

compromiso que le da 
credibilidad.

“No quiero yo decir que ésta 
sea aventura del todo,

E L P U N T O LUIS LÓPEZ

Después de mil rodeos con esto de los hospitales el Partido 
Popular de Castilla-La Mancha parece que no acaba de en

contrar el norte, cosa muy peligrosa en política, ya que son los 
representantes del pueblo precisamente los encargados de dirigir 
la marcha poniendo sentido al esfuerzo del colectivo.

Digo lo anterior porque está resultando realmente bochorno
so el espectáculo que los representantes de la derecha están dan
do con el tema de los hospitales de Tomelloso y Villarrobledo. Un 
día nos despertamos con que el alcalde de Tomelloso, Carlos 
Cotillas, está in vigilando para que el gran hospital que la Junta 
de Comunidades ha anunciado que construirá en su pueblo sea 
una realidad y no le metan gato por liebre. Sin embargo, por la 
noche, antes de cenar, me entero que en Alcázar de San Juan se ha 
montado el cisco y sus compañeros protestan acaloradamente

No hijo, no
porque se van a quedar sin enfermos. Pero no queda ahí la cosa, en 
el vecino pueblo de Villarrobledo otro popular de máximo mando 
también se siente incomodado porque el hospital de Tomelloso 
sea mayor que el de su pueblo.

En éstas estábamos cuando se nos anunció que en Pedro 
Muñoz, municipio del “Área Mancha Centro” y de la comarca de 
Tomelfoso, como se sabe agraciada con el nuevo hospital, iba a 
dar la opinión oficial del PP nada menos que su secretario regio
nal, Jesús Garrido. Respiré hondo, relajé mi semblante y me 
puse a la espera. No en vano allí iba a estar el alcalde de Tomelloso 
que, pensé, podría orden para mejor futuro político. Pues no. No

le gusta a Garrido que el Hospital de Tomelloso sea tan grande. 
No piensa que funcionará y apuesta porque el de Alcázar sea el 
“pulmón” del área. Es la filosofía del PP: acercar a los ciudadanos 
a grandes centros, en contrapartida a la del PSOE: acercar los 
centros sanitarios a los ciudadanos.

Allá cada uno con sus filosofías. Los ciudadanos juzgarán. 
Pero lo que es incomprensible es que el alcalde de una ciudad 
como Tomelloso le ría las gracias a su partido aún a costa de 
perjudicar a su pueblo. Pero la vida es así, tío. Llegas y te das de 
bruces con la realidad. Son cosas que pasan, que nadie entiende 
pero que pasan. Un día de estos, cuando menos nos demos cuen
ta, lo mismo llegan los Gobernadores y vuelven a poner y quitar 
alcaldes. Entonces sí, entonces el alcalde de Tomelloso lo mismo 
se gana la gloria. Pero ahora, hijo mío, estás “tocao ”.
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Castilla-La Mancha se suma al nuevo 
modelo de financiación autonómica
El vicepresidente del Ejecutivo regional, José María Barreda, y el ministro de Hacienda, Cristóbal 
Montoro, rubricaron en Toledo el acuerdo

El vicepresidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, y el 
ministro de Hacienda, Cristóbal 
Montoro, firmaron el acuerdo so
bre el nuevo modelo de financia
ción autonómica en el transcurso 
de la Comisión Mixta de Transfe
rencias, que se reunió en el Pala
cio de Fuensalida de Toledo, sede 
del Gobierno regional.

Por parte del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha, además del vice
presidente, asistieron a la reunión 
las consejeras de Economía y Ha
cienda y Administraciones Públi
cas, María Luisa Araújo y María 
del Carmen Valmorisco, respecti
vamente; el consejero de Sanidad, 
Fernando Lamata; el director ge
neral de Economía y Presupues
tos, Julián Sánchez Pingarrón, y 
el director general de Coordina
ción, Luis Miguel Maza.

El modelo de financiación au
tonómica aprobado por unanimi
dad en el Consejo de Política Fis
cal y Financiera celebrado el pa
sado mes de julio supone la am
pliación de la autonomía financie
ra de la región hasta el 48,3 por 
ciento frente al 13,4 por ciento que 
tenía antes.

El acuerdo incluye las canti
dades necesarias para financiar 
los servicios que ya prestaba el 
Gobierno regional y los nuevos 
traspasos en materia de Sanidad 
y Servicios Sociales que ha reci
bido este año.

De esta forma, la Comunidad 
Autónom a pasará de recib ir 
238.000 pesetas por habitante y 
año a 260.000, lo que la sitúa por 
encima del resto de regiones es
pañolas, cuya financiación per 
cápita ronda las 240.000 pesetas.

Con su inclusión en el nuevo 
modelo de financiación, Castilla- 
La Mancha dispondrá del 33 por 
ciento de la recaudación del IRPF, 
el 35 por ciento del IVA, el 40 por 
ciento de los impuestos sobre al
cohol, tabaco e hidrocarburos y 
la totalidad del impuesto de matri- 
culación, de electricidad y el nue
vo impuesto minorista sobre hi
drocarburos, que se destinará a fi
nanciar la sanidad.

Con el nuevo modelo de finan
ciación la región pasa a gestionar
1.543.4 millones de euros proce
dentes de recursos tributarios y
1.658.5 millones de euros proce
dentes de recursos no tributarios, 
lo que totaliza 3.201,9 millones de 
euros (unos 532.751 millones de 
pesetas).

-----¡'

Foto: Alvaro Ruiz

Castilla-La Mancha pasará de recibir 238.000 pesetas por 

habitante y año a 260.000. lo que la sitúa por encima de la 

media nacional, que es de 240.000 pesetas

C O M P A R A C I Ó N  P P T O  IN IC IA L  2002 C O N  
P P T O  2002 T R A S  N U E V A  F I N A N C I A C I Ó N  + T R A S P A S O S  S A N I T A R I O S

In ic ia l F in a l
In g re s o s  t r ib u ta r io s 3 2 7 1 .6 0 6
T ra n s fe re n c ia s  d e l E s ta d o 2 .3 1 8 2 .4 3 0
T ra n s fe re n c ia s  d e  la U E 1 .1 8 7 1 .1 8 7
O tra s  tra n s fe re n c ia s 3 3
In g re s o s  p a tr im o n ia le s 75 75
P a s iv o s  f in a n c ie ro s 4 5 45
T O T A L  IN G R E S O S  2 0 0 2 3 .9 5 6 5 .3 4 6

F U E N T E S  D E  F IN A N C IA C IÓ N  A P A R T IR  D E  2002

(Millones de euros 2002)

Recursos tributarios 1 . 5 4 3 , 4

Recursos no tributarios 1 . 6 5 8 , 5

T o t a l 3 . 2 0 1 , 9

C E S T A  D E  I M P U E S T O S

P R E V I S I O N E S  R E C A U D A C I Ó N  2002

1. D ire c to s 388,71

1. In d ire c to s 677,12

T a s a s 70,54

1. E s p e c i a le s 436,65

T o ta l  r e c u r s o s  t r ibutar io s 1.573,02

Con los nuevos ingresos tri
butarios que se asignan a la re
gión, junto a los que ya gestiona
ba, se crea una “cesta de tribu
tos” que va a suponer una recau
dación de 388,71 millones de 
euros procedentes de impuestos

directos; 677,12 millones de euros 
de impuestos indirectos; 70,54 mi
llones de euros procedentes de ta
sas y 436,65 millones de euros de 
impuestos especiales, un total de 
1.573,02 millones de euros (unos 
261.729 millones de pesetas).

Por tanto, el nuevo sistema de 
financiación tiene la finalidad de 
introducir una mayor estabilidad 
y seguridad en la planificación fi
nanciera de las comunidades au
tónomas y ampliar considerable
mente sus competencias en mate
ria fiscal.

En el caso de Castilla-La Man
cha aporta además una novedad 
como es la normativa sobre todos 
los impuestos cedidos, con la que 
no contaba hasta ahora por no 
haber aceptado el anterior siste
ma de financiación.

Los principios más relevantes 
que inspiran este sistema son: la 
estabilidad, que permite la planifi
cación a largo plazo; la generali
dad al ser un acuerdo alcanzado 
por unanimidad y la suficiencia, 
ya que garantiza los recursos ne
cesarios para que las comunida
des autónomas atiendan adecua
damente los servicios asumidos.

José M aría B arreda

La Junta gobierna 
en coalición con la 
sociedad
El vicepresi
dente regio
nal, José 
María Barre
da, destacó 
que la firma 
del acuerdo 
del nuevo 
modelo de fi
nanciación autonómica está traba
da desde el diálogo y el entendi
miento, y que se ha negociado 
buscando el beneficio de todos los 
ciudadanos de la Comunidad Au
tónoma. Además, añadió que en 
la región “hay un Gobierno que 
gobierna en coalición con la so
ciedad y pacta”.

Cristóbal M ontoro

El ministro elogia el 
papel del Gobierno 
regional
El ministro 
de H acien
da, Cristóbal 
M o n to r o ,  
destacó el 
papel decisi
vo que ha te
nido el Go
bierno de 
Castilla-La Mancha a la hora de 
promover el entendimiento y el 
acuerdo, y la visión de Estado del 
presidente regional, José Bono. 
Además, señaló que el valor polí
tico de este acuerdo se encuentra 
en que es importante que en Es
paña haya un diseño claro de es
tado.

M iguel Á ngel M onserrat

El PP está satisfecho 
de la rectificación de 
Bono
El Grupo 
Parlamenta
rio Popular 
en las Cortes 
Regionales, 
a través de 
su portavoz,
Miguel Án
gel M onse
rrat, se congratuló con que el Go
bierno regional haya rectificado y 
tomado la determinación de firmar 
con el Gobierno central el acuer
do sobre financiación autonómi
ca. Sobre el montante económico 
que recibirá Castilla-La Mancha, 
Monserrat afirmó que “es el jus
to”.
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La Junta pagará médicos privados a los pacientes 
que sobrepasen el tiempo de espera
El Plan de Reducción de Listas de Espera aprobado por el Consejo de Gobierno culminará en el 
año 2005 con las listas de espera “cero”

Fernando Lamata, consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha.

El Gobierno de Castilla-La Man
cha garantizará la atención a los 
pacientes dentro de unos plazos 
“razonables” de manera que si 
estos no se respetan, podrán ser 
atendidos en centros privados y 
su coste le será reembolsado por 
el Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha.

Esta medida es una de las con
templadas en la Ley de Garantía 
de Plazos de Respuesta en la 
Atención Sanitaria, que entrará en 
vigor a partir del 1 de enero del 
próximo año, y que fija, por prime
ra vez, plazos máximos de espera 
en cirugía, consultas externas y 
pruebas diagnósticas.

Así, a partir del 1 de enero de 
2003 el tiempo máximo de espera 
para una intervención de cirugía 
programada será de 180 días, de 
60 días para las consultas exter
nas y de un mes para las pruebas 
diagnósticas, unos plazos que 
estarán garantizados por ley, de 
forma que si algún paciente no es 
atendido en esos plazos, podrá 
acudir a cualquier centro privado 
autorizado, y el desembolso que 
tenga que hacer le será reembol
sado por el Servicio de Salud de 
Castilla-La Mancha (SESCAM).

Listas de espera “cero” en el 
año 2005

Esta es una de las principales 
novedades del Plan de Reducción 
de Listas de Espera aprobado por 
el Consejo de Gobierno y que pre
tende conseguir listas de espera 
“cero” en el año 2005, de forma

Durante la reunión de la Comisión 
General de Comunidades Autóno
mas del Senado sobre el “Proyec
to de Medidas de Impulso a la Co
operación Autonómica”, la con
sejera de Administraciones Públi
cas, María del Carmen Valmorisco, 
transmitió al ministro Jesús Posa
da que el “Gobierno de Castilla- 
La Mancha piensa que para ha
blar de cooperación se debe co
menzar por reformar el instrumen
to cooperativo por excelencia, el 
Senado”. Valmorisco también se
ñaló que “los ciudadanos difícil
mente pueden entender que exis
ta una Cámara, llamada territorial, 
pero que carece de contenidos 
prácticos”.

D urante su in tervención,

que sólo sea necesario esperar lo 
necesario para la organización de 
agendas. >s.

Así, los tiempos máximos de 
espera el 31 de diciembre de 2005 
serían de 90 días para cirugía pro
gramada, 15 días para primera con
sulta y de siete días para pruebas 
diagnósticas, unas cifras muy ale
jadas de las actuales, con las que 
se cerró el año 2001, en las que en 
Castilla-La Mancha había 157.928

Valmorisco recordó que el Gobier
no incumple el Reglamento del 
Senado, que establece que la Co
misión de Asuntos Generales de 
la Cámara Alta se reunirá una vez 
al año. En este sentido, señaló que 
el último debate se realizó en 1997, 
hace cinco años.

La consejera de Administra
ciones Públicas también se refirió 
a otras cuestiones, como la arti
culación de la voluntad de Estado 
ante la Unión Europea y las fór
mulas que han de contemplarse 
para que las Comunidades Autó
nomas puedan estar presentes en 
los Consejos de Ministros de la 
Unión Europea.

Asimismo, destacó la impor
tancia de constituir una Conferen-

pacientes en lista de espera, de los 
que más de 84.000 estaban pen
dientes de cita con el especialista, 
51.587 para pruebas diagnósticas, 
y 22.162 pacientes pendientes de 
pasar por el quirófano, lo que sig
nifica que, a 31 de diciembre del 
pasado año, la espera para cirugía 
era de 207 días de media, 202 días 
para la primera consulta y de 442 
días para pruebas diagnósticas.

El Plan de Reducción de Lis-

cia de Presidentes Autonómicos 
que, con carácter formal y perió
dico, y presidida por el presidente 
del Gobierno de España, reúna a 
los máximos responsables autonó
micos, con una sola idea: la cohe
sión y la fortaleza del Estado.

Bono y García-Page a favor
A este respecto, el consejero 

Portavoz, Emiliano García-Page, 
ha afirmado que “no hay por qué 
rasgarse las vestiduras” si para dar 
operatividad al Senado se deben 
hacer modificaciones de alcance 
constitucional. Desde Castilla-La 
Mancha se ha defendido con fir
meza que el Senado debe ser una 
auténtica Cámara territorial, don
de estén representados los distin

tas de Espera supondrá una inver
sión de 4.000 millones de pesetas 
para dotación de recursos, según 
explicó el consejero de Sanidad, 
Fernando Lamata, quien indicó 
que habrá que comenzar poten
ciando los recursos propios, tan
to en plantillas como en instala
ciones, y continuar con la amplia
ción de conciertos con otros cen
tros en Castilla-La Mancha, sin 
olvidar los costes que puede su
poner la aplicación de la ley de ga
rantía de plazos.

Así, inicialmente se buscará el 
máximo rendimiento de los centros 
hospitalarios actuales, se abrirán 
los quirófanos por la tarde cuan
do se negocie con el personal ne
cesario y se buscarán otras vías 
de concertación con centros que 
no pertenecen al Sistema de Sa
lud de Castilla-La Mancha pero 
que se encuentran en la región, 
para recurrir, en último caso, a cen
tros privados con garantía de re
embolso de los gastos que se ori
ginen.

A juicio de Fernando Lamata, 
este plan “pone a Castilla-La Man
cha a la cabeza de los planes de 
reducción de las listas de espera 
y supone un reto y un auténtico 
test para la Consejería de Sani
dad”, al tiempo que indicó que, ini
cialmente, la garantía de atención 
hace referencia a la posibilidad de 
acudir a cualquier centro autori
zado de España, sin perjuicio de 
que, en el futuro esa atención pue
da realizarse en centros de otros 
países, principalmente europeos.

tos territorios del país y para lo 
cual “tiene que haber un paso cua
litativo”, aseguró García-Page.

En similares términos se expre
so el presidente regional, José 
Bono, quien manifestó “su espe
ranza y deseo de que la Ley de 
Cooperación Autonómica busque 
el acuerdo y no el enfrentamien
to”. Bono se mostró partidario de 
la colaboración entre administra
ciones y afirmó que “sería muy 
bueno que ese entendimiento se 
plasmase en una ley”. En cuanto 
a la reforma del Senado, se mostró 
partidario de que se pueda modi
ficar la actual Constitución Espa
ñola de 1978 para hacer de la Cá
mara Alta un verdadero foro de 
representación territorial.

Aprobados los 
estatutos del 
Instituto de 
Finanzas
A propuesta de la Consejería de 
Economía y Hacienda, el Consejo 
de Gobierno ha ordenado la cons
titución del Instituto de Finanzas 
de Castilla-La Mancha y ha apro
bado sus estatutos, cumpliendo 
así lo dispuesto en la Ley de crea
ción de dicha empresa pública, 
aprobada el pasado día 20 de di
ciembre por las Cortes regionales.

Esta empresa pública, que 
cuenta con un capital social de 
600.000 euros suscritos y desem
bolsados íntegramente por la Jun
ta de Comunidades, tiene como 
objetivos prioritarios facilitar a las 
empresas regionales, en particu
lar a las pequeñas y medianas 
empresas (pymes), el acceso a fór
mulas de financiación más venta
josas; prestar asesoramiento fi
nanciero al Gobierno regional para 
la obtención de unos mejores re
sultados de coste y rendimiento; 
o actuar sobre determinados bie
nes, especialmente acciones o va
lores, con el fin de conseguir una 
gestión económica más eficaz.

El Instituto se organizará me
diante un consejo de administra
ción, en el que estarán represen
tadas las distintas consejerías más 
relacionadas con el objeto de esta 
empresa pública, mientras los es
tatutos fijan que el número de sus 
miembros será de entre tres y quin
ce.

Otros acuerdos
Asimismo, el Consejo de Go

bierno acordó ceder al Ayunta
miento de Mora (Toledo) la parce
la rústica conocida como “Aeró
dromo de Mora”, con el fin de ser 
destinada a fines de interés públi
co y social municipales.

Por último, a propuesta de la 
Consejería de Agricultura y Me
dio Ambiente, el Consejo dio el 
visto bueno a dos decretos por 
los que se declaran dos nuevas 
reservas naturales en la provincia 
de Cuenca.

Mediante uno de estos Decre
to se aprueba el Plan de Ordena
ción de los Recursos Naturales de 
la Laguna de El Hito y se declara 
Reserva Natural este entorno, si
tuado en los términos municipa
les de El Hito y Moníalbo, de la 
provincia de Cuenca.

A través del otro Decreto se 
aprueba el Plan de Ordenación de 
los Recursos Naturales del Com
plejo Lagunar de Arcas y se de
clara Reserva Natural dicho com
plejo, situado en los términos mu
nicipales de Arcas del Villar, Villar 
de Olalla y Valdetórtola.

Así se lo comunicó la consejera de Administraciones Publicas, María del Carmen Valmorisco, al ministro Jesús Posada

“La cooperación autonóm ica pasa por la  reform a del Senado”
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Más de 10 millones de euros para el proyecto 
de abastecimiento a las pedanías de la capital
El presidente castellano-manchego visitaba los pasados días las obras de 
abastecimiento de agua superficial a Albacete
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Foto: Alvaro Ruiz
José Bono, acompañado por el consejero de Obras Publicas, Alejandro 
Gil, el alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, y el director gerente de 
Electro Sur, Vicente Muñoz, durante la visita realizada a El Salobral a las 
obras de abastecimiento de agua superficial para Albacete.

In a u g u r a d o  e l C e n tr o  
J o v e n  d e  C o m u n ic a c ió n  
y  N u e v a s  T e c n o lo g ía s
El alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell, ha inaugurado el 
Centro Joven de Comunica
ción y Nuevas Tecnologías, 
ubicado en la calle Capitán 
Cortés 111, de Albacete, que 
nace, según explicó, “como 
una alternativa más para que 
los jóvenes ocupen su tiempo 
libre y de ocio, enmarcado en 
el programa Alcazul del Plan 
Regional de Drogas”.

Este Centro Joven ha sido 
creado a propuesta de la Aso
ciación Juvenil Nuteco, que 
desde hace ocho años, y bajo 
otras denominaciones, ha ve
nido trabajando con jóvenes 
en el ámbito de las nuevas tec
nologías y los medios de co
municación.

Según explicó el responsa
ble de Nuteco, Javier Sánchez, 
en este espacio se impartirán 
talleres vinculados con las 
nuevas tecnologías, como el 
diseño gráfico o la creación de 
páginas web, y dispondrá tam
bién de un taller de radio que

emitirá en la frecuencia 107.3 
de FM.

Esta nueva emisora de ra
dio, Nueva Onda, ha comen
zado a emitir con una progra
mación que ocupa 20 horas 
semanales, distribuidas de lu
nes a viernes, de ocho de la 
tarde a 12 de la noche, y servi
rá a los jóvenes para dar a co
nocer sus inquietudes y mejo
rar su comunicación.

Hasta el momento, son ya 
20 grupos de jóvenes los que 
se han implicado en la realiza
ción de programas de música, 
cine, deportes, asociacionis- 
mo y humor, y existe lista de 
espera para poder acceder a un 
espacio radiofónico.

Para la creación de este 
Centro Joven de Comunica
ción y Nuevas Tecnologías ha 
sido necesario realizar una in
versión de nueve millones de 
pesetas, mientras que el coste 
del mantenimiento anual se 
estima en tres millones de pe
setas.

E d itad o en  C D -rom  el P G O U  
de A lb acete

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, visitaba reciente
mente en Albacete, las obras de 
abastecimiento de agua superficial 
del Júcar a la capital, respondien
do así a una invitación del Ayun
tamiento para comprobar el desa
rrollo de este proyecto, ya que a 
continuación la Junta de Comuni
dades, a través de la Consejería 
de Obras Públicas, realizará el 
abastecimiento a las pedanías de 
la ciudad.

Bono, acompañado por el al
calde de Albacete, Manuel Pérez 
Castell; el consejero de Obras Pú
blicas, Alejandro Gil; y el delega
do de la Junta, Siró Torres, entre 
otras autoridades, pudo compro
bar la marcha de estas obras en su 
fase final, al tiempo que se pre
sentaba el proyecto definitivo de 
abastecimiento con aguas super
ficiales del Júcar a la población de 
las pedanías de la capital y el mu
nicipio de Chinchilla, un proyecto 
cuya fase de presentación de ofer
tas ya ha concluido.

Se trata de un proyecto, con
feccionado de común acuerdo con 
el propio Ayuntamiento de Alba
cete, que está presupuestado en 
algo más de 10,8 millones de euros, 
unos 1.800 millones de pesetas, 
contará con un caudal de 170 li
tros por segundo, y beneficiará a

y
La Junta Rectora de la Universi
dad Popular de Albacete ha apro
bado los presupuestos de este or
ganismo para el presente año, que 
ascienden a casi 530 millones de 
pesetas, lo que supone un incre
mento en 230 millones de pesetas 
con respecto al ejercicio del año 
1999, según ha señalado el con
cejal de Cultura, Javier Ortega.

El concejal de Cultura resaltó 
el hecho de que estos presupues
tos hayan sido aprobados sin nin
gún voto en contra, destacando 
que con los mismos se ampliará 
en más de 1.000 personas los des
tinatarios de los servicios de la 
Universidad Popular.

Con este presupuesto, se ha 
previsto la apertura de un nuevo 
kiosco de prensa en el Parque de 
la Fiesta del Árbol, la consolida
ción del segundo ciclo de la Uni
versidad de la Experiencia y la im
plantación de una serie de mejo
ras, como es la creación de un pro

una población fija de 19.000 habi
tantes, aunque está dimensionada 
para abastecer a 52.000 personas 
en el futuro, entre población fija y 
quienes habitan allí en los peno- 
dos estivales.

Igualmente, la Junta de Comu
nidades se encargará de la crea
ción de infraestructura hidráulica 
y sustitución de bombeos en la 
zona de La Herrera y Los Llanos, 
una obra que se realiza atendien
do a la declaración del Consejo de

Los presupuestos 

han sido aprobados 

sin ningún voto en 

contra, destacando 

la ampliación en 

más de 1.000 

personas los 

destinatarios de ios 

servicios de la UP

grama específico de atención a 
pedanías contratando a formado- 
res o la ampliación de la docencia 
en las aulas de artesanía y artes 
plásticas.

Además, según detalló Orte
ga, se consolidará la Escuela de 
Música Moderna ampliando los 
contratos del profesorado, con lo

Gobierno del 23 de octubre de 
2001, que la declaró de interés re
gional.

El proyecto comprende la sus
titución de bombeos que permiti
rá recuperar el acuífero de La Man
cha Oriental. El proyecto se en
cuentra actualmente en fase de li
citación. El plazo estimado de las 
obras es de 18 meses y en las mis
mas la Consejería de Obras Públi
cas invertirá 8,65 millones de 
euros.

que 250 participantes más podrán 
acceder a estos cursos.

El concejal de Cultura recordó 
la ejecución de otra gran inversión, 
prevista para este año, con la cons
trucción de la Casa de la Cultura 
José Saramago, con un presu
puesto de 600 millones de pese
tas. El proyecto, que fue seleccio
nado a través de un concurso de 
ideas, podría estar redactado a fi
nales de este mes, por lo que las 
obras podrían dar comienzo en el 
plazo de tres meses.

Junto a ello, Ortega recordó 
proyectos como la construcción 
de nuevas bibliotecas en los cen
tros socio-culturales de El Pilar y 
la pedanía de Tinajeros, mientras 
que en el edificio de la antigua 
Fábrica de Harinas Bufort se ins
talará una sala de estudio. Tam
bién, en la red de bibliotecas mu
nicipales se introducirán mejoras 
informáticas, ampliando de 46 a 52 
los puestos de internet.

El Ayuntamiento de Albacete y el 
Colegio de Arquitectos han dise
ñado un CD-rom que permitirá 
visualizar los planos y gráficos ur
banísticos y las ordenanzas con
templadas en el Plan General de 
Ordenación Urbana y que será 
puesto a disposición de los pro
fesionales del urbanismo, arqui
tectos o abogados, que quieran 
conocer la planificación urbanís
tica de la ciudad.

Este instrumento, según ha 
detallado el alcalde, Manuel Pérez 
Castell, se actualizará, al menos, 
una vez al año introduciendo las 
modificaciones que se efectúen 
sobre el PGOU. Para ofrecerlo a 
los interesados, el Ayuntamiento 
dispondrá de al menos 200 ejem
plares de este CD-rom.

Por su parte, el presidente del 
Colegio de Arquitectos, Esteban 
Belmonte, ha explicado que el CD- 
rom tendrá tanto un uso-profesio
nal, como social, puesto que ser
virá a quienes deseen estudiar el 
urbanismo de la ciudad. Además, 
destacó la importancia que tendrá 
este instrumento para los profe
sionales del urbanismo

Retraso en el desarrollo del Plan
En otro orden de cosas, el pre

sidente del Colegio de Arquitec

tos se refirió al desarrollo del 
PGOU, asegurando que es “evi
dente” que no se está desarrollan
do con la agilidad que debería. 
Según Belmonte, aunque algunas 
de las causas de esta falta de agi
lidad podrían encontrarse en las 
carencias que presenta el PGOU, 
que suponen un “hándicap” en el 
desarrollo de algunos sectores, o 
en la transformación urbanística 
que se ha producido en los últi
mos años dificultando el trabajo 
de los técnicos, “sería necesario 
que algunos engranajes del Ayun
tamiento quizá haya que engrasar
los para darles más agilidad”.

Por su parte, Pérez Castell res
ponsabilizó de este retraso al an
terior equipo de Gobierno del PP, 
por no conseguir que se aprobara 
el PGOU a pesar de estar confec
cionado.

El alcalde resaltó que, actual
mente, en la ciudad se están desa
rrollando 32 unidades de actua
ción y que existe el propósito de 
conceder licencia para construir 
20.000 nuevas viviendas, asegu
rando que en estos dos años de 
mandato se ha conseguido poner 
en estudio y comenzar a ejecutar 
más del 50 por ciento de las actua
ciones previstas en el PGOU para 
dos cuatrienios.

L a U P  d e A lb acete  con tará  con  u n  p resu p u esto  
cerca n o  a  lo s 5 3 0  m illo n es  d e  p ese ta s
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CORREDOR DE ALMANSA - Almansa

L a m a ta  p r e se n ta  la  a d ju d ic a c ió n  d e l 
p ro y ec to  a r q u ite c tó n ic o  d e l H o sp ita l

Fernando Lamata, en una imagen de archivo, durante una rueda de prensa 
en la Delegación de la Junta en Albacete.

El consejero de Sanidad, Feman
do Lamata, se desplazaba recien
temente a Almansa para presen
tar la adjudicación del proyecto de 
arquitectura del Hospital que la 
Junta de Comunidades construirá 
en esta localidad, y que ha sido 
adjudicado al equipo dirigido por 
el arquitecto Alfonso Casares. 
Según explicó Lamata, se trata de 
una persona de reconocido pres
tigio en materia de infraestructu
ras sanitarias que ha presentado 
un proyecto adaptado a los requi
sitos necesários para el Hospital 
de Almansa.

El Hospital de Almansa con
tará con 22 especialidades, tanto 
de áreas médicas como quirúrgi
cas, y tendrá 40 consultas exter
nas. Así lo aseguró el consejero 
de Sanidad durante una rueda de 
prensa en la que detalló las carac
terísticas del futuro centro.

Según indicó Lamata, el cen
tro sanitario de Almansa permitirá 
atender el 95 por ciento de las de
mandas sanitarias de la zona. El 
número de consultas externas, 
cuarenta, es amplio, lo que permi
tirá agilizar el servicio reduciendo 
los tiempos de espera. En este sen
tido, se ha optado por estancias 
reducidas pero numerosas, que 
permitan dar al paciente un servi
cio más rápido y eficaz.

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha planteado como obje
tivo generalizado garantizar el con
fort en todos los centros de aten
ción sanitaria. Así, el Hospital que

se construirá en este municipio 
contará con espacios para uso 
exclusivo del paciente y zona ajar
dinada. Las habitaciones tendrán 
una dimensión de 30 metros cua
drados, con capacidad para dos 
pacientes, aunque en la mayoría 
de los casos será de uso indivi
dual.

Lamata indicó que el nuevo 
Hospital de Almansa estará dota
do de sistemas tecnológicos de 
última generación que permitirán 
ofrecer una asistencia a la altura 
de los mejores centros y estable
cer el sistema de consulta única. 
Los pacientes podrán acudir al 
hospital, obtener diagnóstico y 
prescripción de tratamiento en una 
única visita al centro. Para ello, el 
Hospital dispondrá de TAC, equi

po telecomandado, dos equipos 
de radiología convencional, dos 
ecógrafos y mamógrafo.

Además, esta infraestructura 
está planteada como un recurso 
vivo, que podrá ir incorporando 
avances sanitarios para mantener 
la calidad asistencial y los recur
sos necesarios en caso de que la 
demanda estimada varíe con el 
paso de los años.

Por último, el consejero de Sa
nidad manifestó que tras la adju
dicación del proyecto de arquitec
tura, el equipo redactor dispondrá 
de un plazo de seis meses para 
presentar el proyecto. Una vez re
dactado, se sacarán a concurso las 
obras del Hospital, que comenza
rán en el primer cuatrimestre de 
2003.

M ás de 5,8 m illones de euros para la form ación  
profesional ocupacional en la provincia
El Gobierno de Castilla-La Man
cha destinará 5.861.080 euros, más 
de 975 millones de pesetas, en la 
provincia de Albacete para la For
mación Profesional Ocupacional 
cuyo principal objetivo, según 
explicó el delegado de la Junta en 
la presentación de este programa, 
es conseguir la incorporación al 
mercado laboral de los alumnos 
que son, en su totalidad, desem
pleados.
A través de este programa apare
cen dos vías de programación, 
una para los centros colaborado
res en general, que deben estar 
homologados, como así sucede, 
por la Junta de Comunidades, y 
para la que se destina un presu
puesto de 4.130.570 euros, y otra 
a través de convenios con agen
tes sociales (CC.O O ., UGT, 
FECMES, FEDA y Cámara de Co

mercio) para los que se destina
rán 1.750.510 euros.

En un primer bloque, según 
indicó Siró Torres, se convocarán 
108 cursos y el resto será a partir 
del verano cuando se conozca su 
programación.

En la presentación Siró Torres 
estuvo acompañado por el dele
gado de Industria y Trabajo, José 
Borrajeros, quien explicó que a 
estos 108 cursos que convocan 
los centros homologados está 
previsto que asistan unos 1.620 
alumnos creciendo en tomo a un 
2% más en presupuesto, número 
de cursos y alumnos este ejerci
cio respecto al del año 2001.

Los cursos se impartirán en 
aquellos sectores y áreas que más 
demanda de empleo tienen en la 
provincia como carpintería, hos
telería, prevención en riesgos la

borales, construcción, nuevas 
tecnologías o Administración y se 
realizarán en la capital y en gran
des municipios como Hellín, Villa- 
rrobledo, Almansa, La Roda o Ta- 
razona de la Mancha.

Para que los alumnos que pue
dan acceder a estos cursos se va
lorará, el tiempo de permanencia 
en situación de desempleo, por lo 
que los parados de larga duración 
tienen prioridad, si tienen respon
sabilidades familiares, alguna dis
capacidad y si son jóvenes, per
sonas mayores o mujeres.

Esta propuesta de Formación 
Profesional Ocupacional para 
desempleados ya fue aprobada 
por unanimidad por la Comisión 
Provincial de Formación, habien
do recibido también el visto bue
no en Toledo por la Comisión Re
gional.

Inaugurado el Centro de Atención  
a la Infancia de Alpera
El consejero de Bienestar Social, 
Tomás Mañas, asistió a la inau
guración del Centro de Atención 
Infantil (CAI) de Alpera que po
drá atender a un total de 35 niños 
entre 0 y 3 años de este municipio 
y en el que el Gobierno de Casti
lla-La Mancha ha realizado una in
versión, entre la construcción y el 
equipamiento, de 135.227 euros, 
unos 22,5 millones de pesetas.

En la inauguración, el conse
jero estuvo acompañado por el 
delegado de la Junta, Siró Torres, 
la alcaldesa de Alpera, Catalina 
Rubio, y el delegado provincial de 
la Consejería, Juan Ramón Nava
rro, y alcaldes de municipios próxi
mos que destacaron la calidad de

estas instalaciones.
En la provincia de Albacete, 

con el CAI de Alpera son ya 37 
los centros de estas característi
cas que existen, cinco de ellos es
tán gestionados directamente por 
la Consejería de Bienestar Social, 
25 se gestionan directamente por 
los ayuntamientos, y 7 por medio 
de asociaciones.

El CAI de Alpera tiene una 
superficie total de 221 metros cua
drados, dispone de tres aulas, está 
adaptado en su totalidad tanto a 
las necesidades que requieren los 
niños como en las medidas de eli
minación de barreras arquitectó
nicas y podría facilitar, si fuese 
necesario, servicio de comedor.

C u lm in a la  in tegración  d e los  
ayu n tam ien tos de la  p rov in cia
al “ C u ltu ra l A lb a cete”

La Diputación de Albacete ha 
completado el proceso de integra
ción de todos los ayuntamientos 
de la provincia que estaban repre
sentados en el Consorcio de Ser
vicios Culturales y que ahora for
marán parte del Cultural Albace
te, con la adopción de acuerdos 
plenarios en los respectivos mu
nicipios y la designación de repre
sentantes de las distintas comar
cas que se incorporan a la Junta 
General de Cultural Albacete, ór
gano supremo de gobierno.

Así, y según Isabel Molina, 
diputada provincial de Cultura y 
vicepresidenta del Consorcio 
“Cultural Albacete”, en el mismo 
participarán un total de 87 munici
pios, cuatro entidades bancarias 
y la propia institución,provincial.

Serán los propios ayuntamien
tos los que decidan la programa
ción que llegará a los municipios 
en los apartados de música, tea
tro y danza, según el presupuesto 
asignado a cada pueblo en fun
ción del número de habitantes, y

siempre teniendo en cuenta las 
pautas generales de programación 
del Consorcio Cultural Albacete.

De esta manera, desde el pa
sado mes de enero, se han lleva
do a cabo reuniones en las distin
tas comarcas de la provincia para 
dar la bienvenida a los nuevos 
ayuntamientos, informales de los 
objetivos y fines de este nuevo 
modelo de gestión y designar los 
representantes y suplentes para 
constituir la Junta General.

En concreto, los representan
tes elegidos en sus distintas zo
nas son: Teresa Luengo, conceja- 
la de Elche de la Sierra por la Sie
rra del Segura; Cristina Ortí, con- 
cejala de Ontur, por Campos de 
Hellín; Julián Ruipérez, alcalde de 
Tarazona ,por Mancha Centro y 
Júcar; Juan García Sanz, concejal 
de Casas Ibáñez, por la comarca 
de la Manchuela; Vicente Sánchez 
Mira, alcalde de Caudete, por la 
mancomunidad Monte Ibérico y 
Tomás Morcillo, alcalde de El Ba
llestero por la Sierra de Alcaraz.
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L a D ip u tación  p id e a l A yun tam iento  que recon sid ere  
su  in te n c ió n  d e  a su m ir  la  g estió n  d e  lo s tr ib u to s
El vicepresidente provincial y responsable del Área de Recaudación, Angel Amador, considera que 
gestionar mal los tributos es una prueba de que el Ayuntamiento de Ciudad Real va a la deriva

El vicepresidente responsable del 
Área de Recaudación de la Dipu
tación de Ciudad Real, Angel 
Amador, ha pedido al alcalde de 
Ciudad Real, Francisco Gil-Orte
ga, que “esté a la altura de sus 
votantes” por el bien de la capital 
y que reconsidere su intención de 
asumir la gestión de los tributos 
porque, entre otras cosas, el 
Ayuntamiento no se puede per
mitir un nivel de endeudamiento 
mayor. Amador ha querido dejar 
claro que el consistorio puede 
adoptar esa decisión, pero consi
dera que será muy perjudicial para 
la ciudad y sus vecinos.

Tras recriminar al equipo de 
Gobierno municipal que no ha sido 
capaz de debatir propuestas de so
lución y que haya optado por la 
precipitación sin disponer de los 
medios humanos y técnicos para 
asumir el cobro de los impuestos, 
con lo que ello implica para las ar
cas municipales, Angel Amador 
lamentó que se prefiera “un en
frentamiento sin sentido con el 
que no se llega a ningún sitio” 
c u a n d o  e n  la  D ip u ta c ió n  lo  ú n ic o  
q u e  h a n  e n c o n tr a d o  h a  s id o  “ u n  
c o m p o r ta m ie n to  e x q u is ito ” .

Sobre todo porque el Servicio 
de Recaudación “ha intentado fre
nar la cadena de errores adminis
trativos del Ayuntamiento con el 
objetivo de que no pierda cientos 
de millones”. Y agregó que la Di
putación trabaja para que no se 
produzca “una situación de quie
bra financiera que llevaría a una 
suspensión de pagos”, cuando 
menos temporal. Además -remarca 
Amador- se ha pretendido que se 
cumpla la ley. “Pero sólo hemos 
encontrado nerviosismo, intran
quilidad y ataques irascibles sin 
formas y sin diálogo y, lo que es 
peor, faltando a la verdad”.

Hizo historia y dijo que el últi
mo acuerdo que se suscribió en 
materia de recaudación data del 
año 1997, antes dé que el actual 
equipo de Gobierno asumiera res
ponsabilidades de Gobierno. Ex
plicó, asimismo, que en otoño de 
1999 supo por la concejala de Ha
cienda, Teresa Aguirre, que no 
estaban satisfechos con la recau
dación, motivo por el que llega
ron a un pacto que la Diputación 
ha cumplido escrupulosamente 
creando una oficina con tareas eje
cutivas para cobrar a las Adminis
traciones que se dotó de medios 
humanos e informáticos. También 
se habló de adelantar dinero por 
diversos conceptos y de reforzar 
la oficina voluntaria. Así las co

sas, a la Diputación únicamente le 
falta cumplir, y pronto estará en 
disposición de hacerlo, la posibi
lidad de embargar nóminas y cuen
tas bancarias sirviéndose de las 
posibilidades que ofrece la infor
mática. “Por tanto, hemos cumpli
do todo lo pactado”, destaca 
Amador.

El Ayuntamiento, por su par
te, se comprometió a colaborar en 
el IB1 dando altas nuevas en el ca
tastro, a realizar un nuevo padrón 
de la basura partiendo de cero, a 
conectarse con la dirección pro
vincial de Tráfico para facilitar la 
gestión de los impuestos, algo que 
ha trabajado la Diputación desde

el punto de vista informático, a 
facilitar datos que faltaban para 
poder cobrar los impuestos por los 
vados. “Y no han hecho nada de 
nada”, dijo Amador para asegurar 
a continuación que, a pesar de que 
hay errores tremendos en el im
puesto de vehículos, el servicio 
de Recaudación ha depurado has
ta el año 97.

Sin contar con que por no fa
cilitar los datos que se habían re
clamado se han dejado de recau
dar 900 millones de pesetas que 
no llegarán a las arcas municipa
les, así como cerca de otros 500 
que podrían llegar por los edifi
cios de las Administraciones que

hay en Ciudad Real.
Indicó, por otra parte, que con 

un nivel de incumplimiento del 
pacto del 100 por cien por parte 
del Ayuntamiento, lo que es una 
grave deslealtad por parte de una 
institución, el pasado 21 de di
ciembre el alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, comunicó 
por escrito que el Ayuntamiento 
de Ciudad Real asumía la gestión 
de los tributos tanto en vía volun
taria como en ejecutiva. “En prin
cipio consideramos que es un gra
ve error porque se trata de una 
decisión que debe ser aprobada 
en Pleno”, explicó.

Sin embargo, lo que más pre
ocupa a Amador, y así lo indicó, 
es que se perderán cientos de mi
llones de pesetas. Por ejemplo, 
están renunciando al cobro en eje
cutiva de los últimos cuatro años, 
lo que supondrá la pérdida de 703 
millones de pesetas, además de 
que el año impositivo comienza el 
1 de enero, por lo que la decisión 
es ilegal. Y a ello agrega que el 
Ayuntamiento de Ciudad Real tar
daría unos meses en llevar a cabo 
la acción recaudatoria porque ca
rece de los medios humanos y 
materiales necesarios.

Se pregunta, por tanto, Ama
dor, qué razones llevan al consis
torio a tomar esa decisión si la Di
putación le adelanta 1.183 millo
nes de pesetas y, además, “les 
damos el dinero al cero por cien
to”. No alcanza a comprenderlas 
porque asegura que de los 2.799 
millones que tramitan, al final han 
gestionado 2729. “Hemos segui
do aumentando la voluntaria y la 
ejecutiva hasta llegar a un 35 por 
ciento”, apostilló para agregar, a 
continuación, que “todo esto pasa 
bastante desapercibido para el ciu
dadano, pero es el paradigma de 
la mala gestión”.

Afirmó, en este sentido, que 
lo que pretenden hacer con la ges
tión de los tributos constituye un 
ejemplo más de que el Ayunta
miento de Ciudad Real “es un bu
que sin rumbo y, otra prueba más 
de ello, es que quien quiere hacer 
algo bueno en Ciudad Real se tie
ne que ir al pueblo de al lado”.

“Ciudad Real está por encima 
de luchas partidistas y les pode
mos asegurar que la defendere
mos en este tema respetando la 
ley y persiguiendo lo mejor para 
la capital, por ello le pido al Equi
po de Gobierno del Ayuntamien
to de Ciudad Real que esté a la 
altura de sus votantes”, conclu
yó Amador.

El PP afirma que Amador 
ataca al municipalismo

El Grupo Popular en la Diputación ha calificado las declaracio
nes de Angel Amador como “agresivas y desproporcionadas”, re
cordando que la recaudación de los tributos municipales del Ayun
tamiento capitalino es una competencia propia del Consistorio y 
que, por tanto, está en su derecho de reclamar su devolución si 
considera, como en este caso, que la Diputación está realizando 
una mala gestión recaudatoria.

Asimismo, destacan que durante el mandato del actual equi
po de Gobierno en la Diputación, el Ayuntamiento de Manzana
res consideró la necesidad de retirar el servicio de recaudación a 
la institución provincial, y el vicepresidente ni se opuso ni hizo 
declaraciones descalificadoreas respecto a este ayuntamiento.

Las “populares” finalizan afirmando que las declaraciones 
de Amador encubren una situación de mala gestión en el servicio 
provincial de recaudación, ya que al Ayuntamiento de Ciudad 
Real se le adeudan en vía ejecutiva más de 2.000 millones de 
pesetas, al tiempo que, según afirman, existen otras situaciones 
preocupantes respecto a otros ayuntamientos que también están 
planteándose la posibilidad de retirarse del servicio.

Gil reitera el 
desinterés del 
Ayuntamiento 
por las viviendas 
protegidas
El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, ha reclamado de 
nuevo al Ayuntamiento de Ciudad 
Real que ceda más suelo a la Jun
ta de Comunidades para iniciar la 
construcción de un volumen sufi
ciente de viviendas de promoción 
pública que satisfaga la importan
te demanda de este tipo de vivien
das en la capital manchega.

Gil señaló que cuando el pre
sidente regional entregó en sep
tiembre la última promoción de vi
viendas se quedaron en lista de 
espera 400 personas, culpando de 
esta elevada demanda sin atender 
al Ayuntamiento por no haber ce
dido más solares a la Junta de Co
munidades.

Según el consejero, desde 
1995 el Consistorio ha cedido al 
Ejecutivo de Castilla-La Mancha 
el solar que ya ocupan las 113 vi
viendas entregadas en septiembre 
y “otro solarcito” en el que caben 
sólo 40 nuevas viviendas, políti
ca que, en opinión de Alejandro 
Gil, “demuestra que el Ayunta
miento de Ciudad Real no tiene 
interés por resolver la necesidad 
de viviendas a precios asequibles 
en la ciudad”.

El consejero se refirió también 
a la tramitación de los proyectos 
de singular interés del destino tu
rístico “El Reino de Don Quijote” 
y acusó al Ayuntamiento de “no 
estar haciendo sus deberes” por
que todavía no ha comunicado al 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
de sus pretensiones.

Según Gil, en algunos casos 
hay retrasos de casi un año en res
ponder a la información que le 
solicita la Administración regional 
y en otros sus informes son “con
fusos, ambiguos y poco claros”. 
El consejero recordó que el Go
bierno regional declaró el proyec
to “de interés regional” e indicó 
que en la actualidad se está trami
tando el primero de los 18 de los 
proyectos de singular interés que 
integran este complejo de ocio.

El consejero hizo estas mani
festaciones tras reunión con el 
presidente de la Asociación Pro
vincial de Empresarios de la Cons
trucción, Mariano León, en la que 
le informó de la aprobación del 
nuevo reglamento para viviendas 
de protección oficial que compor
ta un aumento de sus superficies 
y la aprobación también de un de
creto para actualizar los precios y 
las ayudas a promotores y com
pradores.
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La Comisión de 
Pastos fija los 
precios
La comisión mixta de pastos de 
Tomelloso compuesta por dos 
agricultores, dos ganaderos, re
presentantes sindicales y presidi
da por el concejal de Agricultura 
del Ayuntamiento de Tomelloso, 
Eugenio Ruiz, se reunió reciente
mente para tratar principalmente 
los precios de los pastos para la 
próxima campaña.

En este sentido para el año 
2002 se fijaron 5 '28 euros por hec
tárea para el regadío y 3 '30 euros/ 
hectárea para terrenos de secano. 
Al mismo tiempo se fijaron para 
cosechas deficientes o no reco
lectadas 3 '90 euros/hectárea para 
secano y 8'88 euros/hectárea para 
regadío.

Por otro lado, en esta misma 
reunión se llevaron a cabo avan
ces importantes en la redacción de 
la nueva ordenanza de pastos, 
hierbas y rastrojos que se quiere 
implantar en Tomelloso

Escuela de 
Padres contra 
las drogas
El programa “Comunidad Escuela 
de Salud” de prevención específi
ca de drogas, perteneciente a la 
concejalía de Cultura del Ayunta
miento de Tomelloso ha puesto en 
marcha una “Escuela de Madres 
y Padres” en el Instituto “Alto 
Guadiana”. .

En dicha escuela se está tra
bajando con uno de los progra
mas de la Fundación de Ayuda 
contra la Drogadicción (F.A.D.), 
concretamente en el Programa de 
Prevención del Consumo de Dro
gas en el Ambito Familiar, que se 
compone de siete módulos.

El trabajo con las familias se 
considera primordial en la preven
ción del consumo de drogas. Por 
ello, resulta importante informar, 
sensibilizar y dotar de estrategias 
para fortalecerse y afrontar mejor 
los distintos problemas que sur
gen en el seno del grupo familiar, 
entre ellos, el consumo de drogas.

Roban en el bar 
“Lo que faltaba”
Según ha informado la Subdele
gación de Gobierno de Ciudad 
Real, la propietaria del local “Lo 
que faltaba” presentó una denun
cia ante la Guardia Civil por la sus
tracción de un importe aproxima
do de 2.163 euros.

LA MANCHA - Tomelloso

Por los datos de la nueva instalación, se trata de una piscina modélica en Castilla La Mancha

Educación considera urgente la construcción del nuevo colegio

El concejal de Deportes, Vicente 
García-Antón, acompañado del al
calde de Tomelloso, Carlos Coti
llas, del gerente del Patronato 
Municipal de Deportes (PMD), 
Sebastián García, y el director de 
instalaciones acuáticas del PMD, 
Luis Reguillo, mostró su satisfac
ción al anunciar el inicio del repar
to de números previos a la inscrip
ción para optar a los cursos y acti
vidades previstas que sé llevarán 
a cabo en la nueva piscina cubier
ta de Tomelloso.

Se trata de una instalación 
modélica en Castilla La Mancha si 
atendemos sus dimensiones, su 
estructura y su diseño que permi
tirá que los tomelloseros puedan 
hacer uso de un servicio altamen
te demandado durante los últimos 
años.

En primer lugar, García Antón 
dio a conocer las cifras de una in
versión que ha alcanzado los 350 
millones de pesetas y que tendrá 
unos costes anuales de manteni
miento de 70 millones. Según es
tas cifras, García Antón indicó 
que, aunque el Ayuntamiento no 
pretende ganar dinero con una 
actividad que nace desde los plan
teamientos de servicio público, se 
debe concienciar a los futuros 
usuarios que existe un mínimo de 
gasto que hay que amortizar a tra
vés de las tasas por uso.

García Antón también desta
có la piscina como generadora de 
empleo ya que, en un principio,

existirá un director de la instala
ción, un jefe de mantenimiento, 4 
operarios de mantenimiento y 
conserjería, un coordinador de 
monitores, 4 socorristas como mí
nimo, alrededor de 30 monitores 
para el alto número de cursos y 
actividades previstas y un admi
nistrativo. naval:

La pisciriapermanecerá abier
ta todos los días del año de 8 a 23 
horas de lunes a sábado y de 10 a 
19 horas los domingos y festivos 
y estará dirigida a todos los sec
tores de la población a partir de 
los nueve meses de edad. En este 
sentido, García Antón indicó que

desde el PMD se ha estado traba
jando varios meses buscando el
mejor horario que permita un índi
ce de ocupación de la piscina lo 
mas alto posible atendiendo siem
pre a los distintos sectores de la 
población.

La intención del PMD es que 
la piscina inicie las actividades el 
próximo 4 de marzo. Para mostrar 
las posibilidades de la nueva ins
talación, se está dando a conocer 
a los distintos grupos de posibles 
usuarios como los profesores de 
educación física, minusválidos, 
tercera edad, etcétera., teniendo 
gran aceptación entre todos ellos.

Durante los dos primeros me
ses, para incentivar el uso de la 
piscina, los mayores de 64 años, 
tendrán subvencionada la entra
da por los Servicios Sociales mu
nicipales y por el propio PMD.

Por último el concejal de De
portes anunció que la inaugura
ción oficial de la piscina se llevará 
a cabo en una fecha aún por de
terminar, estando prevista en este 
acto alguna actividad acuática de 
alto nivel como un partido de la 
selección española de waterpolo 
o una exhibición del equipo na
cional fem enino de natación 
sincronizada.

La concejalía de Educación del 
Ayuntamiento de Tomelloso con
sidera muy urgente el inicio de las 
obras y la puesta en marcha del 
nuevo centro escolar de infantil y 
primaria previsto para la localidad. 
De este modo, el alcalde, Carlos 
Cotillas, ha solicitado al delegado 
provincial de Educación, José 
Fuentes, la urgente construcción 
del nuevo centro para que pueda 
comenzar a funcionar en septiem
bre de 2002 y la planificación y 
estudio para la construcción de un 
nuevo centro escolar de educa
ción infantil y primaria ante las 
previsiones de aumento de pobla
ción.

El nuevo colegio está previs
to que se construya en la avenida 
Juan Carlos I en una parcela de 
5.000 metros cuadrados, puesta a 
disposición de la consejería de

se en Io de educación infantil un 
total de 339 niños, lo que requiere 
17 aulas.

Teniendo en cuenta que en 
Tomelloso actualmente sólo exis
ten 13 aulas de carácter público 
para este nivel y dos más priva
das, es evidente la necesidad de 
al menos dos aulas más para el cur
so 2002/03, teniendo en cuenta los 
valores numéricos manejados por 
la concejalía de Educación.

Otro aspecto importante a te
ner en cuenta, señalan desde el 
Ayuntamiento, es el importante 
crecimiento de la población inmi
grante que sin duda también au
mentará las necesidades de esco- 
larización. De hecho en los últi
mos 14 hieses el padrón municipal 
ha aumentado en 874 personas, lo 
que supone dos personas más al 
día.

Educación en el último Pleno.
Los datos poblacionales ma

nejados desde la concejalía de 
Educación indican que según el

número de nacimientos durante el 
año 1998 que aparecen en el pa
drón municipal, para el próximo 
curso escolar deberán matricular-

E l próxim o 4 de m arzo com enzarán las 
actividades en la p iscina cubierta
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El Grupo Municipal Socialista presentó una 
publicación conmemorativa sobre el Hospital
El secretario general del PSOE local, Inocente Andújar, afirmó que los socialistas hemos 
cumplido a carta cabal”

LA MANCHA - Tomelloso

El secretario general del PSOE de 
Tomelloso, Inocente Andújar, pre
sentó una publicación de 16 pági
nas que va a editar el Grupo Mu
nicipal Socialista para repartir en
tre los ciudadanos de la comarca 
con el objeto de dar a conocer cual 
es la opinión y posición sobre la 
presentación del Plan Funcional 
y el futuro Hospital de Tomelloso.

Andújar opinó que es el mo
mento oportuno, “ahora que el de
bate se ha serenado para realizar 
un análisis a pie de tierra, que es 
lo que se pretende con esta publi
cación”, a la que calificó de “con
memorativa” debido a la importan
cia del Hospital.

Según indicó Andújar el hos
pital ya ha dado sus frutos en el 
terreno político, permitiendo des
terrar lo que ha sido una constan
te en la política de Tomelloso como 
es el victimismo, para el que no 
deben existir razones, ya que ha 
sido un virus que casi ha paraliza
do la actividad política local, inca
pacitándonos para ir más allá del 
“no nos quieren”.

En este caso ha habido una 
administración como el Gobierno 
regional -indicó Andújar- que ha 
apostado fuertemente por Tome
lloso, que ha respondido con una 
sociedad dinámica y moderna dis
puesta a asumir cualquier tipo de 
reto público. Otra de las conclu
siones del PSOE es que la demo
cracia es rentable, que el debate y 
la discrepancia no empobrecen 
sino que ayudan a conseguir lo
gros, como ha sido el caso.

Inocente Andújar explicó que 
en la publicación se hace un repa
so de todo lo publicado sobre el 
Hospital y se detallan sus carac

terísticas y especialidades, com
parándolas con las recogidas en 
el Plan Funcional presentado por 
el Insalud. Así, el monográfico 
cuenta con una reseña histórica 
de todos los acontecimientos, ar
tículos de opinión y una descrip
ción detallada del futuro Hospital 

Andújar se mostró satisfecho 
por haber cumplido todos los 
compromisos asumidos ante los 
ciudadanos respecto al Hospital, 
entre los que destacaban que se
ría un Hospital general de más de 
doscientas camas y con especia
lidades de área. Compromisos que

“los socialistas hemos cumplido 
a carta cabal”.

También resaltó que la llegada 
del Hospital ha vuelto “más dili
gente” al PP a la hora de gestionar 
los intereses de los ciudadanos de 
Tomelloso, como demuestra la res
puesta (tras cuatro meses) a la pe
tición de terrenos de la Junta de 
Comunidades para la construc
ción de la Residencia asistida, de 
la que en breve se conocerá su 
ubicación para la que se barajan 
tres áreas: terrenos situados jun
to al Instituto de la Vid y el Vino 
de Castilla-La Mancha (IVICAM)

-al lado donde se construirá el 
Hospital-, en el solar de la antigua 
piscina municipal (en la zona de 
los institutos) o en los terrenos 
aledaños al segundo centro de 
salud.

Petición del tren
Sobre el asunto del tren, el di

rigente socialista confió en que el 
alcalde de Tomelloso, Carlos Co
tillas haga llegar al ministro de Fo
mento, Francisco Alvarez Cascos 
(que en breve se reunirá con el 
presidente regional, José Bono) la 
necesidad de que Tomelloso ten
ga tren, estación y conexión con 
el AVE Madrid-Jaén.

Andújar explicó también una 
campaña puesta en marcha por si 
la insistencia del alcalde “no es la 
suficiente”, en la que se solicita a 
los ciudadanos que tengan los 
medios necesarios que envíen un 
e-mail al Ministerio de Fomento 
recordándole a Cascos la necesi
dad del tren. Para ello dio la direc
ción de correo electrónico de la 
Secretaría de Estado de Infraes
tructuras y T ransportes 
(ptena@mfom.es).

Por otra parte, Andújar criticó 
la intencionalidad del equipo de 
Gobierno en la campaña de envío 
de cartas a los padres de alumnos 
de Tomelloso informando de las 
obras realizadas en los centros 
escolares porque “en el afán de 
difundir las actuaciones municipa
les se han incluido meras labores 
de mantenimiento, además se ol
vidan de que gran parte de los tra
bajos están financiados por la Jun
ta de Comunidades a través del 
Fondo Regional de Ayuda al Mu
nicipio”.

Último adiós a 
Miguel Palacios
Centenares de ciudadanos de To
melloso asistieron recientemente 
al entierro de Miguel Palacios 
Valero, alcalde de la localidad de 
1969 a 1977 y médico pediatra.

Durante su etapa como alcal
de encargó al escultor Luis García 
la construcción de la estatua en 
homenaje a Francisco Martínez 
Ramírez “El Obrero”.

Miguel Palacios también dedi
có parte de su tiempo a la literatu
ra (poesía, narrativa y colabora
ciones periodísticas), lo que le lle
vó en 1959 a ganar el Premio Local 
de Poesía de la Fiesta de las Le
tras de Tomelloso.

Muere al caer de 
un camión
El vecino de Tomelloso Esteban 
Benito Cobo fallecía recientemen
te en la localidad vecina de Cam
po de Criptana al caer desde unos 
tres metros de altura cuando se 
encontraba subido en lo alto de la 
escalerilla de un camión cisterna 
en la cooperativa vinícola “Nues
tra Señora de Criptana”, donde 
realizaba labores de descarga.

La caída le produjo un trauma
tismo craneoencefálico y parada 
respiratoria que le causó la muer
te de manera casi instantánea, pese 
a los intentos de reanimación pres
tados por efectivos del 1006.

Nuevo Parque de 
Educación Vial
El Ayuntamiento de Tomelloso, a 
través de la concejalía de Medio 
Ambiente, construirá un parque 
de Educación Vial destinado a los 
escolares en la avenida de Juan 
Carlos I, con un coste de 30.050 
euros (5 millones de pesetas). Se
gún fuentes municipales el parque 
será construido en la zona verde 
del polígono 15.

Leve aumento 
del paro
Según los datos facilitados por el 
Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) el pasado mes de enero el 
paro aumentó en 37 desempleados 
más en relación con el mes de di
ciembre.

Este leve aumento supone un 
incremento del número de parados 
desde el mes de septiembre, últi
mo en el que los datos ofrecían 
cifras negativas en esta oficina, 
que, por otra parte, en enero ges
tionó 75 colocaciones.

O bras Públicas ha aprobado el estudio  inform ativo del tram o C onsuegra-Tom elloso

La A utovía de los V iñedos no quedará pegada al casco urbano
El departamento de Alcaldía del 
Ayuntamiento de Tomelloso ha 
informado a los vecinos de la lo
calidad que en este mes de febre
ro ha sido aprobado por la Conse
jería de Obras Públicas de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha el estudio informtivo de 
la autovía Toledo-Tomelloso, tam
bién conocida como “Autovía de 
los Viñedos” en su tramo Consue
gra-Tom elloso, considerando 
como opción favorable la alterna
tiva número 2, unida a la opción

“B” de la variante de Tomelloso.
Desde el Ayuntamiento de 

Tomelloso explican que se da así 
respuesta favorable a la petición 
del Consistorio tomellosero de 
que el trazado de esta autovía no 
quedase pegado al casco urbano, 
sino a una prudente distancia que 
permita el crecimiento de la ciu
dad, la cercanía a la autovía y evi
tar los males de este tipo de carre
teras, como son los ruidos.

En dicho acuerdo se define 
también que en la descripción del

trazado se han de tener en cuenta 
varias prescripciones como el 
cumplimiento de la Declaración de 
Impacto Ambiental; el completar 
el diseño de los enlaces con el 
mayor número de movimientos 
comptibles con la seguridad; in
cluir un enlace con la CM-3107; la 
reposición de caminos y servi
dumbres mejorando la permeabili
dad; el desplazamiento del eje de 
la autovía hacia el sur en la zona 
de Villafranca de los Caballeros 
(Toledo) para evitar la afección al

cauce del río Amarguillo y el cál
culo y diseño de las obras de dre
naje siguiendo las recomendacio
nes de la Confederación Hidro
gráfica del Guadiana.

Desde el Ayuntamiento de 
Tomelloso también indican que se 
seguirá atentamente los pasos a 
dar como la licitación del proyec
to arquitectónico, con la finalidad 
de que comiencen cuanto antes 
las obras de esta importante vía 
de comunicación entre Tomello
so y la capital regional.
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IUDAD REAL 11

Exojo: “El Grupo Socialista se opone cuando 
toca pedir a la Administración regional”
Desde el Grupo Municipal Socialista reclaman mayor acceso a la documentación necesaria para 
el análisis del Presupuesto

LA MANCHA - Pedro Muñoz

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel 
Exojo, ha lamentado que el grupo 
municipal socialista votara en con
tra, en el último Pleno, de una mo
ción presentada por el grupo po
pular en la que se solicitaba a la 
Junta de Comunidades la firma de 
varios convenios para acometer 
diferentes obras e infraestructuras 
en la localidad.

“El grupo socialista demostró 
una vez más su falta de sensibili
dad respecto a las necesidades de 
Pedro Muñoz anteponiendo los in
tereses de su partido a los de los 
pedroteños”, afirmó Exojo, para el 
que “está claro que cuando toca 
pedir a la administración regional, 
gobernada por el PSOE, el grupo 
municipal socialista se opone di
ciendo que se pide mucho y que 
no hay que pedir tanto”.

En dicha moción, el grupo po
pular proponía al pleno solicitar a 
la Consejería de Obras Públicas la 
firma de un convenio para desa
rrollar la segunda fase de renova
ción de redes de agua potable y la 
firma de otro convenio para la ur
banización de la Avenida de las 
Américas en el tramo que va des
de la calle Montecillo hasta el po
lígono industrial.

Además, se solicitaba en la 
misma moción a Obras Públicas, 
la firma de un convenio para la ins
talación de semáforos en la inter
sección de las carreteras de To- 
melloso y Socuéllamos, en el pun

to conocido como El Calvario. Por 
último, en la moción se pedía la 
construcción de una estación de 
autobuses.

Ante el voto en contra del gru
po socialista, Exojo pregunta “si 
es que consideran que todas las 
obras solicitadas no son necesa
rias para Pedro Muñoz”.

El alcalde también aseguró que 
el equipo de gobierno va a seguir 
trabajando día a día para solicitar 
todas aquellas mejoras que con
tribuyan a incrementar la calidad 
de vida de los ciudadanos de Pe
dro Muño?. Igualmente el primer

edil lamentó que el grupo socia
lista no presentase ninguna en
mienda a los presupuestos elabo
rados para el año 2002, una acti
tud que demuestra “que el PSOE 
ni trabaja los temas municipales, 
ni tiene iniciativas para mejorar la 
localidad”.

El PSOE pide documentación
Por su parte, desde el Grupo 

Socialista han señalado que “los 
presupuestos municipales mere
cen una mayor atención” y, en 
este sentido, reclaman más consi
deración a la hora de proporcio

nar a la oposición la documenta
ción necesaria para el análisis de 
la misma.

Desde el Grupo Municipal So
cialista añaden que la Ley es muy 
clara al respecto y dice que la do
cumentación de los asuntos in
cluidos en el orden del día debe 
estar íntegra a disposición de los 
concejales, para su estudio y pos
terior pronunciamiento el mismo 
día de la convocatoria, algo que 
no fue respetado por el Equipo de 
Gobierno en el caso del Presu
puesto del Patronato Municipal de 
Deportes.

LA MANCHA - Socuéllamos

El Ayuntamiento solicita diversas ayudas al Gobierno regional
El Ayuntamiento de Socuéllamos 
ha realizado una serie de peticio
nes a la Administración regional 
encaminadas a la ayuda de los 
gastos generales del Consistorio, 
los de mantenimiento del Centro 
de Día de la Tercera Edad, la insta
lación de semáforos y una sub
vención para la elaboración de un 
nuevo Plan General de Ordenación 
Urbana.

Por una parte, el Consistorio 
socuellamino ha solicitado a la 
consejería de Administraciones 
Públicas a través del Fondo Re
gional de Cooperación Local la 
subvención del 50 por ciento de 
los gastos generales del Consis
torio en limpieza viaria, iluminación 
pública, parques y jardines y ce

menterio. Los gastos municipales 
en estas áreas ascienden a 335.000 
euros.

Además, han pedido a la con
sejería de Sanidad un programa de 
Consumo con el que ampliar y me
jorar la Oficina Municipal de In
formación al Consumidor.

También se demanda a la con
sejería de Bienestar Social que se 
haga cargo de la totalidad de gas
tos de mantenimiento del Centro 
para Mayores.

Así, el Consistorio ha solicita
do a esta Consejería una ayuda 
de algo más de 6 millones de pe
setas, 4 para los gastos de mante
nimiento y 2 para la realización de 
actividades (cursos, talleres, char
las, fiestas).

Sebastián García, alcalde de 
Socuéllamos.

Por último, se solicita a la con
sejería de Obras Públicas la insta

lación urgente de semáforos en la 
confluencia de las calles Don Qui
jote, Ciudad Real, El Bonillo y Pe
dro Bustos.

Igualmente, piden a Obras Pú
blicas y a la Diputación Provincial 
de Ciudad Real una subvención 
para la realización del Plan Gene
ral de Ordenación Urbana, el cual 
quiere acometer el Consistorio du
rante este año, ya que el Plan exis
tente data de 1988 habiéndose 
quedado obsoleto debido a la ex
pansión del municipio.

La realización del Plan General 
de Ordenación Urbana supondría 
unos 60.000 euros, cantidad que 
el Ayuntamiento no dispone, por 
lo que solicita subvención a estas 
dos administraciones.

Pedro Muñoz 
acogió la reunión 
deNNGG
Recientemente, ha tenido lugar en 
Pedro Muñoz una reunión del 
Comité de Dirección de Nuevas 
Generaciones (NNGG) de Ciudad 
Real, a la que asistieron, además 
de los miembros del mismo, el pre
sidente local del PP y alcalde pe- 
droteño, Ángel Exojo, quien ma
nifestó “sentirse muy identifica
do con NNGG”. Exojo también 
aprovechó para conocer los nue
vos proyectos de esta organiza
ción política.

El punto principal de la reunión 
fue la concreción, exposición y 
debate de las actuaciones y pro
puestas que NNGG de Ciudad 
Real quiere articular en torno al 
Plan Integral de Juventud, que 
será presentado a través del “Foro 
de Concejales Jóvenes”.

Finaliza un taller

inmigrantes en 
Socuéllamos
Dentro del Plan Local de Actua
ción Global para la Integración 
Socio-Laboral (PLIS) se ha lleva
do a cabo, desde la Concejalía de 
Bienestar Social de Socuéllamos, 
un Taller de Poda en el que han 
participado siete inmigrantes: un 
argentino, dos marroquíes, y cua
tro rumanos.

Según los responsables del 
PLIS, el desarrollo del curso ha 
sido muy satisfactorio y se confía 
en que la formación que han reci
bido estos inmigrantes les sirva 
como base para su inserción la
boral y les facilite la integración 
social en nuestra localidad.

El Taller de Poda, que ha teni
do una duración de doce días, fue 
clausurado por el alcalde de So
cuéllamos, Sebastián García.

Ampliación de la 
descalcificadora 
de Socuéllamos
El Ayuntamiento de Socuéllamos 
ha concedido a la em presa 
“Aquagest” la obra de mejora de 
las instalaciones para el abasteci
miento de agua.

Al concurso para esta obra se 
presentaron dos empresas, “Tri
llo, S.A.” y “Aquagest”, siendo 
esta última empresa la que realice 
la ampliación de la planta descal
cificadora de agua potable por un 
importe de 145.827 euros.
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LA MANCHA - Argamasilla de Alba

El IES “Vicente Cano” realiza un estudio 
sociológico sobre la imagen de los jóvenes
En abril se conocerán los resultados, que serán publicados por la Diputación y el Ayuntamiento

Coordinados por el departamento 
de Matemáticas del IES “Vicente 
Cano” de Argamasilla de Alba, los 
alumnos y alumnas del centro se 
han echado a la calle para realizar 
una serie de preguntas a los veci
nos de la localidad con la finali
dad de obtener una imagen sobre 
lo que piensa la sociedad local de 
los jóvenes.

Según apuntaba el direc
tor del centro, Javier Martínez 
Salazar, con esta actividad se pre
tende, por una parte, contextual i- 
zar la actividad educativa del cen
tro dentro de la localidad (lleva en 
funcionamiento cuatro años); y 
por otra parte, se ofrece una for
mación didáctica más a los alum
nos, para la que están muy moti
vados.

Tres sociólogos han colabo
rado en la evaluación de las nece
sidades del estudio, para saber lo 
que se necesitaba conocer en una 
población como Argamasilla de 
Alba y en la posterior redacción 
del cuestionario. Como se necesi
taban ciertos conocimientos en 
matemáticas y estadística se ha 
coordinado desde el departamen
to de Matemáticas y para pasar 
los datos a soporte digital el de
partamento de Informática se en
carga de coordinar a otros alum
nos para este trabajo.

Entre las preguntas realizadas 
a las personas, aleatoriamente ele

gidas, se encuentran, además de 
los datos relativos a sexo, edad, 
estado civil y situación económi
ca, cuestiones como ¿Cree que se 
debe controlar igual a los hijos que 
a las hijas?; ¿Estaría de acuerdo 
con una Ley que permitiese votar 
a partir de los 16 años?; Cuando 
los jóvenes comiencen a partici
par activamente en la sociedad, 
¿Cómo piensa que será la socie
dad (mejor-peor-igual) a partir de 
ese momento?.

También se plantean una serie 
de acuerdos o desacuerdos con

proposiciones como “Los jóvenes 
gastan más que nosotros”, “Se sa
crifican por los demás cuando 
hace falta”, “Es difícil hacer carre
ra de ellos”, “Sus relaciones con 
el sexo opuesto son más libres y 
sanas”, “Lo tienen más fácil en la 
vida que nosotros lo tuvimos”, 
etcétera.

Tras entrevistar a 400 habitan
tes estratificados de forma que el 
rastreo fuese homogéneo, el es
tudio sociológico se encuentra en 
fase de análisis por parte de los 
sociólogos de los resultados de

las encuestas y una conclusión 
general se obtendrá en el mes de 
abril. A finales de junio se habrá 
terminado por completo este no
vedoso proyecto desarrollado 
desde el IES “Vicente Cano” de 
Argamasilla de Alba.

Entre las posibilidades que 
abre este estudio se encuentra su 
publicación por pahfe de la Dipu
tación de Ciudad Real y del Ayun
tamiento y su inclusión en revis
tas de contenidos educativos para 
que sirva de ejemplo como expe
riencia didáctica a otros centros.

Se im partirán en el antiguo colegio “A zorín”

Comienzan los cursos de la segunda fase de la Universidad Popular
El área de Cultura del Ayuntamien
to de Argamasilla de Alba ha ela
borado una programación para la 
segunda fase de la Universidad 
Popular que da cabida a los cur
sos más demandados y que tuvie
ron gran aceptación en la primera 
fase.

Entre ellos se incluyen algu
nos como iniciación a la informá
tica y Word o cocina tradicional; 
además introduce interesantes 
novedades que bien se han reali
zado en anteriores ediciones de la 
Universidad Popular, como el ta
ller de arqueología práctica o el 
taller de teatro, o bien son una 
nueva disciplina, como el curso de 
cata de vino, el de elaboración de 
migas o las clases de introducción 
al flamenco, que impartirá el maes
tro ganador del último Bordón de

Oro del Festival Internacional de 
Flamenco de La Unión (Murcia), 
Alejandro Torres, vecino de Ar

gamasilla de Alba.
La oferta de esta segunda an

dadura en el curso 2001-2002 se

completa con un curso de pulso y 
púa con el que los alumnos po
drán aprender a tocar la bandurria 
y el laúd y que se engloba dentro 
de la formación que cubre la Es
cuela Municipal de Música.

También se ha preparado un 
curso de contabilidad por ordena
dor; otro de primeros auxilios y un 
último taller de restauración de 
muebles.

La inscripción cuesta 6 euros 
y los requisitos son mínimos en la 
mayoría de los casos. Los cursos 
de la Universidad Popular se im
parten en el antiguo colegio 
“Azorín” de Argamasilla de Alba 
y se desarrollan en horario de tar
de y noche para dar cabida al ma
yor número de personas; a excep
ción del curso de cocina que tiene 
lugar por la mañana.

Buscan fórmulas 
contra el exceso 
de talas
La concejalía de Medio Ambiente j 
del Ayuntamiento de Argamasilla 
de Alba, a través de su titular, Be- j 
nito Hilario, ha elevado una peti
ción a la delegación provincial de 
Agricultura para buscar fórmulas 
que faciliten coordinar entre esta 1 
administración y la Guardería de 
este ayuntamiento las autorizacio
nes y el control de las talas, 
esclareos y limpiezas de monte que 
se vienen realizando en el término 
municipal de Argamasilla de Alba.

Esta solicitud viene dada, se
gún Hilario, por las quejas que |  
está recibiendo la concejalía de 
Medio Ambiente tanto de parti
culares como de grupos por la fal
ta de control sobre estas acometi
das en la naturaleza, que a menu
do violan la autorización concedi
da y se exceden en la tala de árbo
les y el esclareo de monte.

Desde Medio Ambiente se 
propone la coordinación entre la 
Guardería rural de Argamasilla de 
Alba y los Guardas Forestales para 
vigilar por el estricto cumplimien
to de las autorizaciones concedi
das a fin de evitar que la riqueza 
forestal de este término

La concejalía de Medio Am
biente también ha solicitado a la 
Comisaría de Aguas, autorización 
para continuar como en años an
teriores con la plantación de ár
boles en los márgenes del Male
cón de Santa María en dirección 
al Castillo de Peñarroya, antiguo 
cauce del río Guadiana

Luis G utiérrez 
gana el Certamen 
de Pintura
El pintor ovetense Luis Gutiérrez 
ha sido el ganador del primer pre
mio del V Certamen de Pintura 
“Los Académicos de la Argama
silla”, dotado con 2.404 euros. La 
obra premiada se expondrá bajo el 
título “De donde nunca anidan las 
cigüeñas”, junto a las atrás 49 
obras seleccionadas y premiadas 
hasta el próximo 3 de marzo en el 
Centro Cultural Casa de Medrano.
Al certamen se han presentado un 
total de 84 obras.

Asimismo, el jurado acordó 
conceder por unanimidad el Pre
mio Regional “Juan Alfonso 
Padilla Amat”, a la obra “Asenta
mientos”, de Miguel Carmona de 
Miguelturra. El Premio Provincial 
“Bachiller Sansón Carrasco” fue 
para la obra “Picadores”, del au
tor José Manuel Exojo, de Pedro 
Muñoz.
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LA  M A N C H A  - Manzanares

F E R C A M  h a  cu b ierto  ya  la  to ta lid ad  d e  
su  esp acio  p ara  la  ed ic ión  d e este  añ o
Más de doscientos expositores estarán presentes en la 42a edición de la 
Feria manzanareña, que se celebrará entre el 17 y el 21 de julio
La Feria Regional del Campo de 
Manzanares (FERCAM 2002), que 
del 17 al 21 de julio celebrará su 
cuadragésimo segunda edición, 
ya ha cubierto su espacio. El ge
rente de la misma ha señalado que 
más de doscientas firmas volve
rán a presentar sus productos en 
la feria manzanareña. Manuel 
Molina piensa que la renovación 
y mejora del parque móvil agríco
la de Castilla-La Mancha que está 
en marcha, es uno de los motivos 
para estar presentes en FERCAM.

El gerente ha añadido que las 
firmas comerciales han madruga
do tanto que cuando todavía es
tamos a mitad de febrero ya han 
efectuado reservas para ocupar 
algún lugar en los 85.000 metros 
cuadrados de espacio abierto y en 
los casi cuatro mil del pabellón cu
bierto.

Molina confirma que nueva
mente una veintena de solicitudes 
no podrá ser atendida debido a 
que las firmas expositoras en edi
ciones anteriores gozan de prefe
rencia y el recinto tiene limitáda 
su capacidad de crecimiento aun 
habiendo doblado algunas parce
las, lamentando “no poder aten
der toda la demanda”.

Según el gerente, FERCAM - 
que figura en el calendario de fe

rias de la Junta- contará con más 
presencia de maquinaria agrícola 
y nuevas marcas que por primera 
vez se podrán ver en Manzana
res. Molina cree que estamos en 
un momento de crecimiento inver
sor en renovación y mejora del par
que móvil agrícola en Castilla-La 
Mañcha, por lo que espera que en 
la 42a edición se realice un buen 
volumen de negocio. Asimismo, 
añade que el Gobierno municipal 
se esfuerza, por cuidar e invertir 
en el parque ferial de FERCAM 
porque lo considera uno de los 
pocos escaparates que hay en

Castilla-La Mancha donde la me
diana y pequeña empresa tienen 
la oportunidad de exponer sus 
productos.

Molina subraya finalmente 
que el desarrollo de este aconte
cimiento ferial forma paite del pro
yecto conjunto que el Ayunta
miento de Manzanares tiene en 
Promoción Económica, del que la 
ampliación del Polígono Industrial, 
el impulso de la Ciudad del Trans
porte y las múltiples actividades 
que se desarrollan en el Centro de 
Empresas son un buen botón de 
muestra.

LA  M A N C H A  - Llanos

E l A y u n ta m ien to  p resen ta  a  la  J u n ta  u n  
p ro y ecto  d e  a u d ito r io  m u ltifu n c io n a l
El alcalde de Llanos, Santiago Sán
chez, ha solicitado al delegado del 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
en Ciudad Real, Santiago More
no, la colaboración económica de 
la Junta de Comunidades para la 
construcción de un auditorio mul
tifuncional en esta población, va
lorado en 108.000 euros, que do
tará a la localidad de un espacio 
apto para actividades culturales y 
de ocio. El Ayuntamiento de Lla
nos dispone ya de un proyecto 
de ejecución para este auditorio.

Por otro lado, durante la en
trevista, mantenida en la Delega
ción de la Junta de Comunidades, 
el alcalde informó a Santiago Mo
reno que el Ayuntamiento ha soli
citado a la Consejería de Industria 
y Trabajo un módulo de Forma
ción y Empleo para concluir las 
obras de ún albergue juvenil que

se está construyendo en un anti
guo edificio de propiedad munici
pal, y cuyas obras comenzaron el 
pasado año. Asimismo, Santiago

Sánchez se interesó por las posi
bilidades para que Llanos cuente 
en un futuro cercano con una vi
vienda tutelada para mayores.

i

El punto limpio y el alumbrado ñieron 
tratados en la Comisión de Gobierno
La Comisión Municipal de Gobier
no del Ayuntamiento de Manza
nares, acordó solicitar a la Dipu
tación Provincial de Ciudad Real 
la delegación de las facultades de 
contratación y seguimiento de los 
trabajos de construcción de un 
punto limpio y los de renovación 
del alumbrado público, en su se
gunda fase.

Así, la Comisión autorizó los 
gastos necesarios para solicitar la 
delegación de las facultades de 
contratación y seguimiento de la 
obra denominada “Punto Limpio” 
incluida en el Plan Operativo Lo
cal 2002 de la Diputación Provin
cial de Ciudad Real. Este punto, 
para depositar chatarras, produc
tos voluminosos o aceites, se ubi
cará junto al camino de acceso a 
la depuradora.

También se ha solicitado a la 
Diputación la delegación de las fa
cultades de contratación y segui

miento de la segunda fase de las 
obras de renovación del alumbra
do público, en este caso incluida 
en el Plan Provincial de Coopera
ción a las Obras y Servicios 2002. 
Con estos trabajos se completará 
la renovación total del alumbrado 
del municipio iniciada el pasado 
año.

Precisamente, otro de los pun
tos del capítulo de autorización de 
gastos que se trataron en la se
sión de la Comisión de Gobierno 
es la segunda certificación y liqui
dación de la obra de renovación 
de la red de alumbrado público en 
las calles Villarreal, Virgen de la Paz 
y otras, es decir, la que ha permiti
do el cambio de luminarias en más 
de ochenta calles de la localidad.

Asimismo, la Comisión de Go
bierno ha solicitado una subven
ción económica al Fondo Regio
nal de Cooperación Local para la 
mejora de infraestructuras.

Abre sus puertas en Manzanares el 
supermercado “Caprabo”
Manzanares cuenta con un nue
vo supermercado tras la apertura 
de sus puertas de un centro de la 
cadena “Caprabo”, situado en la 
Avenida de Andalucía, frente a la 
Plaza de Toros.

Con el objetivo de convertirse 
en el supermercado de referencia 
de toda la comarca, “Caprabo” in
auguraba sus instalaciones de 
Manzanares, las primeras que den
tro del plan estratégico de expan
sión del grupo se ponen en mar
cha en la provincia de Ciudad 
Real, donde próximamente se abri
rán más supermercados de esta 
cadena, el más inmediato, aproxi
madamente en marzo, en Valdepe
ñas.

Según explicó Juan Rouras, 
supervisor de Caprabo, la llegada 
de esta empresa a Manzanares res
ponde al citado plan de expansión 
del grupo en Castilla-La Mancha.

Rouras destacó los servicios 
y la atención al cliente como uno 
de los aspectos que más caracte
rizan a Caprabo, convertida en una 
de las empresas líderes en distri
bución de nuestro país con 378 
establecimientos y 13 gasolineras. 
Precisamente junto al supermerca
do de Manzanares se está cons
truyendo una gasolinera que en
trará en servicio en un par de me
ses y que ofrecerá descuentos a 
los clientes de Caprabo.

Entre los servicios de atención 
al cliente que ofrece Caprabo se 
encuentran los de compra por In-

Juan Rouras.

ternet, importantes obsequios y 
descuentos durante un año a los 
recién nacidos, así como las pro
mociones y revista para los bene
ficiarios de la tarjeta del Club de 
Clientes.

La nueva planta de Caprabo 
en Manzanares, que da trabajo a 
26 personas, dispone de un par
king gratuito y una amplia sala de 
ventas de 1.500 metros cuadrados, 
donde se ubican sus secciones de 
charcutería, carnicería, pescadería, 
lácteos, congelados, frutería y 
panadería, además de un aparta
do general de alimentación. Tam
bién cuenta con secciones de per
fumería, droguería, bazar, textil, 
calzado y ocio. Este supermerca
do estará abierto al público de lu
nes a sábado, de 9 a 21 horas.
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LA MANCHA - Herencia

Estas infraestructuras han supuesto una inversión de más de 2 millones de euros

A lejan d ro  G il in a u g u ró  la  d ep u ra d o ra  
y la  m ic ro e sta c ió n  d e  a u to b u ses

En la imagen superior, Alejandro Gil, junto al alcalde de Herencia, Ramón 
Osuna, durante la inauguración de la EDAR. Sobre estas líneas, aspecto 
general de la nueva microestación de autobuses de Herencia.

Comsermancha solicitará una 
subvención para nuevos vehículos

LA MANCHA - Alcázar de San Juan

El consejero de Obras Públicas, 
Alejandro Gil, subrayó que las ac
tuaciones que lleva a cabo el Go
bierno de Castilla-La Mancha para 
preservar el medio ambiente, en
tre las que se encuentran la cons
trucción de depuradoras de aguas 
residuales, constituyen una mues
tra de solidaridad con las genera
ciones futuras porque el agua es 
un bien valiosísimo que hay que 
cuidar para evitar daños irreversi
bles a nuestros ríos y acuíferos.

Gil hacía estas manifestacio
nes antes de inaugurar la depura
dora que la Junta de Comunida
des ha construido en Herencia, 
una obra “magnífica”, según el 
consejero”, que ha supuesto una 
inversión de más de 2.120.000 
euros y que “contribuirá a mejo
rar las condiciones de sostenibili- 
dad medioambiental de la cuenca 
alta del Guadiana”, añadió.

Antes del acto oficial de pues
ta en marcha de la depuradora, el 
consejero de Obras Públicas y el 
alcalde de H erencia, Ramón 
Osuna, inauguraron la microesta
ción de autobuses, una estructu
ra de metal y vidrio dividida en una 
zona cerrada para resguardar a los 
usuarios de las inclemencias me
teorológicas y de otra zona cubier
ta con un voladizo desde la que 
los viajeros acceden a los vehícu
los. La microestación ha costado 
más de noventa mil euros, de los 
que cincuenta y cinco mil han sido 
aportados por el Gobierno de Cas
tilla-La Mancha.

Alejandro Gil indicó que se tra
ta de un modelo “singular y curio
so” pero apuntó que el Gobierno 
de Castilla-La Mancha pretende 
instalar este tipo de microestacio- 
nes en municipios de entre siete y 
diez mil habitantes porque respon
den perfectamente a las necesida
des de este tipo de poblaciones,

El delegado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha, Santiago More
no, ha comunicado al alcalde de 
Herencia, Ramón Osuna, la dispo
sición el Gobierno regional para 
sufragar la mitad del proyecto de 
ampliación de la casa de Cultura 
del municipio, proyecto que tiene 
un presupuesto estim ado de 
385.000 euros.

Santiago Moreno viajó a He
rencia para conocer la situación

donde no basta con las marquesi
nas habituales ni tampoco se pre
cisan grandes estaciones de au
tobuses, las cuales comportan, 
además, unos costes de manteni
miento muy elevados para las ar
cas municipales.

Por otro lado, el consejero 
anunció que su departamento y el 
Ayuntamiento de Herencia suscri
birán este año dos convenios de 
colaboración para ampliar el poli-

de varias obras que el Gobierno 
de Castilla-La Mancha tiene en eje
cución o en previsión de iniciar 
en la presente legislatura, así como 
los nuevos proyectos que pudie
ra plantear el alcalde.

En este sentido, el Ayunta
miento tiene prevista la firma de 
un convenio con la Consejería 
para ampliar el polígono industrial, 
convenio por el que el Gobierno 
de Castilla-La Mancha adelantará

gono industrial e urbanizar suelo 
residencial municipal. Además de 
estas actuaciones, la Consejería 
de Obras Públicas tiene prevista 
la construcción de un grupo de 
veinticinco viviendas de promo
ción pública con un coste estima
do de cerca de 1.617.000 euros. El 
proyecto de construcción de es
tas viviendas va a ser adjudicado 
en las próximas semanas.

el dinero a devolver por el munici
pio en un plazo de ocho años y 
sin intereses.

Por lo que respecta a otros 
departamentos del Gobierno de 
Castilla-La Mancha, la Consejería 
de Educación y Cultura acomete
rá este año la ampliación del pa
bellón cubierto y construirá una 
nueva pista polideportiva, obras 
que tienen un presupuesto esti
mado cercano a los 242.000 euros.

El pleno de la Mancomunidad de 
Servicios Comsermancha acordó 
solicitar una subvención a la 
consejería de Administraciones 
Públicas para adquirir nuevos ve
hículos con vistas al ejercicio 2003.

El pleno aprobó la recepción 
definitiva del Centro de Tratamien
to de Residuos Sólidos Urbanos 
así como acordó solicitar una sub
vención a la consejería de Admi
nistraciones Públicas, acogiéndo
se a la convocatoria de la Orden 
de Ayuda a Mancomunidades del 
Fondo Regional de Cooperación 
Local (FRCL).

Esta orden especifica que la 
propuesta de solicitudes deben

Las obras del nuevo parque pú
blico que está construyendo el 
Ayuntamiento de Campo de Crip- 
tana en la zona conocida como “La 
mira” marchan a buen ritmo, cum
pliéndose los plazos previstos. De 
seguir así, podría inaugurarse a 
finales de esta primavera.

Ubicado exactamente en la 
confluencia de la travesía Federi
co García Lorca y el camino de la 
cantera, ocupa una superficie de 
3.700 metros cuadrados y dispo
ne de una zona de juegos infanti
les con un foso de arena, una zona 
de reunión y encuentro en la que 
se instalará una pérgola y se con
templa una pista polivalente pavi
mentada, en la que se podrán de
sarrollar juegos y actividades de
portivas.

En la parte central se ubicará 
una zona circular de césped rema
tada por una fuente de agua orna
mental y los paseos, que se relle
narán con arena de albero, conta
rán con mobiliario nuevo, además

ser de carácter bienal, y como quie
ra que ya se había solicitado la 
subvención correspondiente al 
año 2002, correspondía ahora ha
cer la propuesta para el año 2003, 
por lo que se aprobó pedir una 
subvención de 30 millones de pe
setas, aproximadamente para ad
quirir vehículos.

El pleno tuvo también conoci
miento del informe sobre la ges
tión de la recogida de los RSU y 
de la recogida selectiva durante el 
año 2001, y aprobó además inver
tir unos 11 millones de pesetas en 
la compra de 120 contenedores, 2 
pincha botellas y diez recipientes 
más para papel.

de que habrá alumbrado público 
nocturno.

El presupuesto de esta nueva 
zona verde supera los 102.000 
euros (17 millones de pesetas), 
ejecutándose por administración. 
La mano de obra se ha financiado 
con el Plan Especial de Actuación 
en Zonas Rurales Deprimidas con 
desempleados de la localidad, 
mientras que los materiales los ha 
sufragado el Ayuntamiento de 
Criptana.

El alcalde Joaquín Fuentes ha 
señalado que la construcción de 
este nuevo parque viene a dar res
puesta a una larga reivindicación 
de los vecinos de este barrio, pues 
era el único de la localidad que 
carecía de este tipo de instalacio
nes, completando al mismo tiem
po el Plan General de Creación y 
Adecuación de Zonas Verdes. 
Este se incluía en el programa elec
toral con el que el Partido Socia
lista se presentó a las pasadas 
elecciones municipales.

A yuntam iento y  Ju n ta  sufragarán  la  am pliación  
d e la  C asa  d e C u ltu ra  d e H eren cia

LA MANCHA - Campo de Criptana

El nuevo parque de “La mira” 
podría inaugurarse en primavera

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.



/ o
/  Ma

IUDAD REAL /15
C uadernos 

D el 12/2 al 18/2 - 2 0 0 2 /  M anchegos

E l A y u n ta m ien to  r in d e  h o m en a je  a l 
fu n d a d o r  d e  la  c a sta  d e  L id ia  J ijo n a
El ciclo, que comenzó el pasado día 16, se extenderá hasta el próximo 
mes de septiembre

LA MANCHA - Villarrubia de los Ojos Obras Publicas licitó en 2001 obras en 
la provincia por 40,21 millones de euros

Villarrubia'de los Ojos acogió en 
su término municipal una de las 
primeras ganaderías de reses de 
lidia de España. El Ayuntamiento, 
a través de la concejalía de Cultu
ra, quiere rendir homenaje a la fa
milia pionera, motivo por el cual 
ha programado un homenaje en el 
II Centenario de la muerte de José 
Antonio Sánchez-Jijón Torres, ga
nadero villarrubiero de reses de li
dia. Este homenaje se abrió el pa
sado día 16 de febrero y se estará 
celebrando hasta las ferias y fies
tas patronales del próximo mes de 
septiembre.

La concejal de Cultura, Fran
cisca Millán, y el coordinador del 
homenaje, Isidoro Villalobos, de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha, fueron los encargados de pre
sentar este ciclo, tras lo cual, el 
documentalista taurino de la Bi
blioteca Nacional, Femando Gar
cía Bravo, pronunció una confe
rencia sobre “Curiosidades y he
chos históricos de la Tauroma
quia”.

Para el sábado 9 de marzo, está 
previsto que el veterinario Fran
cisco Rodríguez verse sobre la his
toria y genealogía de castas y 
encastes taurinos, mientras que en 
abril (día 20), el ganadero Luis Frías 
Piqueras dará una conferencia 
sobre “Un encaste jijón: La gana
dería manchega” de los herederos 
de Luis Frías Piqueras.

Un Recital de Poesía Taurina 
tendrá lugar en mayo (sábado 11), 
inaugurándose además una placa 
conmemorativa en la casa de José 
Antonio Sánchez-Jijón y realizán
dose una ofrenda floral en su tum

ba, en la ermita de San Isidro.
El catedrático de la UCLM, 

Felipe B. Pedraza, dará una charla 
sobre “La educación del especta
dor: una evolución pendiente” en 
junio (día 1). Para julio (día 28) se 
ha previsto la celebración de un 
Concierto de Pasodobles Tauri
nos, a cargo de la Agrupación 
Musical Virgen de la Sierra de Vi
llarrubia, y en agosto una Exposi
ción Taurina (a partir del día 24). 
Durante este mes de agosto ten
drá lugar un Ciclo de Cine Tauri
no.

El ciclo temiinará el día 1 de 
septiembre con la conferencia que 
está  previsto  que pronuncie 
Isidoro Villalobos Racionero, del 
Instituto de Estudios Manchegos, 
sobre “Los otros criadores de re
ses de lidia villarrubieros”, pre
sentándose en este acto, además, 
el Cartel de Toros de la Feria y Fies- 
tas 2002 de V illarrubia, y

clausurándose la exposición tau
rina.

El 9 de junio de 1802 fallecía 
en su casa de Villarrubia José An
tonio Sánchez Jijón, villarrubiero 
que, junto a su hermano Miguel, 
logró definir una casta de reses 
de lidia: la casta jijona, una de las 
fundacionales de nuestra ganade
ría brava. Los toros de Jijón po
pularizaron el nombre de Villarru
bia de los Ojos del Guadiana, en 
cuyas vegas pastaron, por toda la 
España taurina, durante la segun
da mitad del siglo XVIII.

Al cumplirse el segundo cen
tenario de la muerte de José A. 
Sánchez-Jijón, con quien se extin
guió su familia a la par que su fa
mosa torada, el Ayuntamiento vi
llarrubiero ha programado diver
sas actividades que recordarán a 
sus vecinos y amigos que esta tie
rra nuestra ha sido también una 
importantísima tierra de toros.

La Consejería de Obras Públicas 
licitó, el pasado año 2001, obras 
en la provincia de Ciudad Real por 
un importe de 40,21 millones de 
euros (6.690 millones de pesetas), 
frente a los 16,78 millones de euros 
(2.792 millones de pesetas) que 
invirtió la Administración central 
por el mismo concepto en dicha 
provincia.

Estas cifras revelan que las 
inversiones de Obras Públicas en 
Ciudad Real duplicaron las del 
Gobierno central en la misma co
bertura geográfica.

Así lo refleja el estudio que ha 
elaborado la Asociación de Em
presarios de la Construcción de la 
provincia de Ciudad Real, APEC, 
sobre la evolución licitadora de las 
distintas administraciones públi
cas. De dicho análisis, que publi
ca la revista Argamasa, también 
se desprenden datos tan signifi
cativos como la nula inversión de

la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento, que no 
ha gastado ni una sola peseta en 
mejorar las vías de esta provincia.

En contraposición a Fomento, 
Obras Públicas ha realizado un 
esfuerzo inversor continuado en 
el tiempo, tal y como refleja el es
tudio de APEC. Así, por trimes
tres, el análisis contempla cifras 
de inversión de 4,62 millones de 
euros, 770.000 euros, 19,47 millo
nes de euros y 15,35 millones de 
euros para el primer, segundo, ter
cer y cuarto trimestre de 2001, res
pectivamente.

Asimismo, el análisis elabora
do por APEC refleja que el mayor 
esfuerzo inversor, durante 2001, en 
la provincia lo ha realizado la Ad
ministración regional seguida de 
las corporaciones locales, siendo 
la Administración central la últi
ma en inversiones en licitación de 
obra en territorio ciudadrealeño.

LA MANCHA - Daimiel

Presentadas las líneas maestras del 
futuro Centro de Especialidades

COMARCA DE CALATRAVA - Bolaños

E l A y u n ta m ien to  so lic ita  a  In d u str ia  d o s  
m ó d u lo s d e  ca rp in ter ía
El Ayuntamiento de Bolaños, a 
través del Área de Promoción Eco
nómica, ha decidido solicitar a la 
Delegación de Industria de la Jun
ta de Comunidades dos módulos 
de formación y empleo en carpin
tería metálica y de madera.

Según indicaba el edil encar
gado de este área, Miguel Ángel 
Valverde, con ellos se pretende 
continuar con la labor formad va 
emprendida por el Consistorio, en 
colaboración con las diferentes 
instituciones, con la finalidad de

insertar laboralmente a los colec
tivos más desfavorecidos.

Cada módulo tendría una du
ración de siete meses y contaría 
con 400 horas formativas, estan
do dirigidos a 15 alumnos cada 
uno. El presupuesto necesario 
para llevarlos a cabo es de 62.204 
euros. Valverde anunciaba que 
también se ha pedido una subven
ción para impartir un curso de for
mación de auxiliares de Geriatría. 
Esta iniciativa también se dirigiría 
a 15 personas de la localidad.

“De esta forma”, subrayaba el 
teniente de alcalde bolañego, “las 
personas interesadas podrán es
tar mejor preparadas para optar a 
los puestos que actualmente se 
demandan en el mercado laboral, 
ya que existen nuevos yacimien
tos de empleo en el sector de cui
dados a los mayores”.

Si se le conceden las subven
ciones demandadas, se trataría de 
la tercera acción formativa que 
emprende el Ayuntamiento de 
Bolaños en esta línea.

El director general de Atención 
Sanitaria del SESCAM, Juan An
tonio Blas Quílez, presentó en Dai
miel las líneas maestras del Cen
tro de Especialidades de Diagnós
tico y Tratamiento (CEDT) que el 
SESCAM va a construir a partir 
del primer trimestre de 2003.

Está previsto que el CEDT de 
Daimiel cubra hasta una docena 
de especialidades, entre ellas Trau
matología, Ginecología, Dermato
logía, Cardiología, Cirugía Gene
ral, Psiquiatría y Rehabilitación, 
disponga de las tecnologías más 
avanzadas para las pruebas diag
nósticas e incluya la conexión per
manente con el hospital de refe
rencia a' través de intranet para la 
prestación de servicios de teleme
dicina. Habrá también un quirófa
no para realizar intervenciones de

cirugía menor.
El centro contará, además, con 

un servicio de urgencias atendi
do durante las veinticuatro horas 
por facultativos de medicina ge
neral y por médicos especialistas 
de Urgencias para resolver más de 
un sesenta por ciento de las deri
vaciones al hospital de referencia.

El director general de Aten
ción Sanitaria del SESCAM indi
có que el Plan Funcional del Cen
tro de Especialidades de Diagnós
tico y Tratamiento de Daimiel es
tará listo a finales del mes que vie
ne y que, a continuación, se licita
rá el proyecto arquitectónico del 
edificio. La intención es que las 
obras comiencen en el primer tri
mestre del año que viene y que 
entre en servicio en un plazo de 
tiempo inferior a tres años.
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CAMPO DE MONTIEL - Puebla del Príncipe

El Ayuntamiento solicita a la Junta ayuda 
para las obras de entrada a la población
El delegado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha, Santiago More
no, va a trasladar a la Consejería 
de Industria y Trabajo la solicitud 
de ayuda del Ayuntamiento de 
Puebla del Príncipe para rematar 
el proyecto de mejora de la entra
da al pueblo por la carretera de 
Almedina.

Según el alcalde, Juan Félix 
Atienza, que los pasados días se 
entrevistó con el representante del 
Gobierno regional en la provincia, 
la Dirección General de Turismo 
concedió una subvención el año 
pasado para iniciar estas obras y 
el municipio pretende culminarlas 
este año según un proyecto valo
rado en algo más de 30.000 euros.

Asimismo, el primer edil de 
Puebla del Príncipe planteó la ne
cesidad de que el Ejecutivo de Cas
tilla-La Mancha lleve a cabo este 
año la reparación del Colegio Pú
blico “Miguel González Calero” y 
del depósito regulador de agua, 
actuaciones para las que el Ayun
tamiento ya ha remitido los pre
ceptivos proyectos de ejecución 
a las consejerías de Educación y 
Cultura y de Obras Públicas.

Por otro lado, Juan Félix Atien
za comunicó al delegado de la Jun
ta de Comunidades que el Ayun
tamiento de Puebla del Príncipe va

a solicitar una ayuda para arreglar 
una calle del casco urbano a tra
vés de la convocatoria anual del 
Fondo de Acción Especial y pidió 
a Santiago Moreno que el próxi
mo Plan Social de Empleo de Cas
tilla-La Mancha mantenga al mu
nicipio el mismo número de con
trataciones que el año pasado 
para completar varias obras loca
les y proseguir con los beneficios 
sociales que reporta este plan en 
el pueblo.

Santiago Moreno expresó al 
alcalde de Puebla del Príncipe que 
su petición relativa al Fondo de

Acción Especial (FAE) encaja per
fectamente con los objetivos de 
esta convocatoria. En cuanto a la 
solicitud correspondiente al Plan 
Social de Empleo, el representan
te del Gobierno regional indicó que 
se tomará en consideración cuan
do se adjudiquen las plazas co
rrespondientes a cada municipio.

Atienza y Moreno hablaron 
también de la finalización de las 
obras del centro cultural que se 
está construyendo con la colabo
ración del Gobierno regional, una 
infraestructura que está prevista 
que se inaugure en mayo.

CAMPO DE MONTIEL - Almedina

L a  J u n ta  co m p lem en ta rá  e l m o b ilia r io  d e l 
n u ev o  ed ific io  d e l A yu n tam ien to
El delegado de la Junta de Comu
nidades en Ciudad Real, Santiago 
Moreno, ha comunicado al alcal
de de Almedina, Isidoro Rivera, 
que el Gobierno de Castilla-La 
Mancha va a atender su petición 
para completar el mobiliario de la 
nueva casa consistorial.

El nuevo ayuntamiento es una 
obra emblemática para Almedina, 
ya que el edificio albergará el con
sultorio médico, un punto de in
formación juvenil y una residen
cia rural con capacidad para once 
personas, además de los servicios 
municipales. Por otro lado, su aper
tura supondrá la recuperación 
para el pueblo de la antigua casa 
de la familia Heredia.

La inauguración del edificio 
está prevista para la próxima pri
mavera y el importe del mobiliario 
solicitado por el Ayuntamiento 
asciende a unos 24.000 euros, can
tidad que se sumará a las subven
ciones que ya han concedido las 
consejerías del Gobierno regional

implicadas en sus futuros servi
cios, como Administraciones Pú
blicas, Sanidad, Bienestar Social 
e Industria y Trabajo.

Por otro lado, el alcalde plan
teó la remodelación del edificio 
que ocupa actualmente la casa 
consistorial y, una vez se haga 
efectivo el traslado, convertirlo en 
Centro de Mayores.

Finalmente, Isidoro Rivera se 
interesó por la fecha de apertura 
del centro de Internet que el Ayun
tamiento de Almedina ha solicita
do a la Consejería de Ciencia y 
Tecnología y por el cerramiento de 
una de las pistas polideportivas 
municipales, obra incluida dentro 
del Plan Regional de Instalaciones 
Deportivas de Castilla-La Mancha.

CAMPO DE MONTIEL - Vva. de los Infantes

El PSOE pide aclaración sobre las 
modificaciones presupuestarias 
aprobadas en el últim o pleno
El Grupo Socialista del Ayunta
miento de Villanueva de los Infan
tes, en el último Pleno Ordinario, 
requirió información sobre las úl
timas modificaciones presupues
tarias aprobadas mediante Decre
to de Alcaldía, sin pasarlas a dic
tamen por la Comisión de Hacien
da.

Así, el portavoz socialista rea
lizó cuatro preguntas, tendentes 
a recibir la información adecuada 
sobre cuáles habían sido los gas
tos que habían motivado esos 
decretos para aumentar dichas 
partidas, la de “Premios, Becas y 
Pensiones”, presupuestada en
1.300.000 pesetas y aumentada en
420.000 pesetas más; la partida de 
“Atenciones protocolarias”, pre
supuestada en 800.000 pesetas y 
aumentada en 250.000 pesetas 
más; la de “Dietas asistencia car
gos electivos”, presupuestada en
3.525.000 pesetas, cantidad que el 
PSOE estima suficiente para satis
facer las dietas de asistencia a ple
nos y a comisiones informativas 
y de gobierno de los concejales 
infanteños, toda vez que hay un 
límite máximo mensual no supera
ble, aumentada mediante decreto 
de Alcaldía en 700.000 pesetas 
más; y por último, la partida deno-

:-.íi ■ ' >7íri J

E l P SO E  loca l se ap u n ta  a la s  
n u evas tecn o log ías
La Agrupación del PSOE en Villa- 
nueva de los Infantes, que a tra
vés de su Grupo Municipal en el 
Ayuntamiento presentó en días 
pasados una propuesta en Pleno 
sobre solicitud de un Centro de 
Internet a la Consejería de Ciencia 
y Tecnología, y que fue aprobada 
a pesar de los votos en contra de 
los concejales del Equipo de Go
bierno que forman ICI y PP, ha 
puesto ahora en marcha un servi
cio gratuito de información a to
dos los habitantes de la localidad 
y naturales y familiares de otras 
poblaciones a través de las nue
vas tecnologías.

El PSOE considera que la for
mación y la utilización de las posi
bilidades que ofrecen las nuevas 
tecnologías, entre ellas la rapidez 
en la información, son requisito 
indispensable para el desarrollo 
social y económico de la pobla
ción.

Así, mediante este servicio, 
todos aquellos interesados que lo 
deseen, indicando una dirección 
de correo electrónico a la direc-

minada “Otras actividades”, pre
supuestada en 530.000 pesetas y 
aumentada en 1.300.000 pesetas 
más.

El Grupo Socialista, dado lo 
ambiguo de las respuestas dadas 
por el alcalde de Infantes, y alu
diendo siempre a la bolsa de vin
culación jurídica, pero sin indicar 
que gastos eran esos, ha solicita
do información documental de di
chos gastos.

Igualmente el Grupo Socialis
ta ha registrado también una ins
tancia requiriendo el estado de cie
rre del Presupuesto ejecutado en 
el año 2001, pues a la vista de las 
acciones realizadas por el actual 
equipo de Gobierno durante ese 
año, el ya de por sí corto Plan de 
Inversiones, ni siquiera se debe 
haber ejecutado al 50 por ciento.

Los socialistas ven la necesi
dad urgente, ante lo que conside
ran un “deterioro institucional 
ocasionado por el desgobierno de 
la coalición ICI-PP”, de proponer 
su intención clara e inequívoca de 
paliar esta situación como alter
nativa de Gobierno en el Consis
torio Infanteño, ofreciendo diálo
go y consenso a los otros grupos 
en pro de Villanueva de los Infan
tes.

Portada ddel boletín editado por la 
Agrupación del PSOE de Infantes.

ción “infantes@psoecr.com” reci
birán el Boletín Informativo “Con
tigo” que trimestralmente edita la 
Agrupación infanteña del PSOE, 
así como las noticias, propuestas 
y actuacones que se realizan tan
to en la Agrupación del PSOE 
como en el Grupo Municipal So
cialista.
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IUDAD REAL/17
COMARCA DE LOS MONTES COMARCA DE LOS MONTES - Almadén

D e  L a r a  v is i t a  c in c o  p u e b lo s  d e  
la  c o m a r c a  M o n t e s u r
El presidente de la Diputación se reunió con los alcaldes de Agudo, 
Sácemela, Valdemanco del Esteras, Los Pozuelos de Calatrava y Abenójar
El presidente de la Diputación, 
Nemesio de Lara, visitaba los pa
sados días cinco municipios de la 
comarca MonteSur, concretamen
te las localidades de Agudo, Sá
cemela, Valdemanco del Esteras, 
Los Pozuelos de Calatrava y Abe
nójar. De Lara ha mantenido en
cuentros con los alcaldes de es
tos municipios, quienes les han 
explicado las necesidades que 
presentan sus respectivos pue
blos.

De Lara comenzó la visita en
• Agudo, donde fue recibido por el 
alcalde, Francisco Barba León, 
quien le trasladó su intención de 
realizar un polígono industrial, una 
actuación que, según le comentó 
el presidente de la Diputación, ya 
se ha contemplado para el año 
2002. Demandó, del mismo modo, 
el apoyo de la institución provin
cial para mejorar los caminos de 
su término municipal. De Lara le 
confirmó que el Ayuntamiento re
cibirá a lo largo de este año 36.061 
euros para alumbrado público, 
otra de las necesidades plantea
das por el alcalde.

En Valdemanco del Esteras, 
Julio Parralejo Aguado, alcalde del 
municipio le comunicó al presiden
te la necesidad de acondicionar un 
camino de acceso a la localidad, 
además de que está pendiente el

• arreglo de varios más.

Saceruela
Nemesio de Lara y los tres vi

cepresidentes que le acompaña
ron en las visitas a estos munici
pios se dirigieron después a Sa
ceruela. Allí tuvieron la oportuni
dad de saludar a Germán Díaz Pé

rez, el alcalde del municipio, quien 
le expresó al presidente de la Di
putación sus inquietudes relativas 
a las mejoras que tiene proyecta
das para su municipio. En este 
sentido, mencionó un aula de la 
naturaleza, terminar el frontón, 
construir un rocódromo y mejorar 
las instalaciones deportivas, ade
más de terminar las obras de la pla
za

Díaz Pérez le pidió, por otro 
lado, que la institución se impli
que para favorecer la instalación 
de una industria en el municipio 
relacionada con el sector de la 
madera, con la que se prevé la crea
ción de 100 puestos de trabajo.

El presidente de la Diputación 
adelantó que la institución provin
cial sufragará las obras de la se
gunda fase de remodelación de la 
Plaza de la Constitución.

Abenójar y Los Pozuelos
La ronda de visitas continuó

en Abenójar, un municipio en el 
que la Diputación invertirá en la 
obra de la red de abastecimiento 
contemplada en el Plan Operativo 
Local y en la construcción de un 
salón polivalente en el recinto fe
rial. De todos modos, el alcalde del 
municipio, Manuel Muñoz Muñoz, 
dijo que, además de esas actua
ciones, era necesario terminar la 
carretera que une su pueblo con 
Luciana.

Concluyó el viaje en Los 
Pozuelos de Calatrava. El alcalde, 
Angel María Infantes Fernández 
recibió a la delegación del equipo 
de Gobierno de la Diputación Pro
vincial.

Infantes Fernández agradeció 
el apoyo de la Diputación aunque 
aprovechó para indicar que el ce
menterio se ha quedado pequeño 
y que las instalaciones deporti
vas, como el campo de fútbol, ne
cesitan mejoras, como gradas, ilu
minación y cerramientos.

COMARCA DE LOS MONTES - Navas de Estena

Obras Públicas y Ayuntamiento estudian firm ar 
un convenio para poner fin a los problemas de agua
El delegado del Gobierno de Cas
tilla-La Mancha en Ciudad Real, 
Santiago Moreno, y el alcalde de 
Navas de Estena, Isidro Corsino, 
han acordado estudiar la firma de 
un convenio en el que se invitaría 
a participar a la Diputación para 
sufragar la construcción de una 
planta potabilizadora que ponga 
remedio a la mala calidad del agua 
que consumen los vecinos. El 
Ayuntamiento de Navas de Estena 
ya dispone de proyecto de ejecu

ción para esta nueva infraestruc
tura.

Durante una reunión manteni
da en Ciudad Real, Corsino solici
tó a Santiago Moreno financiación 
para construir una v iv iend a  
tutelada de mayores, obra para la 
que el Ayuntamiento tiene ya te
rrenos y proyecto, y la mejora de 
las carreteras de titularidad auto
nómica del entorno del municipio.

Por otro lado, el alcalde de 
Navas de Estena pidió al represen

tante del Gobierno regional el apo
yo del Ejecutivo en la comisión 
mixta de gestión de los parques 
nacionales de nuestra región, ins
titución a la que el Ayuntamiento 
ha solicitado fondos para el pro
yecto de construcción de un cen
tro de interpretación y un museo 
al amparo de los fondos que se 
conceden a los municipios del área 
de influencia de los espacios na
turales protegidos como el Parque 
Nacional de Cabañeros.

E x ig e n  a  la  S E P I  u n  P la n  
e fe c t iv o  p a r a  e l d e s a r r o llo  
d e  la  c o m a r c a
La consejera de Industria y Tra
bajo, Araceli Muñoz, ha manteni
do junto a los directores genera
les de Trabajo, Joaquín Hermoso, 
y de Promoción y Desarrollo Em
presarial, Eduardo Martínez, una 
reunión en la que han participado 
la alcaldesa de Almadén, Josefa 
Babiano y los secretarios regio
nales de UGT y CCOO en Castilla- 
La Mancha, Fernando Campos y 
Juan Antonio Mata, así como los 
secretarios provinciales de ambos 
sindicatos en la provincia de Ciu
dad Real. Una reunión a la que 
había sido convocada la Sociedad 
Estatal de Participaciones Indus
triales, SEPI, que finalmente no ha 
comparecido.

Un encuentro celebrado para 
analizar la situación de la comarca 
de Almadén y las consecuencias 
de la decisión de la empresa pú
blica MAYAS A, y su accionista 
principal, SEPI, de paralizar prác
ticamente la actividad productiva 
de Minas de Almadén y Arraya
nes.

Los participantes han firmado 
un documento conjunto en que se 
califica de “positivo” el acuerdo 
alcanzado en materia de relacio
nes laborales entre MAYASA y 
los representantes sindicales de 
la empresa, así como por el hecho

de que se establezca un mecanis
mo de bajas laborales no traumá
ticas. No obstante, los firmantes 
del acuerdo han manifestado que 
las medidas del Plan Alternativo 
para la comarca de Almadén son 
“poco efectivas e insuficientes” 
y, además, “evidencian serias ca
rencias para obtener garantías 
absolutas de atracción de inver
siones con generación de empleo 
alternativo, no paliando los efec
tos negativos de la falta de activi
dad productiva que supondrá el 
cierre de MAYASA”.

Por este motivo, se ha acorda
do exigir a SEPI y a la Administra
ción General del Estado la celebra
ción de una mesa negociadora 
sobre el desarrollo alternativo de 
la comarca de Almadén, en la que 
estén representados los sindica
tos regionales, los ayuntamientos 
afectados así como el Gobierno de 
Castilla-La Mancha.

Dicha petición está avalada 
por el hecho, según se desprende 
del documento, de que “los pro
blemas que MAYASA, y por tan
to SEPI, generan en la comarca, 
exceden el ámbito de la empresa y 
afectan al desarrollo económico de 
una zona de la provincia de Ciu
dad Real y al equilibrio del desa
rrollo de Castilla-La Mancha”.

COMARCA DE LOS MONTES - Chillón

L a  J u n ta  e s tu d ia  c o n s tr u ir  
u n  C A I e n  la  lo c a lid a d

El Gobierno regional va a estudiar 
las propuestas del Ayuntamiento 
de Chillón para ampliar la residen
cia e mayores y dotar a la locali
dad de un Centro de Atención a la 
Infanc'ia, según expresó la delega
da de Bienestar Social, Prado Pé
rez de Madrid, en una reciente vi

sita. Durante la misma, el alcalde, 
Luis Toledano, mostró a Pérez de 
Madrid el solar en el que se aco
metería la ampliación de la residen
cia, que cuenta actualmente con 
18 plazas, y los terrenos que el 
Ayuntamiento tiene reservados 
para la construcción del CAI.
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El p residente regional espera que esta  infraestructura no sea la m ism a 
realidad  que la autovía desde Tarancón

B o n o  p u so  la  p r im era  p ied ra  d e la  
v a r ia n te  n o ro este  d e  C u en ca
Obras Públicas invierte 985 millones en este proyecto, que desviará 
el tráfico de entrada de Madrid hasta la carretera de la Serranía

Foto: Santiago Torralba

El presidente regional, José 
Bono, se mostró confiado en 
que la variante noroeste de 
Cuenca, cuya piedra primera 
colocó en las proximidades de 
la finca de Embid, sea una reali
dad bien distinta a la Autovía 
de Castilla-La Mancha y pueda 
cumplirse el plazo confirmado 
por la empresa constructora de 
finalizar la obra en la primavera 
del año 2003.

Con su presencia, Bono res
paldó este proyecto importan
te, tanto para la capital con
quense, al evitar los atascos de 
entrada cada fin de semana por 
el Puente de San Antón, como 
para las poblaciones de la Se
rranía conquense, pues los con
ductores enlazarán directamen
te con la N-400 (carretera de 
Madrid) sin tener que soportar 
retenciones ni el paso por la ciu
dad.

Tal como destacó el alcalde 
de Cuenca, José Manuel Martí
nez Cenzano, se trata de un pro
yecto que no es un “capricho”, 
sino una necesidad y que a su 
vez permite, en un momento 
posterior, ganar la Hoz del Jú- 
car como zona de recreo.

Para su realización, la Con

sejería de Obras Públicas invier
te 985 millones de pesetas, sal
vando una orografía montaño
sa y de difícil ejecución técni
ca. En su día, este gabinete se 
decantó por la alternativa más 
ambiental para la variante, se
gún recogía su declaración de 
impacto ambiental, y que no in
cluía en su trazado ningún es
pacio protegido o área sensible.

En líneas básicas, la carre
tera partirá de la finca de Embid 
y, por detrás del cementerio, lle
gará hasta los talleres de Obras

Públicas para enlazar con la fu
tura autovía.

Igualmente, en su elección 
pesaron otras condiciones téc
nicas, como usar el menor radio 
de curva y pendientes más re
ducidas para adaptarse mejor a 
la conducción. En la actualidad, 
en el primer tramo de entrada a 
la Sierra, entre C uenca y 
Villalba, circulan más de 3.500 
vehículos diarios, de los cuales 
el 5 por ciento son pesados. 
Concretamente transitan 172 
camiones diarios.

F o m en to  n o  in v er tirá  en  la  m ejo ra  d e  la  lín ea  
férrea  M ad rid -C u en ca-V alen cia
La Comisión en Defensa del Fe
rrocarril ha calificado de “decep
cionante” la reunión mantenida 
los pasados días con el subdele
gado del Gobierno en la provin
cia, Manuel Horrillo, ya que les ha 
confirmado que el Ministerio de 
Fomento no va a invertir dinero 
en la línea férrea Madrid-Cuenca- 
Valencia.

Ladislao Crespo, portavoz de 
la Comisión, señalaba al término 
de la reunión que el futuro de esta 
línea se presentaba “muy negro”, 
porque si no se mejora el trazado, 
afirmaba, peligra incluso la segu
ridad de los viajeros.

Durante el encuentro, la Co
misión solicitó al subdelegado que 
gestionase una entrevista con el 
titular del Ministerio de Fomento, 
Francisco Alvarez-Cascos, para 
conocer qué planes tiene para la 
línea ferroviaria.

En este sentido, el director 
general de Carreteras de Castilla- 
La Mancha, Juan Antonio Fernán
dez Pacheco afirmaba que “RENFE 
no tiene interés en modernizar ni 
mejorar la red ferroviaria en la re
gión”, tras una reunión manteni
da con representante de la empre
sa RENFE Regionales para revi
sar el estado de los convenios 
suscritos, así como para expresar 
la postura del Gobierno regional 
ante la renovación de los mismos.

Fernández-Pacheco expresaba 
su decepción por el desarrollo del 
convenio suscrito para el mante
nimiento de la línea Madrid-Cuen
ca, por el que la Junta de Comuni
dades aporta el déficit de explota
ción, posibilitando que esta línea 
continúe prestando servicio.

Los motivos expuestos por el 
director general de Carreteras y 
Transportes se-basan en la falta

de cumplimiento por parte de 
RENFE, de determinados aspec
tos como el compromiso de mejo
rar las estaciones, los accesos, las 
zonas destinadas al aparcamiento 
de vehículos y, sobre todo, la lí
nea Madrid-Cuenca, que se en
cuentra en un estado de deterioro 
considerable. De igual forma, 
RENFE ha dejado de ejecutar las 
inversiones para reparaciones 
menores en las líneas por valor del 
3% del valor total del convenio.

Igualmente, el director gene
ral ratificaba el compromiso'de la 
Junta de Comunidades de seguir 
sufragando el coste del déficit de 
explotación durante el período en 
el que se mantengan negociacio
nes para la renovación del conve
nio, si bien matizaba que el Go
bierno regional no asumirá los 
costes que correspondan a otras 
administraciones.

Aprobado el proyecto para el Centro 
de Recepción de Turistas
La Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento de Cuenca ha apro
bado, con carácter urgente, el pro
yecto técnico y él expediente de 
contratación de las obras del Cen
tro de Recepción de Turistas.

El alcalde de Cuenca, José Ma
nuel Martínez Cenzano ha expli
cado que esta urgencia se ha de
bido a que el próximo 14 de junio 
finaliza el Plan de Dinamización 
Turística y el Ayuntamiento con
quense tiene que invertir 90 millo
nes de pesetas a cuenta.

Asimismo, responde a la de
mora del arranque de las obras, ya 
que había un proyecto privado al
ternativo y problemas de consoli
dación del suelo donde se levan
tará el centro de turistas. Finalmen
te, los informes geotécnicos han 
demostrado la solidez del terreno 
y, por otra parte, no ha tenido éxi

to la otra alternativa que el alcalde 
esperaba desde el sector privado.

Martínez Cenzano resaltó que 
hay varias razones por las que el 
Consistorio no se puede permitir 
perder dinero. En primer lugar, dijo, 
porque es difícil conseguirlo, y se
gundo, porque si conseguimos 
cerrar el Plan de Dinamización Tu
rística con balance cero estarán en 
condiciones de solicitar el Plan de 
Excelencia Turística.

Por otra parte, la Comisión de 
Gobierno ha dado luz verde a la 
solicitud de licencia de obra de la 
Fundación Laboral de la Cons
trucción para edificar una nave, 
que será un centro de prácticas 
preventivas para los oficios de la 
construcción.

Este centro estará ubicado en 
el polígono de La Cerrajera de 
Cuenca.

Un convenio permitirá rehabilitar 
el Palacio Episcopal de Cuenca

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, y el obispo de 
Cuenca, Ramón del Hoyo, firma
ron los pasados días un convenio 
entre estas dos instituciones, por 
un importe de 55 millones de pe
setas, para avanzar en la rehabili
tación del Palacio Episcopal de 
Cuenca, convenio que, en opinión 
de Bono, “no será el último”, a juz
gar por el resultado de la inver
sión, al tiempo que valoró el tra
bajo de Del Hoyo para recuperar 
los bienes del Palacio.

Con la firma de este convenio 
inició Bono una apretada agenda 
por la capital conquense, que le 
llevó hasta las nuevas instalacio
nes de la empresa de componen
tes eólicos “Gamesa” para produ
cir una planta de raíces de pala de 
aerogeneradores, instalaciones en 
la que trabajan ya 39 personas y 
esperan ampliarse a 60 a lo largo 
del año.

Foto: Rebeca Arango

En su intervención, el presi
dente regional se mostró satisfe
cho de la apuesta de nuestra re
gión por una energía limpia y re
novable, que la hace situarse ya 
en la tercera de España en produc
ción (con 500 megawatios y el 15 
por ciento de producción total) 
cuando hace solamente tres años 
no se producía nada.

La inversión en Cuenca com
pleta la implantación de la empre
sa en la región, donde ya cuenta 
en Albacete con otro centro de 
producción dedicado a la fabrica
ción de palas.

Igualmente, el presidente visi
tó la Fábrica de Maderas para 
comprobar su nueva línea de pro
ducción que permite dar más va
lor a maderas que antes, por su 
tamaño, se consideraban perdi
das.

La inversión aquí ronda los 130 
millones de pesetas.
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FITUR 2002 confirma el auge del turismo de interior
Castilla-La Mancha presentó un stand conjunto que acaparó la atención de miles de visitantes

El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, junto a su homólogo gallego, 
Manuel Fraga, y un representante de la cuchillería albaceteña.

La pasada edición de la Feria Interna
cional de Turismo (FITUR), celebrada en 
Madrid, volvió a ser un enorme éxito de 
público y ha relanzado el turismo en 
España, en baja forma desde el pasado 
y fatídico 11 de septiembre, cuando se 
produjo el atentado a las Torres 
Gemelas, én Nueva York.

FITUR 2002 ha servido especialmente 
para centrar las miradas en el denomi
nado turismo interior o rural, apartado 
en el que Castilla-La Mancha tiene 
mucho que decir.

Por ello, la Junta de Comunidades 
presentó un stand, ubicado en el 
pabellón 7, caracterizado por una gran 
área central, a modo de plaza manche- 
ga, desde la que se tenía acceso a los 
diferentes mostradores de las cinco 
provincias castellano-manchegas.

Este gran espacio estaba situado al 
final del pasillo central del pabellón y la 
entrada a él se realizaba bajo un gran 
panel en el que se instaló una pantalla, 
visible desde muy lejos, que fue mos
trando los diferentes y variados encan
tos de la región.

Por este recinto pasaron personali
dades varias, como el propio presidente 
castellano-manchego, José Bono; los 
consejeros de Agricultura y Medio 
Ambiente, Alejandro Alonso, y de 
Industria y Trabajo, Araceli Muñoz, 
Consejería de la que depende el 
turismo en Castilla-La Mancha, cuyo 
responsable directo es Juan Berenguel, 
director general de Turismo. También 
visitaron el stand, el presidente del 
Partido Popular en Castilla-La Mancha, 
Agustín Conde o el máximo dirigente del 
sindicato agrario ASAJA, Pedro Barato o

el delegado del Gobierno en Castilla-La 
Mancha, Juan Ignacio Zoido.

Visitas ilustres
Durante las cinco jornadas de FITUR 

2002 también se llegaron hasta el 
recinto ferial madrileño los cinco 
presidentes de las diputaciones provin
ciales, así como numerosos alcaldes de 
municipios castellano-manchegos.

Entre las visitas ilustres que también 
se interesaron por los atractivos de la 
tierra de Don Quijote estuvieron el

presidente gallego, Manuel Fraga, a 
quien Bono regaló una navaja de 
Albacete o el ministro de Administracio
nes Públicas, Jesús Posadas. También 
pasearon por el stand regional personas 
muy populares como el presentador 
televisivo, cantante y actor, Pablo 
Carbonell, quien degustó los vinos 
manchegos y se interesó por el teatro 
junto al alcalde de Almagro, Antonio 
García Rivero, o el ex-futbolista del Real 
Madrid Manuel Sanchís. Por el stand de 
la provincia de Guadalajara se dejó ver

la ex-modelo Paola Dominguín, que 
recibió un premio.

Este paso de personalidades, junto a 
las presentaciones de nuevos proyectos 
fue cubierto, como no podía ser de 
otra manera, por medios de comunica
ción de toda la región, que durante 
esos días instalaron sus "cuarteles 
generales” en FITUR. Entre ellos, 
destacó la novedosa presencia de la 
radio y televisión autonómica, que, a 
modo de reporteros, aprovechó las 
figuras de Don Quijote y Sancho Panza.

Al margen de estas relevantes visitas, 
la presencia de Castilla-La Mancha en 
FITUR sobresalió por la gran acogida e 
interés general del público por las 
diferentes zonas y ciudades de la 
región, que ofreció desde magníficas 
ciudades, como Cuenca y Toledo 
(Patrimonio de la Humanidad) a excep
cionales parajes naturales como las 
Tablas de Daimiel, las Lagunas de 
Ruidera, el Parque de Cabañeros, la 
Sierra de la Tejera Negra o las Hoces 
del Cabriel. Eso sin olvidar los encantos 
de cada pequeño pueblo, abiertos a 
ofrecer al visitante, además de su 
afabilidad, muchos atractivos, como 
paisaje, gastronomía, fiestas, artesanía 
o costumbres.

Turismo Rural
Pero si algo ha marcado la pasada 

edición de FITUR ha sido la apuesta 
firme por el turismo rural de calidad, 
con la presentación de modernas 
infraestructuras hosteleras y la unión 
de varios pueblos y zonas para confor
mar una oferta conjunta realmente 
atractiva, especialmente para aquel

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.



turista que va algo más allá del consabi
do "sol y playa”.

En ese sentido, en FITUR Castilla-La 
Mancha, a través de la Junta de Comu
nidades y las cinco Diputaciones, 
especialmente, se realizaron una serie 
de actos y presentaciones encaminados 
a esa proyección externa de la región. 
Entre ellos, se presentó, a cargo de 
Juan Berenguel, la nueva Guía de Casas 
Rurales de Castilla-La Mancha.

En total se han editado 15.000 
ejemplares en los que se explican, no 
sólo los servicios de las casas rurales, 
sino que se proporcionan detalles 
sobre la provincia en la que están 
enclavadas y todas las posibilidades 
turísticas para el viajero, en la zona. 
Castilla-La Mancha cuenta, en la 
actualidad, con 463 casas rurales con 
3.054 plazas frente a las 31 que existían 
en 1995, lo que supone que el número 
de este tipo de alojamientos se ha 
multiplicado por 15 en los últimos seis 
años.

Red Rocinante
Otro de los grandes proyectos 

dados a conocer aprovechando el 
magnífico escaparate de FITUR fue el 
mapa-guía del primer corredor 
ecoturístico dentro de la Red Rocinan
te.

Se trata del primer paso en la 
puesta en marcha de una ambiciosa red 
turística que propone a los visitantes la 
posibilidad de conocer, paso a paso, 
Castilla-La Mancha a través de once 
corredores ecoturísticos y medioam
bientales como comunicación alternati
va entre los espacios naturales de la 
región y puntos de interés cultural.

El Proyecto Rocinante constituye la 
primera red ordenada, sistematizada y 
vertebradora de los puntos naturales 
más importantes de la región que se 
distribuyen en los 80.000 kilómetros 
cuadrados de Castilla-La Mancha. Un 
proyecto pionero en España y en 
Europa que recoge las recomendacio
nes de la Conferencia de Río de Janeiro 
de 1992 en la que se destacó que "los 
corredores ecoturísticos y medioam
bientales constituirán la red de comuni
caciones de mayor demanda por parte 
de las generaciones del siglo XXI”.

El Proyecto Rocinante pretende 
potenciar sus múltiples sectores 
económicos comarcales y locales, a 
través de 6.000 kilómetros de recorrido 
que integran carreteras de interés 
paisajístico con itinerarios no motoriza
dos que pueden recorrerse a pie, a 
caballo, en bicicleta o en piragua, en 
determinados trayectos fluviales.

El primer corredor ecoturístico 
discurre en sentido norte-sur a través 
de las comarcas del occidente castella- 
no-manchego y abarca las provincias de 
Toledo y Ciudad Real hasta llegar a 
Sierra Morena.

El trayecto de este corredor parte 
de la capital toledana, para pasar por el 
Parque Nacional de Cabañeros, el 
castillo templario de Montalbán, los 
enclaves de pinturas rupestres de 
Fuencaliente, los Montes de Toledo y el 
Valle de Alcudia, entre otros rincones. 
En total, se atraviesan 32 términos 
municipales a lo largo de más de 800 
kilómetros, entre itinerarios motoriza
dos y no motorizados.

www.viajealamancha.com
Otra de las grandes presentaciones

Turismo, Comercio y Artesanía, Juan 
Berenguel, se "está cumpliendo el 
objetivo de esta central de reservas 
turísticas que persigue, fundamental
mente, la cojnercialización de los 
productos turísticos de Castilla-La 
Mancha en cualquier rincón del plane
ta”.

En total 3.000 establecimientos, 
tanto hoteles, casas rurales como 
restaurantes y bares ofrecen sus 
servicios a través de una página web en 
la que, además de contar con la 
posibilidad de realizar reservas turísti
cas, permiten al internauta conocer 
cada una de las provincias a través de 
diferentes mapas turísticos e incluso 
preparar una ruta personalizada.

III Salón Internacional del Vino
Paralelamente a la edición de FITUR 

se celebró el III Salón Internacional del 
Vino, en el que se ubicó un stand de la 
Consejería de Agricultura y Medio 
Ambiente de más de 80 metros cuadra
dos y en el que se promocionaron los 
vinos de la región a través de sus 
expositores y de material promocional.

También participan en este Salón las 
siguientes empresas de la región, que 
cuentan con stand propio: Consejo 
Regulador de la Denominación de 
Origen Méntrida, Cooperativa de los 
Condes de Fuensalida, Cooperativa de 
San Isidro de Camarena, Viñedos 
Mejorantes de Villacañas, Bodega La 
Ermita de Fuensalida, Bodegas Piqueras 
de Almansa, Bodegas Tavasa de 
Casarrubios del Monte, Bodegas Ramírez 
de Valdepeñas, Bodegas Real de Valde
peñas y Bodega El Vínculo de Campo de 
Criptana.

El ministro de Agricultura, Miguel 
Arias, fue el encargado de la inaugura
ción de este Salón, en el que destacó 
que "los vinos españoles gozan de una 
excelente calidad, pues se han liberado 
de absurdos complejos y paulatinamen
te están conquistando el lugar que le 
corresponde en el 
mercado”.

En cuanto al capítulo gastronómico, 
uno de los hoteles más emblemáticos 
de Madrid, el Ritz albergó durante las 
cinco jornadas de duración de FITUR 
las III Jornadas de Castilla-La Mancha 
con la participación de los siguientes 
restaurantes: "Casón de los López” 
(Toledo); "El Gran Mesón” (Ciudad 
Real); "El Figón” (Guadalajara); "La 
Muralla” (Cañete, Cuenca) y "Juanito” 
(La Roda, Albacete).

Ya en la última jornada de FITUR 
tuvo lugar otro acto relacionado con la 
enología: la presentación de los vinos 
de la nueva D.O. "Ribera del Júcar”, a 
cargo de los ayuntamientos de El 
Picazo, Casas de Benítez, Casas de Haro, 
Casas de Guijarro, Pozoamargo, Sisante 
y Casas de Fernando Alonso.

De arriba a abajo: El presidente regional, José Bono, junto al presidente de la 
Diputación de Guadalajara, Jesús Alique, en el stand de Sigüenza/Ei presentador 
televisivo Pablo Carbonell en el stand de Almagro, junto al alcalde, Antonio García 
Rivero/El director general de Turismo, Comercio y Artesanía de la Junta, Juan 
Berenguel, acompañó en su visita al presidente regional del PP, Agustín Conde.

fue la de la Central Regional de Reser
vas Turísticas de Castilla-La Mancha, que 
recibe ya más de 15.000 visitas mensua
les desde su presentación oficial en 
Madrid, el pasado mes de noviembre,

como se puso de manifiesto durante la 
presentación de la página web genérica 
de la central de reservas, 
www.viajealamancha.com.

Según el director general de

Valoraciones
Tras la finalización de la Feria, 

Berenguel calificó de "éxito” el número 
de visitas de profesionales durante los 
tres primeros días de feria que "pudie
ron conocer la oferta turística de la 
región de manera integral, a través de 
los cerca de 400 ayuntamientos partici
pantes y los 1.482 empresarios del 
sector representados”.

El director general de Turismo, 
Comercio y Artesanía, por otro lado, 
Berenguel ha calificado de "éxito” el 
número de visitas de profesionales
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durante los tres primeros días de feria 
que "han podido conocer la oferta 
turística de la región de manera inte
gral, a través de los cerca de 400 
ayuntamientos participantes y los 1.482 
empresarios del sector representados 
en Fitur”.

El director general de Turismo, 
Comercio y Artesanía, por otro lado, 
calificó de "espectacular” la afluencia 
de público durante el fin de semana 
que "abarrotó el stand de la región”.

Juan Berenguel también señaló que 
"lo importante es que los folletos, las 
guías turísticas y toda la información 
recogida por los ciudadanos sea estu
diada tranquilamente en casa y sea 
capaz de incitar a los potenciales 
turistas a venir a Castilla-La Mancha en 
los próximos meses. Espero, además, 
que los castellano-manchegos que aún 
no conocen toda su región se animen a 
viajar por cualquier rincón de sus
80.000 kilómetros cuadrados”.

Ciudad Real
Cada una de las cinco jornadas de 

esta Feria Internacional de Turismo (la 
segunda en importancia del sector a 
nivel mundial) estuvo dedicado a una de 
las provincias castellano-manchegas, 
abriendo el turno Ciudad Real.

Dentro de esta jornada tuvo lugar la 
presentación de la Feria de Caza, Pesca 
y Turismo de Castilla-La Mancha 
(FERCAtUR), que se celebrará en Ciudad 
Real entre el 20 y el 22 del próximo mes 
de septiembre.

La consejera de Industria y Trabajo, 
Araceli Muñoz, destacó la importancia 
de los recursos cinegéticos como una 
actividad más ligada al turismo y mani
festó su deseo de que FERCATUR no 
sólo mantenga su posición a la cabeza 
de las ferias naciónales del sector sino 
"que se consolide también en el 
panorama internacional”. Según Muñoz, 
el primer paso en este sentido ya está 
dado porque la feria cuenta con el 
calificativo de oficial desde el pasado 8 
de enero.

También se presentó en el día de 
inauguración de la Feria el Plan de 
Dinamización Turística para Tierra de 
Caballeros y Tablas de Daimiel.

Según destacó Araceli Muñoz, este 
plan tiene como objetivo "el desarrollo 
de una industria turística específica 
aprovechando recursos tan importantes 
en la zona, como el Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel o localidades 
conocidas internacionalmente como es 
el caso de Almagro o Valdepeñas”.

El Plan de Dinamización Tierra de 
Caballeros y Tablas de Daimiel cuenta 
entres sus acciones más destacadas 
con la puesta en marcha de un progra
ma de mejora del aprovechamiento 
turístico del Corral de Comedias de 
Almagro, la consolidación de la oficina 
de información turística en el Parque 
Nacional de las Tablas de Daimiel, la 
promoción del Museo de D. Quijote en 
Ciudad Real, la creación de una ruta 
del vino en Valdepeñas o la puesta en 
marcha de distintas actuaciones sobre 
los restos arqueológicos y la ermita de 
Alarcos en Ciudad Real.

Por otra parte, el presidente de la 
Diputación, Nemesio de Lara, presentó 
el estudio "Estrategias para la Inserción 
Socio-Laboral del Sector Turístico en la 
Provincia de Ciudad Real” que pone de 
manifiesto la importancia que está 
adquiriendo este sector en el tejido

Pedro Muñoz, Socuéllamos, Tomelloso, 
Valdepeñas y Villarrobledo) dio sus 
primeros pasos bajo el inmejorable 
marco de FITUR, con la presentación 
de las guías turísticas de estas seis 
poblaciones.

Durante este acto, el popular y 
veterano periodista Tico Medina, elogió 
notablemente las peculiaridades y las 
posibilidades que presentan estas seis 
poblaciones, y auguró un gran futuro al 
proyecto que se presentaba. A este 
acto, asistieron, entre otros, el direc
tor general de Turismo Juan Berenguel, 
y alcaldes y representantes de los seis 
municipios.

El proyecto turístico Rutas del 
Vino, consiste en la creación de una 
ruta temática en torno al vino, de 
carácter territorial, que engloba a seis 
localidades y dos denominaciones de 
origen. Se trata de sentar las bases 
para el diseño, promoción y gestión de 
un producto turístico regional tomando 
como elemento vertebrador las Rutas 
del Vino.

Otra de las localidades manchegas 
que gozó de un gran protagonismo fue 
Campo de Criptana "la Villa de los 
Molinos”, que presentó en FITUR un 
video sobre el municipio en el que se 
recogen todos los atractivos de un 
destino turístico muy arraigado y que 
cada año recibe miles de visitantes.

Guadalajara
La segunda jornada de FITUR tuvo 

una protagonista indiscutible: la provin
cia de Guadalajara.

El presidente de la Diputación de 
Guadalajara, Jesús Alique presentó 
FITUR 2002 el nuevo soporte sobre el 
que se asentará la promoción turística 
de la provincia, coincidiendo con la 
celebración del Día de Guadalajara. Se 
trata de una página web 
(www.dguadalajara.es) renovada que ya 
está disponible en la red con un amplio 
y variado espectro de servicios que, 
además, irán creciendo a lo largo del 
año a medida que se amplíe el soporte 
que la contiene.

La nueva web de la Diputación está 
estructurada en dos partes fundamen
tales. Una primera está orientada a 
proporcionar información acerca de la 
institución, sus dependencias, sus 
organismos, sus servicios y su gestión. 
Una segunda está orientada a dar a 
conocer la provincia, sus municipios, 
sus fiestas tradicionales, sus monumen
tos, su gastronomía, sus rutas de 
acceso, etcétera.

Como apoyo a esta promoción 
turística la Diputación Provincial ha 
editado seis folletos turísticos de cada 
una de las siguientes comarcas: Señorío 
de Molina, Alto Tajo, La Alcarria, La 
Serranía, La Campiña y La Arquitectura 
negra, en los que se estructuran las 
rutas de mayor interés turístico de la 
provincia, con información detallada 
sobre establecimientos hosteleros, 
restaurantes y fiestas de interés 
turístico; también, se ha reeditado la 
Guía "La provincia de Guadalajara ¡en 
tus manos!”, en una tercera edición 
revisada y ampliada.

Con el fin de identificar fácilmente 
la imagen corporativa de la promoción 
turística de la provincia de Guadalajara, 
también se realizó un nuevo logotipo 
(una hoja de acebo, especie autóctona 
de la provincia).

También tuvo lugar la presentación

De arriba a abajo: El presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de 
Lara, durante su visita a los stands de esta provincia/ Los consejeros de 
Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso, e Industria y Trabajo, Ataceli 
Muñoz, presentaron la Feria de Caza de Ciudad Real, FERCATUR/ Muchos 
visitantes quisieron fotografiarse junto a los divertidos reporteros de CMT.

productivo ciudarrealeño. "Rutas del Vino de La Mancha y Valde
peñas”, así como de su página web 

Rutas del Vino (www.larutadelvino.org)'.
FITUR fue también el marco elegido Este proyecto (que engloba a los

para la presentación del Proyecto municipios de Alcázar de San Juan,
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de la nueva página web de la bella 
localidad de Sigüenza, conocida como 
la "ciudad del Doncel”, en la que se 
incluye una base de datos con todos las 
empresas existentes en este municipio.

Tras la celebración de FITUR 2002, 
Alique calculó que unas 50.000 personas 
pasaron por el stand conjunto de 
Guadalajara

El reparto de material impreso desde 
el punto de información de la Diputa
ción en el stand de FITUR indica 
igualmente el enorme interés que 
despertó Guadalajara entre el público 
asistente: 18.000 folletos con las seis 
rutas que configuraban el material 
principal de promoción, unos 5.000 
posters con información sobre las 
variedades de setas que se pueden 
encontrar en la provincia, 4.500 ejem
plares de la guía "Guadalajara en tus 
manos” y 1.500 folletos de la Ruta del 
Cid.

Cuenca
Esta maravillosa provincia brilló con 

luz propia en FITUR, con el principal 
estandarte de su capital, que como 
Ciudad Patrimonio de la Humanidad 
estuvo presente, junto a Toledo, en 
una conferencia informativa sobre 
Ciudades Patrimonio.

Además, Cuenca presentó su cartel 
de la Semana Religiosa, a cargo del 
Ayuntamiento conquense. Este gran 
acontecimiento musical coincide con la 
Semana Santa de Cuenca, una de las 
más relevantes de España.

También en el ámbito de la cultura, 
la Diputación Provincial presentó la Sala 
Millares de la Fundación Antonio Pérez, 
uno de los nuevos espacios de esta 
Fundación tras la rehabilitación del 
Antiguo Convento de las Carmelitas.

La Sala Manolo Millares contiene 22 
arpilleras de gran formato (alguna de 
mas de tres metros) cedidas en depósi
to a la Fundación por Elvireta Escobio, 
viuda del insigne artista y sus hijas Coro 
y Eva Millares. Es la mayor colección de 
obra de Manolo Millares que se puede 
ver en el mundo.

Varios municipios conquenses 
también tuvieron su espacio en FITUR 
con las presentaciones de sus principa
les atractivos como Mota del Cuervo, 
que dio a conocer en un acto público 
su "Romería de la Virgen de 
Manjavacas”, considerada Fiesta de 
Interés Turístico Regional.

Por su parte, Horcajo de Santiago 
presentó "El Vítor”, también Fiesta de 
Interés Turístico Regional.

Además, desde la propia Diputación 
de Cuenca realizaron su presentación 
institucional del turismo en la provincia, 
durante la que se resaltaron los múlti
ples atractivos naturales, culturales y 
arquitectónicos de esta provincia.

Otra de las presentaciones dentro 
de la jornada dedicada a Cuenca fue la 
de Promoción y Desarrollo Serrano 
(PRODESE), que bajo el lema "Cuenca, 
Cultura por Naturaleza” pretende dar a 
conocer las excelencias turísticas de la 
provincia.

Albacete
En esta jornada destacó la presenta

ción del proyecto del Palacio de 
Congresos de Albacete. Se trata de la 
principal apuesta de la ciudad albacete- 
ña que aspira a convertirse en centro 
del turismo de negocios del sureste 
español, según se resaltó en dicha

Cuchillería, como reflejo de uno de los 
signos distintivos de Albacete.

Otras presentaciones fueron las de 
la Guía de Recursos Turísticos y la de la 
página web albaturismo.com, ambas 
presentadas por la Institución Ferial de 
Albacete (IFAB), así como la de las Vías 
Pecuarias, a cargo de la Diputación 
Provincial.

El municipio de Caudete también 
presentó en FITUR su oferta turística, 
basada en la naturaleza, con informa
ción sobre rutas de senderismo y 
bicicleta de montaña, monumentos y 
Castillo. Además dio a conocer sus 
Fiestas de Moros y Cristianos, que se 
celebran entre el 6 y el 10 de septiem
bre, y que cuentan con más de 400 
años de antigüedad y están declaradas 
de Interés Turístico Regional.

Toledo
La provincia de Toledo cosechó un 

rotundo éxito en la Feria Internacional 
de Turismo, como señaló el presidente 
de la Diputación Provincial de Toledo, 
Miguel Ángel Ruiz-Ayúcar Alonso, quien 
manifestó que "se han repartido más de
80.000 folletos procedentes de los casi 
90 municipios presentes en la Feria, la 
Escuela Superior de Gastronomía, la 
Asociación Provincial de Hostelería, la 
Asociación de las Casas Rurales de la 
Provincia, Talavera de la Reina, Toledo, 
Ocaña y la propia Diputación”.

Los Ayuntamientos que acudieron 
ofrecieron muestras de la artesanía 
toledana en los talleres vivientes de 
cerámica, guarnicionería, damasquino, 
calzado, mosaicos, labores de Lagartera 
y Oropesa, bordados, pintura, vidrio, 
piedra, y esparto, que se han sucedido 
durante los cinco días de la Feria.

En cuanto al folklore, los grupos de 
danzas fueron protagonistas en una 
Feria en la que los visitantes escucha
ron las interpretaciones de temas 
populares procedentes de localidades 
como Méntrida, Consuegra, Yepes,
Santa Cruz de la Zarza, Los Yébenes, 
Menasalbas, El Romeral, Villaluenga de 
la Sagra y Fuensalida.

La Diputación de Toledo también 
impulso decididamente la colaboración 
con la Asociación Provincial de Empresa
rios de Hostelería de la provincia y la 
Escuela de Gastronomía de Toledo.

Uno de los pueblos toledanos que 
aprovecharon el inmejorable escapara
te de FITUR para realizar sus presenta
ciones fue Gálvez, que dio a conocer su 
guía turística, editada en formato de 
folleto. Gálvez "Portal de los Montes de 
Toledo” mostró sus encantos medioam
bientales y patrimoniales.

También la Asociación Montes de 
Toledo celebró en un acto público su 
XXV aniversario, dando a conocer los 
principales atractivos de esta maravillo
sa zona.

También Talavera de la Reina "la 
ciudad de la cerámica” y El Toboso, que 
presentó sus Jornadas Cervantinas, 
tuvieron su espacio en Fitur 2002.

Como no podía ser de otra forma, el 
alcalde de la ciudad de Toledo, emble
ma de toda la provincia, José Manuel 
Molina, visitó FITUR para participar en 
la mesa redonda "El papel del Patrimo
nio Mundial en la promoción turística 
de una ciudad”, moderada por la 
periodista Concha García Campoy. 
Después visitó y conversó representan
tes de los diversos espacios informativos 
dedicados a Toledo.

presentación, a la que asistieron, entre 
otros, el alcalde de Albacete, Manuel 
Pérez Castell, el presidente de la 
Diputación Provincial, Pedro Antonio 
Ruiz y representantes de los empresa
rios de la provincia.

Según el director general de 
Turismo, Comercio y Artesanía, Juan 
Berenguel, "el palacio de congresos de 
Albacete es una mirada hacia el futuro 
de una provincia a la que, este proyec
to, permitirá incrementar su potencial 
turístico a través del denominado 
turismo de negocios que es el que más 
ingresos genera”.

El proyecto del Palacio de Congresos 
de Albacete supondrá una inversión de 
2.250 millones de pesetas a los que la 
Consejería de Industria y Trabajo aporta
2.000 millones (1,2 millones de euros), 
mientras que el resto está financiado 
por la Diputación Provincial.. Por su 
parte, el Ayuntamiento de Albacete 
aportará los terrenos y el coste del 
proyecto.

El palacio tiene previsto abrir sus 
puertas en el año 2003, con una 
capacidad para 2.000 personas, además 
de contar con servicios complementa
rios, como una superficie de 1.000 
metros cuadrados para la celebración 
de exposiciones y un restaurante que 
podrá acoger hasta 400 comensales. En 
total, el edificio contará con 13.000 
metros cuadrados.

De arriba a abajo: El alcalde de 
Tomelloso, Carlos Cotillas, en el stand 
de La Mancha/  El alcalde de Campo de 
Criptana, Joaquín Fuentes en la 
presentación del vídeo sobre la “Villa 
de los Molinos”/Maqueta de un molino 
típico manchego.

Uno de los primeros encuentros que 
podrían celebrarse en el nuevo edificio 
será el I Congreso Internacional de la
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COMARCAS DE CUENCA - Las Pedroñeras

El polígono industrial “El Horado Blanco” 
se presentará en los próxim os días
El próximo miércoles 27 de febrero 
tendrá lugar en la Casa de Cultu
ra-Auditorio de Las Pedroñeras la 
presentación comercial del polígo
no industrial “El Horado Blanco”, 
inaugurado oficialmente el pasa
do 6 de noviembre.

Este polígono dispone de 
224.500 metros cuadrados de sue
lo urbanizado para uso industrial, 
gracias a una actuación urbanísti
ca resultado de la colaboración 
entre el Ayuntamiento y SEPES, 
Entidad Pública Empresarial de 
Suelo del Ministerio de Fomento.

En esta presentación comer
cial se informará a todos los inte
resados sobre las condiciones en 
base a superficie, precio que po
dría quedar fijado entre 5.000 y 
6.000 pesetas metros cuadrado, 
con la única exigencia para el em
presario de montar una empresa 
en el plazo de dos años.

Esta actuación dispone de 
142.137 metros cuadrados de par
celas industriales con todos los 
requisitos y dotaciones para que 
las empresas puedan realizar sus 
actividades en las mejores condi
ciones y contribuir así a la conso
lidación del tejido empresarial. En 
la construcción de este Polígono 
se han invertido 600 millones de 
pesetas (3,61 millones de euros).

Para el alcalde de Las Pedro
ñeras, Rafael Ruiz Araque, “este

polígono, está teniendo una im
portante demanda no sólo entre 
los empresarios locales sino de 
fuera de la localidad, por lo que 
estamos muy ilusionados con el 
proyecto”.

El resto de metros cuadrados 
albergan zona para equipamiento 
deportivo (4.500 m2), social (4.106 
m2), comercial (4.467 m2), red viaria 
y aparcamientos (46.296 m2), es
pacios libres y zonas verdes 
(22.994 m2).

Este Polígono cuenta con 116 
parcelas industriales cuya dimen
sión oscila entre los 675 metros 
cuadrados de las más pequeñas 
hasta los 7.510 de las de mayor

tamaño.
Por su ubicación, Las Pedro

ñeras es un enclave estratégico 
perfectamente comunicado con 
Cuenca (106 kilómetros), Ocaña 
(103 kilómetros) y el aeropuerto de 
Madrid-Barajas (170 kilómetros). 
Además se encuentra a 40 kilóme
tros de la conexión con la autovía 
Madrid-Valencia y a 47 del ferro
carril en Alcázar de San Juan.

SEPES cuenta con más de 
doscientas actuaciones en Espa
ña. En Castilla-La Mancha y ha 
actuado y está actuando sobre 
una superficie bruta de 2.179 hec
táreas, con 41 actuaciones en dis
tintos municipios.

C on el voto  en  con tra  del Partido  P opular

Aprobado un presupuesto de 1.200 millones de pesetas
En el último Pleno del Ayuntamien
to de Las Pedroñeras aprobó en 
su última sesión plenaria de ca
rácter ordinario con los votos en 
contra del grupo municipal popu
lar y los votos a favor de PSOE e 
IU, el presupuesto para el año 
2002, que asciende a 1.200 millo
nes de pesetas (5.198.00 euros), 
140 más que en el pasado ejerci
cio.

El dato más significativo de 
estas cuentas es que el 50 por cien
to de ellas, 554 millones de pese
tas, están destinadas a inversio
nes en las que destacan las parti
das destinadas a la nueva casa 
cuartel o al Recinto Ferial, del que 
el equipo de gobierno aprobaba 
el proyecto técnico y el expedien
te de contratación de obras para 
que en julio este proyecto pueda 
ser una realidad.

El Grupo Municipal Popular ar
gumentó su rechazo alegando que 
se trata de unos presupuestos

austeros, algo que no se compar
te desde el equipo de gobierno e 
Izquierda Unida.

En este Pleno también se apro
bó por unanimidad la ordenanza 
municipal para la ordenación de 
las instalaciones de radiocomuni

cación en el municipio y una pro
puesta dirigida a las Cortes sobre 
la modificación del número de es
caños establecidos en el Estatuto 
de Autonomía hasta alcanzar el 
número de 69, a lo que el PP votó 
en contra.

COMARCAS DE CUENCA - Campillo

O bras P úblicas invertirá  
470.000 euros en la  variante
La Consejería de Obras Públi
cas de la Junta de Comunida
des invertirá 469.826 euros 
(78,2 millones de pesetas) en 
el refuerzo de firme de la carre
tera CM-211, perteneciente a la 
red viaria básica, concretamen
te en sendos tramos corres
pondientes a la variante de 
Campillo de Altobuey y a los 
puntos kilométricos 17,910 al 
20,200. La mejora de los mis
mos, que comprende una lon
gitud de 6 kilómetros, tiene un 
plazo de ejecución de 8 meses.

Las obras que se llevarán a 
cabo están incluidas en el Plan 
de Obras de Conservación del 
año 2002 de la provincia de 
Cuenca y consisten, funda
mentalmente, en mejora de los 
mencionados tramos de la ca
rretera con la aplicación de tres

nuevas capas de refuerzo, que 
aumentarán considerablemen
te tanto la seguridad como la 
comodidad en la conducción 
de la carretera CM-211, que 
une los municipios de Almo- 
dóvar del Pinar y Minglanilla 
con Campillo de Altobuey.

Según informó la Junta, el 
presupuesto de adjudicación 
contempla, también, la señali
zación vertical y horizontal de 
esta carretera que tiene una in
tensidad media diaria de 813 
vehículos, el 16 por ciento de 
los cuales son pesados.

La empresa adjudicataria 
se ha impuesto sobre otros 
dos licitadores que también 
concurrieron al concurso pú
blico, en el cual se valoró tan
to la puntuación económica 
como la técnica.

Declaradas dos nuevas reservas 
naturales en la provincia
Se trata de la Laguna de 
lagunar de Arcas
El Consejo de Gobierno ha apro
bado, a propuesta de la Conseje
ría de Agricultura y Medio Am
biente, dos decretos por los que 
se declaran dos nuevas reservas 
naturales en la provincia de Cuen
ca.

Mediante uno de estos decre
tos se aprueba el Plan de Ordena
ción de los Recursos Naturales de 
la Laguna de El Hito y se declara 
Reserva Natural este entorno, si
tuado en los términos municipa
les de El Hito y Montalbo, de la 
provincia de Cuenca.

A través del otro, se aprueba 
el Plan de Ordenación de los Re
cursos Naturales del Complejo La
gunar de Arcas y se declara Re
serva Natural dicho complejo, si
tuado en los términos municipa
les de Arcas del Villar, Villar de 
Olalla y Valdetórtola.

La declaración sobre la Lagu
na de El Hito afecta a una superfi
cie de 573 hectáreas de los térmi
nos municipales de El Hito y 
Montalbo, así como de una zona 
periférica de protección de 377 
más.

Es una laguna esteparia, de 
carácter endorreico y de enchar- 
camiento estacional. Sus aguas 
son salinas y cuenta con un buen 
númeró de valores botánicos.

Las aves son, junto a la flora,

El Hito y el complejo

uno de los valores naturales más 
relevantes de esta laguna, que es 
habitualmente utilizada por la gru- 
11a común en m igración e 
invernada. En época de paso, 
cuando la laguna tiene agua, es 
visitada además por una gran va
riedad de aves acuáticas.

La laguna es Zona de Espe
cial Protección para las Aves 
(ZEPA) y ha sido propuesta tam
bién como Lugar de Importancia 
Comunitaria a la Comisión Euro
pea.

Complejo de Arcas
En cuanto a la declaración de 

la Reserva Natural del Complejo 
Lagunar de Arcas, afecta a parte 
de los términos municipales de 
Arcas del Villar, Valdetórtola y Vi
llar de Olalla, con una superficie 
de 219 hectáreas.

El interés de este complejo es 
fundamentalmente geomorfológi- 
co, lirqnológico y botánico, con 
características de singular impor
tancia dentro de los humedales 
españoles y europeos.

El complejo se encuentra in
cluido en la propuesta de Luga
res de Importancia Comunitaria 
elevada por el Consejo de Gobier
no a la Comisión Europea, para la 
conformación de la Red Natura 
2000.
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Con una capacidad  de 60 plazas, estará situado entre las calles C ogolludo, 
Pastrana y Juan D iges A ntón

E l A y u n ta m ien to  co n stru irá  u n  n u evo  
a p a rca m ien to  su b terrá n eo

La D iputación difundirá la  
obra de Cela por la provincia
La Diputación de Guadalajara 
promoverá la ruta “Viaje a La 
Alcarria” y la difusión cultural 
de la obra del premio Nobel 
Camilo José Cela, en las biblio
tecas de los pueblos de la pro
vincia.

Así lo acordaba, por una
nimidad, el Pleno de la Corpo
ración Provincial, que creará 
un itinerario turístico-cultural 
en la comarca guadalajareña de 
La Alcarria, como homenaje al 
autor que tanto tiempo perma
neció afincado en la provincia 
y con el objetivo de que sirva 
para la promoción cultural y 
turística de la zona.

La intención de la Diputa
ción de Guadalajara es traba
jar en la elaboración de esta 
ruta turística que gozará de se
ñalización y contará con la

edición de folletos específicos 
para poder presentarla, de ma
nera oficial, en la próxima edi
ción de la Feria Internacional 
de Turismo, Fitur, en Madrid.

Por otra parte, el Pleno de 
la Diputación aprobó una mo
ción del Grupo Socialista, pol
la que, la institución apoyará 
oficialmente al sindicato UGT 
en la Iniciativa Legislativa Po
pular que ha elaborado para 
conseguir la estabilidad y se
guridad en el empleo.

El objetivo de esta iniciati
va es promover la generaliza
ción de la contratación indefi
nida, limitar la contratación 
temporal, acabar con la cesión 
ilegal de los trabajadores en
tre empresas, así como garan
tizar criterios de seguridad y 
salud laboral.

R ecorrerá  siete IES de G uadalajara

Inaugurada una exposición  
sobre el A lto Tajo

El Pleno del Ayuntamiento de 
Guadalajara correspondiente al 
mes de enero aprobó, por unani
midad, la construcción de un nue
vo aparcamiento subterráneo para 
residentes entre las calles Cogo
lludo, Pastrana y Juan Diges An
tón. Esta nueva zona de estacio
namiento contará con un total de 
60 plazas y la ejecución de la obra 
correrá a cargo de la empresa 
Gómez Amau, S.A., por un presu
puesto de ejecución material de 
490.704,66 euros. Asimismo, la pro
pia empresa se encargará del pro
yecto de Seguridad y Salud de la 
obra con un presupuesto de eje
cución material de 8.401 ’08 euros.

El Ayuntamiento también 
aprobó una revisión de las tarifas 
de estacionamiento en el aparca
miento de la plaza de Santo Do
mingo de la capital para este año 
2002. Así, las tarifas de aplicación 
al usuario de este aparcamiento 
será de 11.067 euros en el caso de 
las plazas de residentes y casi un 
euro para las plazas de rotación.

Por otra parte, el Pleno apro
bó, por unanimidad, el estudio de 
detalle, promovido por el Minis
terio de Medio Ambiente, previo 
a la instalación en la zona residen
cial de Aguas Vivas de la iglesia 
de El Atance.

Esta iglesia, ubicada en el pue
blo de El Atance que se desalojó 
para la construcción del embalse 
del mismo nombre, fue desmonta
da antes de la recogida de aguas 
en esta presa y sus piedras se 
volverán a colocar en esta nueva 
zona residencial.

Por último, el Pleno aprobó por 
unanimidad el proyecto técnico 
que regirá el concurso para la eje-

E1 Ministerio de Fomento ha apro
bado, con carácter definitivo, el 
expediente de Información Públi
ca y el Estudio Informativo de la 
Variante de la N-320 en la ciudad 
de Guadalajara, después que la 
Dirección General de Carreteras 
del Estado en Castilla-La Mancha 
redactase el Estudio Informativo 
de esta Variante, en noviembre de 
1998.

Finalizado el proceso de infor
mación pública y emitida la decla
ración de impacto ambiental en 
junio de 2001, la Secretaría de Es
tado de Infraestructuras aprobó el

cución del equipamiento escéni
co del teatro-auditorio de Guada
lajara. El presupuesto de ejecución

pasado mes de octubre el citado 
Estudio Informativo.

Aunque en la información fa
cilitada por Fomento no se con
creta cuando se iniciarán las 
obras, los trabajos irán encamina
dos a resolver los problemas de 
capacidad que se producen en la 
Autovía de Aragón, en los enla
ces con la capital y Cabanillas del 
Campo, para separar ambos itine
rarios y lograr un tráfico más flui
do y seguro.

La solución propuesta sitúa su 
trazado en la franja reservada al 
efecto en el PGOU de Guadalajara

por contrata es de 1.641.420’19 
euros y los honorarios profesio
nales de más de 107.000 euros.

que tendrá 5,3 kilómetros de lon
gitud, con una calzada de dos ca
rriles de 3,5 metros de ancho, ar
cenes de 1,50 metros y bermas de 
0,50 metros. El estudio prevé un 
enlace intermedio con la carretera 
CN-2004 entre Guadalajara y Chi- 
loeches, así como pasos inferio
res y superiores para la reposición 
de caminos, vías pecuarias y ac
cesos. El estudio refleja la ausen
cia de singularidades faunísticas 
en el área de estudio, si bien se 
incluyen dos biotopos destaca- 
bles, como el bosque de ribera y 
los escarpes del río Henares.

El consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente, Alejandro Alo
nso, inauguró los pasados días en 
el Instituto de Enseñanza Secun
daria (IES) “José Luis Sampedro” 
de Guadalajara una exposición 
itinerante sobre el Parque Natural 
del Alto Tajo, que ha sido organi
zada por la Consejería y que se 
enmarca dentro del programa co
munitario LIFE.

Esta muestra, de gran plastici
dad tanto en el montaje como en 
los contenidos, está constituida 
por veinte paneles temáticos que 
versan sobre la flora, fauna, 
geomorfología, paisaje, relación 
hombre y naturaleza, etc..

Los estudiantes podrán reco
rrer el Parque del Alto Tajo y tener 
una visión de sus aspectos más 
destacados a través de los si
guientes paneles: el bosque de ri
bera, la dehesa; la Virgen de la

Hoz; el río Tajo modelador del pai
saje; el río Tajo, frontera y cami
no; el río Tajo, un sistema rico y 
dinámico; el rodenal; pinares del 
Alto Tajo; parameras de alta mon
taña; el cañón el Tajo; el edificio 
tobáceo; la laguna de Taravilla; las 
salinas; las salinas de Armalla; el 
Karst; el hundido de Armallones; 
el tapiz vegetal; el medio acuáti
co; escudriñar el paisaje; y tras el 
rastro de los carnívoros.

La exposición, que permane
cerá hasta el próximo 8 de marzo 
en el “José Luis Sampedro”, reco
rrerá posteriormente otros seis IES 
de la provincia: IES Molina, de 
Molina de Aragón; IES Don Juan 
Manuel, de Cifuentes; IES Váz
quez de Arce, de Sigüenza; IES 
Fernández Moratín, de Pastrana; 
IES Alejo Vera, de Marchámalo; y 
el IES Azuqueca 3, de Azuqueca 
de Henares.

Un estudio para mejorar el 
tráfico en la ciudad

El Pleno aprobó, con los votos a favor de PP y PSOE, el pliego de 
condiciones que regirá el concurso para la elaboración de un 
estudio que servirá de base para poner en marcha un plan estra
tégico que mejore la situación del tráfico en la ciudad.

En concreto, el plan marcará las actuaciones a poner en mar
cha para evitar los problemas del tráfico rodado en Guadalajara y 
fomentará los recorridos a pie por algunas zonas de la ciudad.

El estudio será un diagnóstico previo antes de la adopción de 
las medidas a adoptar, cuyo plazo de ejecución se fijó en spis 
meses. El coste total del estudio, por el que sale a concurso, se ha 
establecido en 14 millones de pesetas, aunque se espera que las 
empresas que participen reduzcan ese precio.

El objetivo es aumentar la calidad de vida en la capital alca- 
rreña y buscar la racionalidad urbana. Por su parte, PSOE-Pro- 
gresistas recordó que la mejora del tráfico en la ciudad a través de 
un plan concreto ha sido una reivindicación constante de este 
grupo.

Por su parte, IU basó su abstención en el convencimiento de 
que no es tan necesario un estudio de movilidad en la ciudad de 
Guadalajara como poner en marcha de manera inmediata ideas 
concretas que mejoren la situación del tráfico rodado.

F o m en to  a p ru eb a  e l E stu d io  In fo rm a tiv o  d e  
la  V arian te  d e  la  N -3 2 0  en  G u a d a la ja ra
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La Junta subvencionará el desarrollo de 
los polígonos de M olina y Alm onacid
La consejera de Industria y Tra
bajo, Araceli Muñoz, ha firma
do con los alcaldes de Molina 
de Aragón y Almonacid de Zo
rita sendos convenios para im
pulsar el desarrollo de sus polí
gonos industriales y captar 
nuevas empresas para que se 
instalen en estos municipios 
guadalajareños, que se encuen
tran alejados del entorno del Co
rredor del Henares.

En virtud de estos conve
nios, la Consejería de Industria 
y Trabajo concede subvencio
nes para la adquisición del sue
lo y la obra civil y los ayunta
mientos se comprometen a re
ducir la licencia de obras en un 
mínimo de un 75 por ciento.

En Molina de Aragón, el 
polígono industrial lleva varios 
años en marcha, si bien ahora 
se considera conveniente darle 
un nuevo impulso que atraiga 
la llegada de nuevas empresas. 
Para ello, además de la subven
ción de la Consejería de Indus
tria y Trabajo, el Ayuntamiento 
va a abonar el 95 por ciento de 
la licencia de construcción que 
deban pagar las nuevas empre
sas. El polígono molinés tiene 
una extensión de 83.000 metros 
cuadrados distribuidos en 41 
parcelas, de las que ya están 
ocupadas 12.

En el caso de Almonacid, se 
trata de un nuevo polígono en 
cuya puesta en marcha también 
colaboró la Consejería de In
dustria y Trabajo con la dota
ción del suelo. Ya existe una 
empresa, dedicada al aluminio, 
que ha decidido instalarse en 
este polígono y que ha recibi
do también; una ayuda de la 
C onsejería  cercana a los

240.404,84 euros (40 millones de 
pesetas) sobre un expediente de 
inversión de 889.497,91 euros 
(48 millones de pesetas).

Corredor del Henares
La consejera destacó el he

cho de que se esté rompiendo 
la barrera del Corredor del He
nares, con lo que se demuestra 
que las empresas que en el res
to de la provincia pueden en
contrar condiciones ventajosas 
que les permiten hacer posible 
su instalación.

En el caso del Corredor, la 
consejera matizó que, por el 
momento, se mantiene el nivel 
de implantación de empresas en 
la zona, pese a la crisis econó
mica internacional, y mostró su 
deseo de que esta tendencia al 
alza se mantenga durante este 
año.

En especial, para la zona de 
Almonacid de Zorita, donde la 
consejera recordó la necesidad

de impulsar un desarrollo alter
nativo a la central nuclear José 
Cabrera. En este sentido, Mu
ñoz destacó que la puesta en 
marcha de este polígono cons
tituye un paso adelanté para 
garantizar que en un futuro a 
medio plazo podrá haber activi
dad suficiente como para que 
la comarca tenga una fuente de 
riqueza y empleo sin tener que 
depender de la central nuclear.

Con la firma de estos dos 
convenios ya son cinco los 
suscritos en este aspecto en 
Guadalajara, después de que el 
pasado año se firmaran con los 
ayuntamientos de Brihuega, 
Marchámalo y Yunquera. En la 
actualidad, ya se está trabajan
do para firmar más acuerdos de 
este tipo con otros municipios, 
según avanzó la consejera, 
quien puntualizó que en breve 
plazo se podrá suscribir el con
venio con el Ayuntamiento de 
Fontanal-.

El PSO E niega que Fom ento y E ducación  
financiaran el proyecto del B alneario de Trillo
El PSOE de Guadalajara ha nega
do que la Comisión del 1 por cien
to Cultural, dependiente de los mi
nisterios de Fomento y Educación 
y Cultura, financiara con 400 mi
llones de pesetas el proyecto del 
Balneario de Trillo. El PSOE des
miente así el anuncio hecho pú
blico por el PP de Guadalajara so
bre la intención de dicha Comisión 
de subvencionar con 400 millones 
la adjudicación del Balneario Car
los III de esa localidad alcarreña.

Según el PSOE, el Ayunta
miento de Trillo todavía no ha re

cibido la comunicación oficial que 
certifique este acuerdo ni el acta 
de la reunión en la que, al parecer, 
se aprobó dicha subvención. Por 
el contrario, el Ayuntamiento sólo 
tiene en su poder el certificado 
expedido el 30 de octubre de 1998 
en el que se da cuenta de la inten
ción de la Administración central 
de financiar el 50% del presupues
to de las obras de rehabilitación 
del Balneario, sobre un máximo de 
400 millones.

El PSOE de Guadalajara ha 
manifestado que cuenta con la

confirmación del Gobierno central 
a una pregunta del diputado so
cialista, Javier García Breva, de 
que la Comisión nunca adjudicó 
cantidad alguna al proyecto de 
acondicionamiento y reforma del 
Balneario de Trillo.

Los socialistas añaden que, 
desde 1996 hasta hoy la Comisión 
ministerial concedió el 89% de las 
ayudas a municipios gobernados 
por el PP y que el Ayuntamiento 
de Pastrana percibió el 87’7 por 
ciento del total con destino al Pa
lacio Ducal y la Casa del Arco.

Piden que se declaren de emergencia 
las obras de conexión del Canal de 
Henares con la MAS
Los 400.000 habitantes de Guada
lajara y Madrid que se abastecen 
a través de la Mancomunidad de 
Aguas del Sorbe (MAS) no dis
pondrán de agua transcurridos 
tres meses si el Consejo de Minis
tros no declara de emergencia las 
obras de conexión de la potabili
zadora de Mohernando con el 
Canal del Henares, lo que sitúa a 
una paite de la provincia en una 
situación dramática, según ha se
ñalado el director general del 
Agua, Enrique Calleja, quien ha 
denunciado que el Gobierno de la 
nación aún no ha dado respuesta 
a esta petición.

En la actualidad, el embalse de 
Beleña, que abastece a los muni
cipios que forman parte de la Man
comunidad, dispone de 10 hectó- 
metros cúbicos, cuando el consu
mo de agua es de cuatro hectóme- 
tros cúbicos cada mes.

Ante esta situación, hace más 
de un mes se celebró una reunión 
en la que estuvieron presentes 
representantes de la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo (CHT),

de la MAS y el propio director 
general del Agua, en la que se 
decidió llegar a un acuerdo con 
los regantes del Henares, que se 
abastecen del embalse de Alcorlo, 
para que cedieran parte de su con
cesión de agua para el consumo 
de la MAS.

Para hacer realidad este acuer
do son necesarias unas obras de 
conexión que deben ser declara
das de emergencia por el Gobier
no central, al tratarse de una man
comunidad que está compuesta 
por poblaciones de dos Comuni
dades Autónomas (Madrid y Cas
tilla-La Mancha). Las obras de 
conexión se prolongarán al menos 
durante dos meses, por lo que, 
según dijo el director general del 
Agua, no se puede perder ni un 
solo día en su ejecución.

Según Calleja, la situación es 
“muy preocupante”, por lo que ha 
vuelto a urgir al Gobierno central 
a que declare de emergencia estas 
obras para poder garantizar el 
abastecimiento de agua a los mu
nicipios de la Mancomunidad.

El PSOE solicita que la N-211 tenga 
características de vía rápida

Los diputados socialistas por la 
provincia de G uadalajara, 
Maricruz Aguirre, Pilar Sánchez y 
Florentino García Bonilla, han 
anuncaido que entre las propues
tas que llevarán a las Cortes re
gionales en el periodo de sesio
nes recién comenzado figura la exi
gencia al Ministerio de Fomento 
del arreglo del a carretera N-211 a 
su paso por el Alto Tajo.

Sobre este mismo asunto, el 
PSOE provincial informó que los 
parlamentarios nacionales de este 
partido han remitido al Congreso 
y al Senado sendas propuestas 
para que la N-211 tenga las carac
terísticas de vía rápida de comu
nicación.

Los socialistas exigirán al Go
bierno central que habilite la par
tida necesaria para que, con ca
rácter de urgencia, se proceda a 
acometer una actuación integral 
desde la localidad de Alcolea del 
Pinar hasta Monreal del Campo, 
ya en la provincia de Teruel. El 
propósito de la iniciativa del PSOE 
es mejorar las condiciones del fir
me de la N-211 y los accesos a los 
distintos pueblos que se localizan 
a lo largo de este recorrido.

Se trata, según el PSOE, de una 
carretera fundamental para las co
municaciones entre la meseta cas
tellana y el levante español y la 
principal vía de acceso al parque 
Natural del Alto Tajo.
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E l A yuntam iento  rem ite a  la  F iscalía  u n  
in form e sobre las obras de A zacanes
El promotor de unas viviendas que se ejecutan en la calle Gerardo Lobo 
ha impedido la realización de los trabajos de reconstrucción del muro

Ayuntamiento de Toledo.

El Ayuntamiento de Toledo ha 
decidido entregar a la Fiscalía un 
informe jurídico en el que se reco
gen los hechos que se están pro
duciendo con las obras del muro 
de la calle Azacanes y con la acti
tud que ha tomado el promotor de 
las viviendas de impedir que la 
empresa contratada por el Consis
torio para que realice los trabajos 
de reconstrucción del muro que 
se derrumbó hace un año, de for
ma subsidiaria, pueda empezar a 
trabajar.

María Paz Ruiz, concejal de 
Urbanismo, ha señalado que en 
cuanto la Fiscalía tenga conoci
miento de ese informe, el Ayunta
miento dará autorización a la em
presa Necso Entrecanales Cubier
tas S.A. para que inicie los traba
jos, que ya deberían haber comen
zado, pero que ante la oposición 
del constructor Anastasio Carme
na, que llegó a colocarse ante las 
máquinas, obligaron al Consisto
rio a efectuar el precintado peri- 
metral del solar.

Ruiz recordó que la Comisión 
de Gobierno del día 24 de enero 
decidió aprobar la ejecución sub
sidiaria de las obras de reforza
miento de la calle Gerardo Lobo 
ante el peligro de desplome pro
vocado por la realización de exca
vaciones de tierra. El desplome de 
este muro se produjo el pasado 
mes de febrero de 2001 como con
secuencia de las obras de cons
trucción de unas viviendas. Tras 
el derrumbe, el Ayuntamiento or
denó al promotor la reconstruc
ción de la zona y, a pesar, de ha

berle dado todo tipo de facilida
des, las obras no han concluido.

En noviembre, en una inspec
ción de obras, la concejal obser
vó que el constructor estaba rea
lizando un vaciamiento de otra 
parte del muro por lo que llamaron 
a la Policía Local y se decretó el 
precinto de las obras, requirién- 
dole además que no volviera a eje
cutar ningún tipo de trabajo. Pero 
el 23 de enero, en una nueva ins
pección comprobaron que los pre
cintos estaban rotos y que se ha
bían realizado nuevas excavacio
nes, dejando los muros colindan
tes descalzos y con peligro inmi
nente de desplome.

Ante esta situación, el Ayun
tamiento decidió acometer las 
obras de forma subsidiaria contra
tando una empresa especializada 
en la ejecución de dichos traba

jos, sin embargo, cuando las má
quinas intentaban in iciar las 
obras, el promotor y sus familia
res se personaron en el solar y lo 
impidieron, lo que obligó a la con
cejal a ordenar el precintado peri- 
metral del solar con el fin de ga
rantizar la seguridad tanto de la 
vía pública como de las construc
ciones e inmuebles colindantes.

La concejal de Urbanismo ha 
lamentado la actitud del promotor 
y aseguró que con su comporta
miento no se favorece a nadie. 
Asimismo, insistió en que el 
Ayuntamiento ha respetado la to
talidad del plazo que se le dio 
para que concluyera las obras de 
reforzamiento del muro. Ruiz recor
dó que el presupuesto de estos 
trabajos, que se van a realizar de 
forma subsidiaria, ascienden a 60 
millones de pesetas.

L a  E scu e la  d e  H o ste ler ía  p resen ta rá  su  p la n  
d e v ia b ilid a d  a  In d u str ia  y  a l A y u n ta m ien to
El Patronato de la Escuela de Hos
telería de Toledo ha aprobado la 
presentación del Plan de Viabili
dad del centro al Ayuntamiento de 
Toledo y la Consejería de Indus
tria y Trabajo, a las que demanda 
apoyo institucional.

Según informa el Patronato, el 
Plan de Viabilidad se fundamenta 
en dos aspectos básicos. El pri
mero de ellos es la homologación 
del centro por parte de la Conse
jería de Educación y Cultura, que 
ya se ha logrado en este curso, y 
que supondrá la mejora para próxi
mos cursos a través de las ayu
das destinadas a los centros edu
cativos, “y convertir a la Escuela 
en un centro concertado para ac

ceder a las ayudas públicas”, se
gún señaló el letrado y portavoz 
de la Escuela, Manuel Conde.

Respecto a la deuda “magnifi
cada” por la plantilla, el letrado 
afirmó que está previsto financiarla 
a través de créditos avalados per
sonalmente por los miembros de 
la Asociación Nacional Cofradía 
de Ciento. Asimismo, se espera 
que los cotitulares, la Asociación 
Provincial de Hostelería de Tole
do, fije en su próxima asamblea 
una aportación económica “que 
iguale o equipare la ya aprobada 
por el Consejo de Ciento”.

La deuda acumulada en los 
tres primeros cursos asciende a 
algo más de 96 millones de pese

tas que se invirtieron en infraes
tructuras, como compra de equi
pamientos, “y el déficit del curso 
actual ya es asumible debido al in
cremento del número de alumnos 
y la apertura del restaurante, por 
lo que la tendencia de pérdidas ya 
se ha detenido y no es preocu
pante”, matizó el abogado.

La reunión extraordinaria del 
Patronato también puso de mani
fiesto la falta de apoyo institucio
nal por parte del Ayuntamiento de 
Toledo y la Junta de Comunida
des. “El Patronato no demanda di
nero, exige apoyo institucional 
para un centro que deberá ser re
ferencia nacional en su sector”, 
matizó Conde.

El A yuntam iento seguirá con su  
ordenanza sobre el “botellón”
El alcalde de Toledo, José Manuel 
Molina, ha señalado que, .a pesar 
del anuncio realizado por el minis
tro del Interior, Mariano Rajoy, de 
que el Gobierno va a elaborar una 
ley básica que regule la prohibi
ción del consumo de alcohol en la 
vía pública o la elevación a los 18 
años de la edad para el acceso al 
alcohol, el Ayuntamiento seguirá 
trabajando en la elaboración de 
una Ordenanza municipal.

El regidor municipal ha indica
do que los servicios municipales 
no paralizarán ese proceso de ela
boración aunque sí esperarán a 
que el proyecto de Ley del Gobier
no central se presente en el Con
greso de los Diputados para adap
tar la Ordenanza municipal a esa 
Ley y corregirla en los aspectos 
que fuesen necesarios.

Molina recordó que como ac

tualmente no existía ninguna nor
mativa nacional que regule el con
sumo de alcohol en la vía pública, 
el Ayuntamiento se había plantea
do la elaboración de una Ordenan
za recurriendo al Plan Especial del 
Casco Histórico, único documen
to que jurídicamente les permite 
regular ese consumo, pero exclu
sivamente en la parte antigua de 
la ciudad. Con la futura ley nacio
nal se abre la posibilidad de ex
tender la Ordenanza a toda la ciu
dad.

“Si esa ley, como se ha anun
ciado, va a regular a toda la ciu
dad, entonces tendremos que pre
parar una Ordenanza pero en de
sarrollo de esa ley y corregir la 
Ordenanza en los aspectos co
rrespondientes y extenderla a 
toda la ciudad”, concluyó el pri
mer edil toledano.

Inaugurado el Centro Coordinador 
de Emergencias 1-1-2

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, inauguraba en 
Toledo el Centro Coordinador de 
Emergencias 1-1-2 de Castilla-La 
Mancha, el cual se encontraba ya 
operativo desde mediados de oc
tubre y que viene dando respues
ta a unas 1.750 llamadas al día. El 
servicio es operativo durante 24 
horas, todos los días y en él tra
bajan en la actualidad 60 profesio
nales entre personal sanitario, 
bomberos, miembros de la Guar
dia Civil, Policía Nacional y Poli
cía Local, y diferentes operadores.

En su intervención, Bono su
brayó “la cortesía y la atención 
deferente que presta el personal a 
todas aquellas personas que lla
man, en unas situaciones especia
les de nerviosismo”, destacando 
el servicio “especialmente direc
to, cercano y eficaz para el ciuda
dano” que se presta desde este 
servicio.

El Centro Coordinador de

Emergencias 1 -1 -2 de Castilla-La 
Mancha, que se encuentra en la 
antigua Escuela de Caza, en la 
Autovía Madrid-Toledo, ha su
puesto una inversión por parte del 
Gobierno regional que se eleva a 
500 millones de pesetas, 350 de los 
cuales corresponden al soporte 
tecnológico del mismo, según ex
plicó el presidente, quien explicó 
que permite identificar con gran 
rapidez y precisión el lugar donde 
se produce la urgencia y su inme
diata atención.

Bono agradeció la implicación 
de todas las instituciones en este 
proyecto, “en especial al Gobier
no central por el trabajo que pres
tan los miembros de las Fuerzas 
de Seguridad, así como al Cuerpo 
de Bomberos”, y añadió que “el 
ocupar un puesto en un gobierno 
no sería lícito si no tuviéramos el 
objetivo primordial de incremen
tar el bienestar de los ciudada
nos”.
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En las p róx im as sem anas se abrirán dos m ás en S egurilla  y Los N avalucillos

Ruiz- Ayúcar visitó los puntos de información 
turística de Gálvez y Menasalbas
El Presidente de la Diputación de 
Toledo, M iguel Ángel Ruiz- 
Ayúcar Alonso, ha visitado los 
puntos de información comarcal 
de Gálvez y Menasalbas, acompa
ñado del diputado de Promoción 
Económica y Turismo, José Julián 
Gómez Escalonilla, y de los alcal
des de estas dos localidades,
Manuel Fernández y Sagrario 
Bejarano. El objetivo de esta visi
ta es comprobar de primera mano 
el funcionamiento de estos pun
tos de información que forman 
parte de un ambicioso plan impul
sado por la Diputación para exten
der el turismo por toda la provin
cia de Toledo, ofreciendo a los vi
sitantes la singularidad de cada 
una de las comarcas bajo el deno
minador común de la calidad.

El objetivo de los ocho pun
tos de información turística co
marcal que están abiertos en la 
provincia de Toledo, es ofrecer a 
los visitantes información sobre 
los recursos de índole turística de 
los que pueden disponer en toda 
la provincia, incidiendo especial
mente en las infraestructuras ho
teleras y de servicios de las que 
disponen en la comarca a la que 
pertenece el municipio.

La apertura de estos puntos 
de información ha sido posible 
gracias al entendimiento entre los 
ayuntamientos y la Diputación de 
Toledo, que han sabido crear una

red de puntos donde todos los 
visitantes pueden informarse de 
las características de la comarca 
que están visitando, así como de 
las posibilidades que les aguardan 
en el resto de la provincia de Tole
do.

Segurilla y Los Navalucillos
En las próximas semanas, la 

institución provincial tiene previs
to abrir otros dos puntos de infor
mación turística en las localidades 
de Segurilla y Los Navalucillos. En 
total, serán diez los puntos de in
formación en la provincia: Gálvez, 
Menasalbas, Almorox, Villafranca 
de los Caballeros, Puente del Ar
zobispo, Puebla de Montalbán,

Carranque, Yepes, y Segurilla y 
Los Navalucillos.

La intención de la Diputación 
es la de establecer una red de in
formación y de atención acorde 
con los intereses que confluyen 
en nuestra provincia, colaboran
do a incrementar el vector econó
mico del truismo dentro de la ge
neración de recursos propios.

La apertura de estos puntos 
supone el inicio de una serie de 
actuaciones encaminadas a dotar 
a la provincia de unos elementos 
imprescindibles de ayuda para que 
el viajero pueda, en todo momen
to, conocer las características y las 
posibilidades que ofrece cada co
marca de la provincia.

C O M A R C A S D E  T O L E D O  - Torrijos

H ern á n d ez  P er lin es y  T om ás M a ñ a s v isita ro n  
el T a ller  d e  R efu erzo  E sco la r
Los consejeros de Ciencia y Tec
nología, Isidro Hernández Perli
nes, y de Bienestar Social, Tomás 
Mañas, visitaron los pasados días 
el Taller de Refuerzo Escolar que 
la Asociación Provincial Gitana 
“Puerta Maqueda” ha instalado 
en Torrijos.

Para este proyecto, que pre
tende estimular la creatividad de 
los niños gitanos inculcándoles 
hábitos de estudio desde nuevas 
fórmulas prácticas y didácticas 
mediante el uso de las Tecnolo
gías de la Información y de las Co
municaciones, el Gobierno regio
nal ha aportado el equipamiento 
informático.

Desde el pasado año, el Go
bierno regional ha entregado 331 
ordenadores y 30 impresoras a 25 
fundaciones o asociaciones sin

C O M A R C A S D E  T O L E D O  - Carpió de Tajo

Obras Públicas cede varios tramos 
de las carreteras de Toledo y La Mata
La Consejería de Obras Públicas 
ha aprobado una resolución en 
virtud de la cual cederá las trave
sías de Carpió de Tajo al Ayunta
miento de dicha localidad toleda
na. Según esta resolución, el con
sistorio se hará cargo de los tra
mos de las carreteras CM-4000 y 
CM-4053 (que unen a esta locali
dad con Toledo y La Mata, res
pectivamente), a su paso por el 
núcleo urbano, asumiendo por 
tanto las facultades y obligacio
nes inherentes a la titularidad del 
tramo transferido.

La mencionada resolución 
comporta la cesión de tres tramos 
de vía. El primero de ellos com
prende una longitud de 450 me
tros entre los puntos kilométricos 
37,400 y 37,820 de la carretera de 
Toledo; el segundo es de 238 me
tros, entre el kilómetro 15,665 de 
la carretera de La Mata y el 39,032 
de la CM-4000. Por último, también 
Obras Públicas cederá al consis

torio de Carpió de Tajo el tramo 
comprendido entre los puntos 
kilométricos 39,032 y 39,675 de la 
carretera de Toledo.

La propuesta inicial de cesión 
partió de la propia Consejería de 
Obras Públicas, concretamente de 
la Dirección General de Carreteras 
y Transportes. En dicha propues
ta constaba el informe favorable 
de la Delegación Provincial, al ha
ber quedado fuera de uso los tra
mos solicitados por la construc
ción de la variante de la población 
para aliviar el tráfico que sopor
tan estas travesías.

Tras ello, el Pleno del Ayunta
miento de Carpió de Tajo adoptó 
un acuerdo para solicitar a Obras 
Públicas la cesión de las travesías 
a su paso por la localidad, cesión 
que se hará efectiva en virtud de 
la resolución aprobada por la Con
sejería tras considerar que existe 
acuerdo sobre la cesión por am
bas partes.

C O M A R C A S D E  T O L E D O  - Sonseca

B ono inauguró el A yuntam iento  
y el C entro de D ía de Sonseca

ánimo de lucro, que les permiten 
realizar sus programas de mejora 
de la situación económica, social

y cultural de países en vías de 
desarrollo y de colectivos desfa
vorecidos.

El presidente de Castilla-La Man
cha, José Bono, se desplazaba los 
pasados días hasta la localidad 
toledana de Sonseca, donde inau
guró el nuevo Ayuntamiento, cu
yas obras han sido financiadas 
por la Consejería de Administra
ciones Públicas con 37 millones 
de pesetas, y el Centro de Día del 
municipio, que ha sido edificado 
por la Consejería de Bienestar So
cial, que ha invertido en el mismo 
141 millones de pesetas. Además, 
este departamento aportará otros 
30,2 millbnes de pesetas anuales 
para el mantenimiento del perso
nal del Centro, que dispone de 20

plazas.
Después de inaugurar las nue

vas instalaciones de la Casa Con
sistorial, cuyas obras han dado a 
Sonseca un funcional edificio con 
una bonita fachada que es la úni
ca parte que se ha conservado del 
edificio original, el presidente cas- 
tellano-manchego se desplazó 
hasta el Centro de Día, donde re
saltó la preocupación de su Go
bierno por la atención a los ciuda
danos de la región, afirmando que 
la Consejería de Bienestar Social 
gasta cada día 150 millones de 
pesetas en el bienestar de los cas- 
tellano-manchegos.
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A fectará a m ás de 60.000 personas en C astilla-L a M ancha

El G obierno regional aprobará este año un  
plan integral de form ación profesional

Los colectivos prioritarios que deberán integrarse en la nueva 

filosofía de la Formación Profesional serán los jóvenes, las 

mujeres, los discapacitados y los parados de larga duración

El Gobierno de Castilla-La Man
cha aprobará a lo largo de este año 
un Plan integral de Formación Pro
fesional, que afectará a más de 
60.000 personas y que incorpora
rá tanto la formación ocupacional 
como la reglada y la continua.

Se trata de un Plan integrador 
que dará respuesta al debate 
abierto sobre si la Formación Pro
fesional tiene un ámbito estricta
mente académico o, por el contra
rio, es un circuito de incorpora
ción al mundo laboral que tiene 
que ver más con las políticas acti
vas de empleo.

Así, el consejero Portavoz, 
Emiliano García-Page subrayó que 
el Ejecutivo de Castilla-La Man
cha pretende, a través de este Plan 
integral, abarcar estas dos visio
nes de la Formación Profesional, 
es decir, la estrictamente formati- 
va y la ocupacional con la inten
ción clara de que se adapte a las 
nuevas ofertas de trabajo y que, 
además, esa adaptación sea per
manente y fluida.

Según el consejero, los colec
tivos prioritarios que deberán in
tegrarse en la nueva filosofía de la 
Formación Profesional, y que afec
tará en el futuro a más de 60.000 
personas, serán los jóvenes, las 
mujeres, los discapacitados y, en 
general, los parados de larga du
ración en busca de empleo.

El Portavoz del Ejecutivo au
tónomo resaltó la intención del 
Gobierno de aprobar a lo largo de 
este año el citado Plan, que deriva 
directamente de los compromisos 
alcanzados en el II Pacto por el 
Empleo en Castilla-La Mancha.

Asimismo, manifestó su deseo

de que pueda ser ultimado de ma
nera “global y eficaz” con la asun
ción de las competencias en ma
teria de políticas activas de em
pleo. En este sentido, García-Pagé 
considera conveniente que la Ad
ministración de Castilla-La Man
cha abarque la concepción global

de la política de empleo y, funda
mentalmente, el instrumento que 
suponen las políticas activas de 
empleo, “cosa que ya estamos 
haciendo sin competencias, con 
recursos propios de la comunidad 
autónoma y en colaboración con 
los ayuntamientos”, matizó.

Industria y Trabajo asigna 634 
becas de prácticas en em presas

M uñoz denuncia el trato injusto  
del G obierno a los autónom os

La Consejería de Industria y Tra
bajo ha asignado 634 becas de 
prácticas en empresas de Castilla- 
La Mancha. Las ayudas se enmar
can en el Programa de Becas en 
Empresas establecido en el II 
Acuerdo Regional por el Empleo.

El número de mujeres que ten
drán acceso a estas becas ascien
de a 518, lo que supone cerca del 
82% del total. Además, se desti
naron 4 becas a personas con mi
nusvalías.

Una vez concluida la beca se 
otorga al becado un incentivo a la 
inserción laboral con la emisión de 
un Título-Aval, con el objeto de 
que el poseedor del documento 
encuentre empleo, bien por cuen
ta ajena o a través del autoempleo.

Este programa está dirigido a 
jóvenes desempleados menores 
de 30 años con estudios de For
mación Profesional de Segundo

Grado, Ciclo Medio, Ciclo Supe
rior o Titulación Universitaria que 
no hayan trabajado con anteriori
dad en la especialidad profesio
nal para la que se han cualificado, 
aunque el límite de edad se supri
me para las mujeres y para aque
llas personas con discapacidad 
igual o superior al 33 por ciento.

Las prácticas tienen una du
ración de seis meses durante los 
que los becarios recibirán una 
subvención de 360 euros mensua
les, que se podrán incrementar 
hasta los 601 euros para sufragar 
gastos de desplazamiento o de 
residencia. El objetivo del progra
ma es propiciar la incorporación 
de jóvenes cualificados a empre
sas de la región como un primer 
acercamiento al mundo del traba
jo, además de facilitar a las empre
sas la posibilidad de aumentar el 
nivel de sus recursos humanos.

La consejera de Industria y Tra
bajo, Araceli Muñoz, ha denun
ciado “el trato absolutamente dis
criminatorio, y por tanto injusto, 
que reciben los trabajadores au
tónom os, y en general los 
microempresarios, por parte de la 
Administración central al carecer 
de cobertura social en los prime
ros días de baja por enfermedad”.

En este sentido, Muñoz ha 
instado al Gobierno central a que 
“regule con rango de Ley, la si
tuación de los que, hasta la fecha, 
han sido los hermanos pobres 
para el gobierno del señor Aznar”.

Por otra parte, la consejera 
destacó la importancia de la pues
ta en marcha del Programa de 
Ayudas al Fomento de la Activi
dad del Microempresariado de 
Castilla-La Mancha, en supuestos 
de inactividad por motivos de sa
lud.

Este programa propiciará, se
gún Muñoz, que los trabajadores 
autónomos “tengan una ayuda 
que les permita continuar con su 
negocio aún cuando sufran una 
enfermedad que les pueda apar
tar, personalmente, de su activi
dad productiva”.

Muñoz también explicó que la 
Administración General del Esta
do es la única que tiene compe
tencias para desarrollar medidas 
legislativas que favorezcan a los 
autónomos, modificando su régi
men de prestaciones a la Seguri
dad Social.

La consejera de Industria y 
Trabajo señaló que las ayudas del 
Gobierno regional servirán “para 
reducir la negativa incidencia del 
actual sistema de cobertura de la 
Seguridad Social para los casos 
de baja por enfermedad del traba
jador por cuenta propia”.

Convocado el X 
Concurso de 
Restauración
La Consejería de Industria y Tra
bajo ha convocado la décima edi
ción del Concurso de Restauración 
de Castilla-La Mancha. Su objeti
vo es potenciar, fomentar y dar a 
conocer la riqueza gastronómica 
y vitivinícola de la región como 
atractivos turísticos de reconoci
do valor.

La convocatoria está dirigida 
a los restaurantes de Castilla-La 
Mancha, así como a los del resto 
de Comunidades Autónomas del 
territorio nacional, que incluyan en 
su carta, como mínimo, un 25 por 
ciento de platos típicos y otros 
tantos vinos con Denominación 
de Origen de la región. A este con
curso no están convocados los 
restaurantes galardonados con el 
primer premio en otras ediciones.

El concurso está dotado con 
tres premios de 12.000, 6.000 y 
3.000 euros, respectivamente, así 
como diploma y una placa exterior 
de establecimiento recomendado 
para la degustación de la gastro
nomía y el vino de Castilla-La 
Mancha.

El plazo para la presentación 
de la carta de platos y vinos termi
na el 15 de marzo de 2002.

El fraude por 
delito fiscal creció 
un 134 por ciento
El volumen de fraude fruto de de
litos fiscales descubierto por la 
Delegación Especial de la Agen
cia Tributaria en Castilla-La Man
cha creció durante 2001 en un 
134,78 por ciento respecto a 2000, 
según indicó el responsable de la 
misma, Antonio Campos.

Campos explicó que este im
portante incremento no se debe a 
un aumento de este tipo de deli
tos, sino al abultado montante 
defraudado por algunas tramas de 
empresas.

En los delitos fiscales descu
biertos durante 2001 en Castilla- 
La Mancha afloraron 51,54 millo
nes de euros (unos 8.575 millones 
de pesetas) frente a los 21,95 euros 
defraudados durante 2000 en la 
región.

Antonio Campos afirmó que 
entre las intervenciones más im
portantes llevadas a cabo contra 
delitos fiscales durante el pasado 
año está la de una trama de em
presas que operaba en la región y 
que se dedicaban al lavado de 
gasóleo agrícola para comerciali
zarlo como ordinario.
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Gran éxito de la promoción del Ajo M orado 
de Las Pedroñeras en Valencia
“El ajo posee principios activos para la curación de las úlceras digestivas ” , según señaló el jefe 
del servicio de aparato digestivo del Hospital Ramón y Cajal de Madrid.

IVCONOMIA/29
«JllLo^ mm j  Cuadernos

Del 12/2 al 18/2 - 2002 /  Manchegos

Recientemente se celebraba en 
Valencia el acto de presentación 
de la Indicación Geográfica Prote
gida (I.G.P.) Ajo Morado de Las 
Pedroñeras, que tuvo una desta
cada y cualificada convocatoria, 
ya que asistieron organizaciones 
empresariales de Valencia, repre
sentantes del comercio mayorista 
y minorista, las autoridades por
tuarias, asociaciones de consumi
dores y amas de casa y una im
portante representación de la hos
telería de la capital levantina, así 
como periodistas y medios de co
municación especializados en el 
sector de la hostelería y prensa de 
la Comunidad Valenciana.

El consejero de Agricultura y 
Medio Ambiente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Man
cha, Alejandro Alonso, agradeció 
a los presentes su participación 
en este acto y expresó sú satis
facción por el apoyo recibido por 
parte de la Consejería de Agricul
tura de la Generalitat Valenciana. 
El consejero estuvo acompañado 
por el responsable valenciano de 
la Dirección General de Moderni
zación de Estructuras Agrarias, 
Joan Sanz, y por José Santiago 
Rodrigo Zarco, presidente de la 
I.G.P. Ajo Morado de Las Pedro- 
fieras.

También intervino en este acto 
de presentación de la I.G.P. el doc
tor Antonio García Plaza, del Hos
pital Ramón y Cajal de Madrid, 
especialista en aparato digestivo, 
y que tras una interesante exposi
ción sobre las cualidades saluda
bles y curativas del ajo, señaló: 
“el ajo posee principios activos 
que le hacen un agente curativo

Tras la celebración en el Instituto 
de la Vid y el Vino (IVICAM) de la 
cata de preselección del IV Pre
mio Joven Airén 2001, en el que 
participaron treinta y nueve bo
degas de Castilla-La Mancha, los 
vinos seleccionados son:

“Canforrales 100 años” de la 
Cooperativa Nuestra Señora del 
Rosario, de El Provencio (Cuen
ca); “Galán de Membrilla” de la 
Cooperativa Nuestra Señora del 
Rosario, de Membrilla (Ciudad 
Real); “La Villa Real” de la Coope
rativa La Remediadora, de La Roda 
(Albacete); “López-Tello” de la 
Bodega Rafael López-Tello, de 
Valdepeñas (Ciudad Real); “Ojos 
del Guadiana” de la Cooperativa

de las úlceras digestivas”.

El ajo en Castilla-La Mancha
El ajo es el cultivo social de 

Castilla-La Mancha por excelen
cia, y se produce fundamentalmen
te en las provincias de Cuenca y 
Albacete. En la actualidad se cul
tivan 1 l.QOGhectáreas, lo que su
pone el 44(por ciento de la super
ficie nacional.

Existen 6.500 explotaciones 
familiares ocupadas en el cultivo. 
El número de jornales que genera 
el ajo es de 1.500.000, con un vo
lumen de rentas percibido por los 
agricultores que oscila entre los 
9.000 y 11.000 millones pesetas al 
año.

El 40 por ciento de la produc
ción del ajo en Castilla-La Man-

E1 Progreso, de Villarrubia de los 
Ojos (Ciudad Real); “Señorío de 
Guadianeja” de Vinícola de Casti
lla, de Manzanares (Ciudad Real); 
“Torre de Gazate” de Vinícola de 
Tomelloso, Tomelloso (Ciudad 
Real); “Vidal del Saz” de la Bode
ga Vidal del Saz, de Campo de Crip- 
tana (Ciudad Real); “Viña Cuerva” 
de Bodegas Naranjo, de Carrión 
de Calatrava (Ciudad Real) y 
“Yugo” de la Cooperativa Cristo 
de la Vega, de Socuéllamos (Ciu
dad Real).

El panel de cata estuvo com
puesto por Andrés Proensa, de la 
revista Vinos de España; José Luis 
Casado, de Todovino; Jesús Flo
res, de la revista Vivir el Vino; Fer-

cha está en manos de las coope
rativas. Seis de ellas constituye
ron COOPAMAN, cooperativa de 
segundo grado que se ha preocu
pado de la mejora del cultivo y su 
comercialización.

COOPAMAN y la Cooperati
va de Santa Mónica de Balazote 
(Albacete) constituyeron la socie
dad MULVICO con el fin de reali
zar la caracterización varietal y la 
obtención de semilla libre de vi
rus y la constitución de un depar
tamento de sanidad vegetal (ASV)

Ajo Morado de Las Pedroñeras
En diciembre de 2000 se cons

tituyó la Fundación “Ajo Morado 
de Las Pedroñeras”, encargada de 
prestigiar en todo el mundo el ajo 
morado de Las Pedroñeras, pro-

nando Gurucharri, de la Unión 
Española de Catadores; Fructuo
so López, de la Asociación de 
Enólogos de Castilla-La Mancha; 
José Luis Barco, de la D.O. La 
Mancha; Adolfo Palomino, de la 
D.O. Valdepeñas; Jaime Bermúdez, 
de Vinos Selección; Enrique 
Calduch, del periódico Expansión; 
María José Huertas, del Casino de 
Madrid; Carlos de la Morena de 
TVE; Guillermina Sánchez Cerezo, 
de Lavinia; y Miguel Díaz, de la 
Federación Española de Asocia
ciones de Enólogos.

Estas diez marcas selecciona
das competirán en una cata final 
que se realizará el 27 de febrero. 
De estas diez marcas saldrán ele-

moviendo su comercialización y 
expansión en los mercados, así 
como su protección, prestigio y 
fomento de la investigación.

La superficie de cultivo del ajo 
morado de Las Pedroñeras se si
túa alrededor de 6.000 hectáreas, 
lo que supone la mitad de todo el 
ajo cultivado en la región.

Las zonas de producción abar
can comarcas de Albacete, Ciudad 
Reaf, Cuenca y Toledo, aunque el 
centro principal de cultivo y pro
ducción está en las localidades de 
Las Pedroñeras (conocida como 
“la capital del ajo morado”), La Al- 
berca de Záncara, Mota del Cuer
vo, El Provencio, Santa María del 
Campo Rus y San Clemente, to
das ellas en la provincia de Cuen
ca.

gidos los tres vinos vencedores 
de la IV edición de los Premios 
Joven Airén 2001, cuyos nombres 
se darán a conocer en un acto 
público que tendrá lugar a comien
zos del mes de abril.

Tras esta primera selección, 
desde la D.O. “La Mancha”, han 
expresado que “los resultados 
vienen a corroborar la excelente 
calidad de los vinos y recompen
sa el esfuerzo de las bodegas aco
gidas a la D.O. y desde el Consejo 
Regulador para que nuestros vi
nos estén, sin complejos, entre los 
más prestigiosos del mundo, algo 
que sólo puede extrañar al que ig
nora la realidad actual de los vi
nos de calidad manchegos”.

213 millones de 
pesetas para 
apicultura
El Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha ha publicado la relación 
de apicultores profesionales que 
se han beneficiado del conjunto 
de ayudas que concede La Con
sejería de Agricultura y Medio 
Ambiente y que suponen un vo
lumen de 213,4 millones de pese
tas.

Con una aportación de 110,1 
millones de pesetas del presu
puesto de la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente se han 
financiado las denominadas pri
mas apícolas, d irig idas a 
apicultores a título principal, agri
cultores a título principal y jóve
nes apicultores. De ellas, se han 
beneficiado 288 apicultores para 
un volumen de 92.937 colmenas.

Por provincias, destaca Cuen
ca con 91 apicultores beneficiarios 
de las primas y 26.252 colmenas; 
en Albacete los 63 apicultores que 
cuentan con 24.463 colmenas per
cibirán 30,7 millones de pesetas; 
Ciudad Real tiene 46 beneficiarios 
con 14.770 colmenas que han re
cibido 16,5 millones de pesetas; 
en Guadalajara hay 45 apicultores 
con 10.984 colmenas que ha per
cibido 14,1 millones de pesetas y 
Toledo con 43 apicultores que tie
nen 16.468 colmenas han recibido 
19,4 millones de pesetas.

Además, con cargo al Plan 
Nacional Apícola, los apicultores 
de Castilla-La Mancha han recibi
do 103,3 millones de pesetas. Este 
Plan se financia: el 50% por la 
Unión Europea, el 25% por el Go
bierno regional y el 25% por el Mi
nisterio de Agricultura. Los prin
cipales programas de este plan son 
la racionalización de la trashuman- 
cia y la lucha contra la enferme
dad de la varroa.

Convenio entre 
CCM y Regantes
Caja Castilla La Mancha (CCM) y 
SEIASA de la Meseta Sur han 
suscrito un convenio de colabo
ración con el objetivo de dar res
puesta a las necesidades y deman
das de las Comunidades de Re
gantes vinculadas a la Sociedad 
Estatal de Infraestructuras Agra
rias.

Podrán beneficiarse de este 
Convenio las Comunidades de Re
gantes que, previa certificación ex
pedida por SEISA de la Meseta 
Sur, justifiquen su vinculación 
contractual a la misma, con el ob
jeto de realizar obras de moderni
zación y consolidación de rega
díos.

Seleccionados los d iez finalistas del IV  P rem io Joven  A irén  2001
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Los escolares ya 
tienen programa 
de radio
Desde el pasado 8 de febrero Ra
dio Castilla-La Mancha (RCM) ha 
iniciado una experiencia piloto 
para acercar este medio a los jó
venes de la región, que ya cuen
tan con su propio programa en la 
radio de la comunidad autónoma.

Los jóvenes, de 15 y 16 años, 
tienen a sus disposición los estu
dios y los micrófonos de RCM para 
exponer sus puntos de vista so
bre Castilla-La Mancha y sus res
pectivas localidades en un progra
ma que se emite tras el boletín in
formativo del mediodía con una 
duración de diez minutos. Ellos 
son los encargados tanto de la 
redacción del guión como de la lo
cución, aunque cuentan con el 
apoyo de los profesionales de 
RCM en el momento de la realiza
ción.

El Instituto Castillo del Agui
la, de Villaluenga de la Sagra (To
ledo) fue el primero de los centros 
educativos en estar ante los mi
crófonos. A partir del mes de mar
zo, cada viernes irán intervinien
do diferentes Institutos de la Re
gión.

Tertulias para la 
Tercera Edad 
en la Biblioteca
La Biblioteca de Castilla-La Man
cha ha reanudado sus habituales 
Cafés-Tertulia destinados a perso
nas de la Tercera Edad y que en 
este nuevo ciclo, que se prolon
gará hasta el mes de junio, desa
rrollará un programa de charlas 
sobre “El significado de ser ma
yor”. En total, van a ser diez las 
charlas que, con carácter quince
nal, se van a desarrollar en esta 
nueva etapa, todos los segundos 
y cuartos martes de cada mes, de
17.00 a 18.30 horas

El arte de reciclar 
en Albacete
El Centro Cultural “La Asunción” 
de Albacete alberga hasta el próxi
mo 1 de marzo la exposición “Es
pacio-Tiempo”. Se trata de una 
muestra de la asociación cultural 
“Reciclart”, formada por Quique 
Tejedo, Maite Balada, Joan Bau
tista Poré, Sunsi Martínez y Elena 
Segarra, que emplean en la con
fección de sus obras materiales 
provenientes del reciclaje, con el 
ánimo de incidir en la conserva
ción del planeta.

ULTURA
Se celebrarán en la localidad to ledana del 17 al 21 de abril

Teatro, conferencias, arte y m úsica en las 
XI Jornadas Cervantinas de El Toboso

Del 17 al 21 de abril la localidad de 
la Mancha toledana de El Toboso 
albergará las XI Jomadas Cervan
tinas que en esta edición conta
rán con múltiples actividades 
como conferencias, zarzuela, lec
turas, conciertos de música clási
ca o mercadillo medieval. Todo ello 
en tomo a la inmortal figura de El 
Quijote creada por Miguel de Cer
vantes.

El miércoles 17, a las 8 de la 
tarde, tendrá lugar la inauguración 
de las Jomadas con el pregón del 
director del Instituto Cervantes, 
Jon Juaristi. Posteriormente se in
augurarán las exposiciones y se 
hará entrega del premio II Concur
so Nacional de pintura “Dulcinea 
del Toboso”. En este certamen 
pueden concurrir residentes en 
España, que deben presentar an
tes de próximo 5 de abril una úni
ca obra relacionada con la temáti

ca cervantina y de técnica libre.
El jueves 18 estará marcado 

por la conferencia “El Toboso en 
la ruta de la seda de Toledo a 
Murcia”, a cargo del profesor de 
la Facultad de Humanidades de la 
Universidad de Castilla-La Man
cha, Hilario Rodríguez de Gracia.

Otra conferencia será la prota
gonista del viernes 19, en este 
caso la impartirá el director de la 
Oficina de Intercambio Cultural de 
la Universidad regional, Carlos Ru
bio y versará sobre “La mujer en 
la obra cervantina”. Posteriormen
te, tendrá, a las once de la noche, 
tendrá lugar la representación de 
la zarzuela antigua “Salir el amor 
del mundo”, a cargo de la compa
ñía Agape Teatro.

El sábado 20 se abrirá con el 
espectáculo infantil “La armadura 
mágica”, por Agape Teatro. Ya en 
horario de tarde tendrá lugar una

lectura de capítulos de El Quijote 
a cargo de la Asociación de Jubi
lados “Cervantes” acompañados 
por la Asociación Musical “Santa 
Cecilia”. Esta jomada se cerrará 
con un concierto de música en la 
época de Cervantes a cargo de la 
“Schola Cantorum” (Alcalá de 
Henares); “Schola Gregoriana 
Domus Aurea” (Zaragoza) y la 
Asociación Coral “Morales dejp
Nieva”.

El domingo 21, último día de 
las XI Jomadas Cervantinas orga
nizadas por el ayuntamiento de el 
Toboso, contará con un zoco de 
artesanos y comerciantes, las re
presentación teatrales de “La gran 
sultana”, “Los baños de Argel” y 
“El trato de Argel’, a cargo de la 
compañía de Angulo el Malo. Pos- 
teriorm ente, una com ida 
cervantina pondrá el punto final a 
las Jomadas.

Los m ás visitados fueron el de Santa C ruz y el de las C iencias

Cerca de medio m illón de personas visitaron los 
museos gestionados por la Junta en 2001
Cerca de medio millón de perso
nas, en concreto 485.358, visita
ron a lo largo del pasado año al
guno de los museos de Castilla- 
La Mancha gestionados por la 
Consejería de Educación y Cultu
ra de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, una cifra que 
supone un incremento de algo 
más de un 10 por ciento con res
pecto al año 2000, en el que se re
gistraron 440.000 visitantes.

Los museos más frecuentados

siguen siendo el de Santa Cruz en 
Toledo, que registró algo más de 
104.000 visitas, y el de las Cien
cias de Castilla-La Mancha en 
Cuenca, que tuvo cerca de 82.000 
visitantes.

El Museo de Albacete regis
tró 33.050 visitas y el de Ciudad 
Real (que incluye también el Cas
tillo de Calatrava la Nueva) fue 
visto por 28.800 personas.

Por su parte, el Museo de Gua- 
dalajara, ubicado en el Palacio del

Infantado, tuvo 35.000 visitantes, 
una cifra que incluye las visitas al 
Yacimiento de Los Casares y al 
Monasterio de Monsalud.

En cuanto a los museos de la 
provincia de Toledo cabe desta
car el Museo de Santa Cmz (el más 
visitado en números absolutos de 
toda Castilla-La Mancha), que re
gistró un notable incremento en 
2001, con más de 104.000 visitan
tes, frente a los 62.000 del año an
terior.

Presentada la 
XLI Semana de 
Música Religiosa 
de Cuenca
Recientemente se presentaba en 
Madrid la XLI edición de la Sema
na de Música Religiosa de Cuen
ca, que se desarrollará del 22 al 31 
de marzo y que ha programa 22 
conciertos, diez más que el pasa
do año, lo que traerá aparejado 
un incremento notable del núme
ro de espectadores.

Por lo que se refiere a los es
pacios para los conciertos, se in
corporan el Museo de Arte Abs
tracto, la Fundación Antonio 
Pérez y las Iglesias de San Felipe 
Neri y de La Santa Cruz.

Durante la presentación, la 
viceconsejera de Educación y 
Cultura, Elisa Romero, destacó la 
calidad e importancia de los con
ciertos programados para este 
año, en una edición “si es que es 
posible, mejor que nunca, ya que 
cada año es distinta y única”.

Por su parte, el director artís
tico de la Semana, Antonio Mo
ral, comentó algunas de las obras 
programadas para este año, entre 
ellas el estreno mundial de un Ora
torio de Scarlatti que se creía per
dido y que ha sido recuperado en 
una biblioteca privada de la ciu
dad ita liana  de B rescia o el 
Miserere de Nebra.

Destacó que en esta edición 
ha realizado tres encargos que 
serán estrenos absolutos, dos 
obras de Josep Soler y una de 
Tomás Garrido. La presencia en 
Cuenca de Jordi Savall y del di
rector René Jacobs fue puesta 
también de relevancia.

La Junta invirtió 
54 m illones de 
euros en colegios
La Consejería de Educación y Cul
tura inv irtió  durante 2001 
54.675.841 euros en obras de re
forma, ampliación y nueva cons
trucción de centros educativos de 
Educación Primaria y Secundaria 
en la región.

El pasado año la Consejería fi
nalizó 338 obras, entre ellas la 
construcción de seis centros nue
vos de Primaria (Campo de Cripta- 
na, Alcázar de San Juan, Arcas de 
Villar, Casas de Femando Alonso, 
El Picazo y Villanueva de la Torre) 
y siete centros nuevos de Secun
daria (Villarrobledo, Argamasilla 
de Alba, Argamasilla de Calatra
va, Huete, Sisante, Azuqueca de 
Henares y Yunquera de Henares).
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Presentado el Proyecto DEM O 2002 del 
Festival Internacional de Benicassim
El Festival In ternacional de 
Benicassim, Radio 3 y MTV Espa
ña han presentado, por segundo 
año consecutivo, el Proyecto  
DEMO 2002, creado en 2001 con 
el propósito de establecer un mar
co sólido para dar a conocer las 
nuevas propuestas musicales del 
Estado Español.

En esta edición la organización 
ha potenciado los premios, ajus
tando éstos a las necesidades rea
les de promoción de. los nuevos 
valores. La principal novedad es 
que sólo habrá un ganador y no 
tres como en 2001 (El Columpio 
Asesino; Velero y Audience).

Por su parte, Radio 3 emitirá 
cuñas informativas sobre la con
vocatoria, que finaliza el próximo 
14 de marzo, producirá el progra
ma “Proyecto DEMO” que se emi
tirá desde el 14 de marzo hasta el 8 
de mayo y retransmitirá en directo 
la final que tendrá lugar en Ma
drid el próximo 9 de mayo. Ade
más realizará un programa espe
cial de “Los conciertos de Radio 3 
y La 2” en el que actuarán los tres 
finalistas. Por último, y como no
vedad, grabará una demo de 5 
canciones en los estudios de Ra
dio Nacional al artista vencedor.

MTV España, que por segun
do año consecutivo será la televi
sión oficial del FIB, participará 
activamente en las diferentes fa
ses del Proyecto DEMO. El gana
dor tendrá un protagonismo es

pecial dentro de la programación 
que MTV España dedique al FIB 
Heineken 2002, emitiendo su con
cierto y entrevista en exclusiva.

El Festival Internacional de 
Benicassim, por su parte, produ
cirá la final del día 9 de mayo, pro
gramará al vencedor de la misma 
en las Fiestas de Presentación del 
FIB y en el propio FIB Heineken 
2002 e incluirá un tema en el disco 
recopilatorio que pone en el mer
cado cada año.

Pueden participar en este pro
yecto todos los grupos o .solistas 
con residencia en España que no 
tengan un álbum publicado, con 
la excepción de los auto editados 
o aquellos qué no hayan firmado 
un contrato discográfico. Se ad

mitirán trabajos encuadrados es
tilísticamente dentro del pop y la 
música electrónica, exclusivamen
te.

Los trabajos constarán de 3 
canciones en formato cd, y debe
rán ir acompañados de una breve 
reseña biográfica y una fotografía 
del grupo o solista y de la direc
ción postal, teléfono y email de la 
persona de contacto. El material, 
que no será devuelto, deberá ser 
enviado por correo certificado a: 
Festival In ternacional de 
Benicassim Proyecto DEMO 2002. 
Aptdo. de Correos 18.240 28080 
Madrid. Antes de enviar los tra
bajos, hay que cumplimentar el for
mulario de inscripción que se pue
de encontrar en www.fiberfib.com.

216 novelas optan al prem io A lfonso X El Sabio
Un total de 216 novelas optarán 
este año al II Premio Nacional de 
Novela Histórica “Alfonso X El 
Sabio” convocado por Caja Cas
tilla La Mancha y Ediciones Mar
tínez Roca, del Grupo Planeta.

El objetivo de este certamen 
es el de promover la creación y la 
divulgación de aquellas novelas 
que profundizan y facilitan el co

nocimiento de la historia y la com
prensión de la realidad contempo
ránea.

Eñ esta ocasión el premio está 
dotado con 42.071 euros para la 
obra ganadora y 12.020 para la obra 
finalista.

El fallo del jurado se dará a 
conocer el próximo 4 de abril en el 
Centro Cultural San Marcos de

Toledo y al que han confirmado 
su asistencia relevantes persona
lidades de la cultura en España. 
De las 216 novelas presentadas 3 
provienen de Albacete, 2 de Ciu
dad Real, 1 de Cuenca, 3 de Gua- 
dalajara y otras tantas de Toledo. 
Se han recibido originales de casi 
todas las provincias españolas y 
de Centroamérica y Sudamérica.

(yi^4-lo-280l2 MADRID 
Tel£: (91) 52272 78-fiK  (91) 5211074

MeSs

Casa d e Castilla-La M ancha 
en  M adrid

F E B R E R O  2 0 0 2
Día 12. M artes, a los 18.00 horas. La Sección de Mayores 
celebra su reunión habitual, con el fin de intercambiar ideas y 
programar futuras actividades.
Día 12. M artes, a las 19.30 horas. Dentro del Aula “Juan 
Alcaide" se presentará la novela de Alfredo Villaverde “La saga de 
los albinos, publicada por Ediciones Llanura.
Hablará sobre la personalidad del autor Luis F. Leal, Vicepresidente 
Io de la Casa. Presentará la novela, el poeta y director del Aula, 
Nicolás del Hierro, Vicepresidente 2o de la Casa.
Día 14, Jueves. La Sección de la Mujer organiza un nuevo 
recorrido cultural por el Madrid Histórico, para todos los socios de 
la Casa. Información e inscripciones: Concha Guijarro, martes y 
viernes de 19 a 19,30 horas.
Día 16r Sábado, a las 14.00 horas. Con motivo de la celebración 
de San Valentín, patrón de los enamorados, se celebrará una comida 
de hermandad entre socios y simpatizantes, con arreglo al siguiente 
menú: Sopa castellana; rodaballo con guarnición, postre, pan, vino 
y café. Al finalizar se obsequiará a todos los asistentes con un 
recuerdo ofreciendo, además, un sorteo gratuito de un bonito regalo. 
Las personas que deseen participar con canciones, bailes, lectura 
o declamación de poesías, deberán comunicarlo previamente, al 
menos, con dos días de antelación, al objeto de organizar el acto 
debidamente.
Precios: Socios, 13,22 euros. No Socios, 16,83 euros. 
Inscripciones: Vocalía de excursiones los martes y jueves de 19 a 
21 horas, previo pago de su importe.
Pío 22, Viernes, a los 19,30 horas. Inauguración de la Exposición 
de Pintura de Margarita Díaz Leal y Anunciación Barriuso. La 
exposición podrá visitarse hasta el 8 de marzo de martes a sábados, 
en horario de 11 a 14 horas y de 17 a 19,30.
Día 24. Domingo, o las 8 .30 horas. Salida de la excursión a 
Segovia desde la Glorieta de Embajadores para celebrar una de sus 
populares matanzas del cerdo. A las 10,00 horas: visita al Palacio 
de Rfofrfo y llegada al lugar de la matanza donde habrá un 
recibimiento con dulzaina y tamboril e imposición del mandil de 
matancero. A continuación degustación gastronómica típica de la 
matanza como calducho, morcillas, chicharrones, panceta, sangre... 
tra s  la que se visitará Segovia. De regreso almuerzo típico 
segoviano con sopa castellana, cochinillo, vino, postre y cava. 
Después tiempo de ocio hasta el regreso.
Precio: Socios, 36,06 euros. No Socios: 39,07 euros. El precio 
incluye autocar, peajes, fiesta de la matanza, almuerzo y guía)

Día 26. Martes, q los 19.30 horas. El Aula de Historia presenta 
la conferencia "Biografía de Isabel la Católica" por Alfredo Silva 
Almeida, gran maestre del capítulo de N.N.C.C. de la Reina Isabel. 
Presentará Luis F. Leal, director del Aula y Vicepresidente Io.

BOLETIN DE SUSCRIPCIO N
C¡ FRANCISCO GARCÍA PAVÓN, 39 - Teff.: (926)53 8042- Fax: (926)514320-13700TOMELLOSO (Ciudad Real)

NOMBRE_____________________________ _  APELLIDOS_____________________________________________________

Cuadernos M anchaos l

CALLEoPLAZA

DISTRITO POSTAL _ POBLACION

ESC.________ PLANTA.

PROVINCIA

TELEFONO

Sr. Director de Cuadernos Manchegos: Le 
ruego proceda a formalizar mi suscripción a 
Cuadernos Manchegos, según ios datos del 
presente BOLETÍN  DE SU SC R IPC IÓ N  y 
hasta nueva orden en contra.

FIRMA

| | Anual (52 num.): 8.000 ptas.

Comercial: 15.000 ptas.

| j Comercial: 30.000 ptas.

FORMA PE PAGO

j__j Talón adjunto

|~j Giro Postal n°._______

| | Domiciliación bancada

Señale con X el tipo de suscripción y forma de pago. En los importes de 
cada una de las suscripciones se incluyen 17 ptas. de gastos de envío por 
número y 3 por ciento de IVA.

ÜOMICIIJACION BANEARIA
Sr. Director del Banco/Caja.
de____________________
N°.___________________

Sucursal N°.

presente suscripción a CUADERNOS MANCHEGOS.

ruego a usted tenga a bien cargaren mi cuenta 
___________ de esta entidad el importe de la

FIRMA

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.



N I V E R S I D A D  /  3 2
- /  C uadernos

D el 12/2 al 18/2 - 2 0 0 2 /  M anchegos

En reconocim iento  a su colaboración científica, técnica y cultura

L a U C L M  ga lard on ad a p or el In stitu to  
S u p er io r  P o litéc n ic o  d e  L a  H a b a n a

E stud io  sobre  
produción  de  
gallin as
La Universidad de Castilla-La 
Mancha y la Asociación de Avi
cultores de Castilla-La Mancha, 
han firmado un convenio de cola
boración con el fin de desarrollar 
un proyecto de investigación so
bre la producción de gallinas 
ponedoras en jaulas convencio
nales y en jaulas enriquecidas.

La aplicación de las Directivas 
europeas sobre bienestar animal 
y concretamente la referente a ga
llinas ponedoras, hace obligato
ria la modificación de las jaulas 
actuales por las denominadas jau
las “enriquecidas”, ya que éstas, 
según la citada Directiva, propor
cionan un mayor bienestar en las 
aves.

El objetivo de este trabajo es 
ver si realmente es eficaz o no la 
utilización de las jaulas enriqueci
das con respecto a las otras. Para 
ello se estudiará la calidad comer
cial del huevo teniendo en cuenta 
las características de la cáscara, el 
peso, el color, el albumen y la 
yema; la calidad sanitaria e higié
nica, con especial hincapié en las 
características microbiológicas; la 
cuantiñcación de la producción de 
huevos; el análisis de los índices 
de transformación de las gallinas 
y, finalmente, el bienestar del ani
mal (estado sanitario de las aves, 
mortalidad y comportamiento). 
Para el desarrollo del estudio com
parativo, se establecerán dos gru
pos de 400 gallinas ponedoras 
cada uno, distribuidas en los dos 
tipos de jaulas citadas, durante un 
periodo de 10-12 meses.

C onven io con  
la  C ám ara de 
C om ercio de 
C uenca
La UCLM y la Cámara de Comer
cio de Cuenca han suscrito un 
convenio para formalizar la con
vocatoria de una plaza para la rea
lización de prácticas para los alum
nos de la Facultad de Ciencias 
Sociales en dicho organismo. 
Ambas instituciones manifestaron 
su interés por la difusión y apoyo 
del desarrollo del comercio y la in
dustria en la provincia de Cuenca, 
como elemento fundamental de 
•desarrollo económico y social. Los 
interesados deben ser alumnos de 
la Universidad regional y haber 
superado, al menos, el primer ci
clo de los estudios conducentes 
a la Licenciatura de Dirección y 
Administración de Empresas.

La Universidad de Castilla-La 
Mancha ha sido condecorada con 
la “Medalla Ciudad Universitaria 
José Antonio Echevarría” del Ins
tituto Superior Politécnico de La 
Habana “en reconocimiento a la 
notable y sostenida colaboración 
científica, técnica y cultural ofre
cida a nuestra institución”.

Esta distinción fue recogida 
por el Vicerrector de Infraestruc
turas y Desarrollo Empresarial, 
Antonio de Lucas, en representa
ción del Rector, Luis Arroyo, 
quien tuvo palabras de agradeci
miento y mostró su compromiso 
de seguir colaborando a fin de po
tenciar la investigación, fomentar 
el intercambio de profesores y 
alumnos y desarrollar iniciativas 
conjuntas en el ámbito docente e 
investigador.

La Universidad de Castilla-La 
Mancha viene manteniendo una

El grupo de investigación de 
“Enología y productos naturales” 
que dirige la Doctora Dolores Ca
bezudo, viene llevando a cabo dis
tintas innovaciones con objeto de 
hacer nuevas propuestas que in
cidan en una mejor calidad de los 
vinos de Castilla-La Mancha.

Tras concluir una etapa de sus 
experiencias, realizaron una pre
sentación de los vinos del 2001 
ante un grupo de expertos 
(enólogos, representantes de bo
degas de la región, del mundo de 
la restauración y de la prensa es
pecializada).

intensa colaboración con varias 
Universidades cubanas en distin
tas áreas de conocimiento. En 
concreto, y a través de la Facul
tad de Químicas, se han desarro
llado proyectos de investigación 
con el Instituto Superior Politéc
nico José Antonio Echevarría, 
principalmente con el profesora
do del Departamento de Ingenie
ría Química. Una de las últimas ini
ciativas puestas en marcha fue, en 
el curso 2000-2001, la Diplomatu- 
ra en Gestión Integral del Agua. 
El éxito de esta Diplomatura, cele
brada en La Habana, con la cola
boración también de la Universi
dad de Alicante y Aguas de La 
Habana, ha hecho que este curso 
se oferte como Maestría y que 
exista una propuesta de Aguas de 
Barcelona para su impartición en 
México.

Con este Master, resaltó el

Los vinos presentados fueron 
de las variedades A irén, 
Chardonnay, y Moscatel de Gra
no Menudo seco, los blancos. Y 
de las variedades C encibel, 
Cabernet Sauvignon, Merlot y 
Shiraz los tintos. Los vinos que 
más llamaron la atención fueron el 
vino seco de Moscatel Grano 
Menudo elaborado con uvas de 
Casas de Haro (Cuenca) y el Shiraz 
de la provincia de Ciudad Real.

Todos los vinos mostraron los 
caracteres varietales con suma 
franqueza e intensidad, lo que los 
autores atribuyen a la elección

doctor de Lucas, miembro del Co
mité Científico del mismo, se pre
tende contribuir a la capacitación 
de técnicos para resolver satisfac
toriamente la problemática del 
agua. Además, añadió, es mues
tra de la filosofía mantenida por la 
Universidad regional en el senti
do de que debe abrirse a la socie
dad e involucrar a la empresas, 
“en este Master estamos presen
tes instituciones acadéfificas e Ins
titutos de Investigación junto a las 
Empresas Aguas de La Habana, 
Aguas de Alicante, Cartera Am
biental, Sociedad Gallega de De
puración y Petroquímicas Españo
la.

El Vicerrector de Lucas apro
vechó su estancia en Cuba, para 
participar, en representación del 
Rector, en el V Encuentro de Rec
tores Españoles y Cubanos, cele
brado en Santiago de Chile.

sabia del momento de la vendimia 
y a la cepa de levadura.

María Dolores Cabezudo agra
deció el estímulo y colaboración 
recibidos todos estos años de em
presas tales como la Fundación 
Municipal para el Desarrollo de 
Alcázar de San Juan, y el Ayunta
miento y la Cooperativa de Casas 
de Haro (Cuenca), y reconoció que 
estas investigaciones no hubieran 
sido posibles sin la ayuda finan
ciera recibida del Ministerio de 
Ciencia y Tecnología, y de la Con
sejería de Agricultura y Medio 
Ambiente.

M u esta  de  
fo togra fía s de  
L u is E scob ar
Hasta el próximo 13 de marzo se 
podrá visitar en el Centro de Estu
dios de Castilla-La Mancha del 
Campus de Ciudad Real unas Ex
posiciones de Fotografía y Jorna
das de Arte e Historia, organiza
das por dicho Centro, bajo el Pa
trocinio de Caja Castilla-La Man
cha.

Una de ellas, “Luis Escobar. 
Fotógrafo de un pueblo”, ofrece 
una selección de la obra de Luis 
Escobar, fotógrafo que trabajó en 
la primera mitad del siglo XX y que 
está considerado como el más im
portante fotógrafo popular espa
ñol de su generación. Su incesan
te actividad como retratista y fo
tógrafo ambulante le llevó a reco
rrer durante cuarenta años los pue
blos de La Mancha.

Esta condición suya de ambu
lante, su excepcional capacidad 
para reflejar la realidad que se pre
sentaba antes sus cámaras, sus 
dotes extraordinarias para el repor
taje y la composición de grupos, 
su cercanía con las gentes que 
retrató y su poderoso instinto para 
convertir sus fotografías en rele
vantes documentos gráficos de la 
vida íntima y pública de la región, 
convierten su obra en un gigan
tesco y deslumbrante fresco so
cial de la vida de la España de su 
época.

C urso sobre  
op tim ización  
en  In gen iería
La Escuela de Ingenieros de Ca
minos, Canales y Puertos ha or
ganizado el Curso “Métodos de 
optimización en Ingeniería”, que 
tratará los modelos de programa
ción matemática, incluyendo los 
de programación lineal y no lineal 
y dará métodos que permiten re
solver una amplia colección de pro
blemas prácticos interesantes.

El objetivo de este curso, que 
se celebrará del 11 al 14 de marzo, 
es mostrar al lector la potencia de 
estos métodos para resolver pro
blemas prácticos, y de introducir 
los principales conceptos y herra
mientas. Como complemento im
portante se dará algún ejemplo de 
diseño en Ingeniería, en el que se 
trabaja con coeficientes de segu
ridad y probabilidades de fallo 
como restricciones, y se optimiza 
el coste de la obra.

Este curso está dirigido a una 
audiencia amplia, que incluye ma
temáticos, ingenieros, y científicos 
aplicados.

In vestigad ores d e la  U C L M  estu d ian  la  m ejora  
d e la  ca lid a d  d e  lo s  v in o s reg io n a les
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Otra vez se mira hacia el ascenso
El Alba derrota al Xerez y  los de Herrera vuelven a contar entre los candidatos a Primera

¡J S m m E  I  XERBCJ.

3-0
Vabjera Ffenxn
Óscar Montiel SeLr
Caere (Ate* min. 68)
RaÉíblenda DaniHedrera
Padlla (Juan Pedro, min. 46)
Dani Ruiz Jesüe
Toril Cañizares
Léniz Mendoza
Miguel (V¡queira,m¡n.46)
(José, min. 61) Moreno
Dué Cubillo
(Alvaro, min. 73) Cachorro
Jesús Petera Mana
(Rubio, min. 87) Pheda

\RBITRO
Arcas Piqueras, del Colegio Valenciano. Mostró 
cartulinas amarillas a los jugadores albaceteños 
Miguel (min. 35), Léniz (min. 43) y José (min. 82) y 
a los jerezanos Mendoza (min. 19) y Jesule (min. 
77).

GOLES___________________
1 -0, min. 4: Duré. 2-0, min. 32: Jesús Perera 3-0, 
min. 85: Cotona

INCIDENCIAS______________
Partido correspondiente a la 28®. jornada del 
CarrpeonatadeügaenSegunda División,císputado 
en el Estadio'Carios Belmonte”, de Albacete, ante 
urxe11.000espedadores.Antesdelhidoseguarcló 
un minutodesierdoen memoriadeArturoMurguia, 
fotógrafo de prensa, recienterrientetallecido.

E l A lb a c e t e  v e n c ió  a l  s e g u n d o  

c la s i f i c a d o ,  e l  X e r e z ,  e n  u n  p a r 

t i d o  q u e  s e n t e n c ió  e n  la  p r im e 

r a  m i t a d  p e s e  a  q u e  e l  m e jo r

j u e g o  d e  lo s  d e  H e r r e r a  l le g ó  e n  

e l  s e g u n d o  t i e m p o ,  c o n  e l  m a r 

c a d o r  a  s u  f a v o r  y  a n te  u n  X e r e z  

q u e  j u g ó  m u y  b ie n  e n  la  p r im e 

r a  p a r t e  p e r o  q u e  t e r m in ó  p i 

d ie n d o  la  h o r a .

L o s  d o s  e q u ip o s  p la n t e a r o n  

u n  p a r t id o  d e  m u c h a  in t e s id a d ,  

c o n  m a r e a je s  f é r r e o s ,  lo  q u e  

p r o v o c a b a  q u e  n o  h u b ie s e  d e 

m a s ia d o s  e s p a c io s .  A  lo s  c u a 

t r o  m in u t o s ,  c o n  p a r t e  d e l  p ú 

b l i c o  e n t r a n d o  a ú n  e n  e l  r e c in 

t o ,  e l  A lb a c e t e  s o r p r e n d ió  a l  

X e r e z .  O s c a r  c o r t ó  e l b a ló n  p e 

g a d o  a  la  b a n d a  d e r e c h a  s o b r e  

la  d i v i s o r i a  e n t r e  a m b o s  c a m 

p o s  y  p e g ó  u n  p e lo t a z o  la r g o  

q u e  a p r o v e c h ó  D u ré ,  q u e  g a n a n 

d o  la  e s p a ld a  a  la  d e f e n s a ,  b a 

t í a  a  R a m ó n  c o n  u n  t i r o  c r u z a 

d o  y  a b r í a  e l  m a r c a d o r .

E l A lb a c e t e  t u v o  c la r o  d e s 

d e  e s e  m o m e n t o  q u e  la  m e jo r  

f o r m a  d e  s u p e r a r  a  s u  r i v a l  e r a  

c o n  v e lo c id a d  e n  lo s  c o n t r a g o l 

p e s  y  b a lo n e s  la r g o s  a  la s  b a n 

d a s  p o r  d e t r á s  d e  la  d e f e n s a  

a n d a lu z a ,  y  e n  m á s  d e  u n a  o c a 

s ió n  c r e ó  a s í  p e l i g r o .

E l X e r e z  in t e n ta b a  ju g a r  m á s  

e l  b a ló n ,  p e r o  s e  e n c o n t r a b a  

c o n  u n  A lb a c e t e  q u e  n o  le  d e 

j a b a  m a n io b r a r .  P e s e  a  e l lo ,  e n  

e l  m in u t o  1 3  P in e d a  r e c ib í a  u n  

b a ló n  la r g o ,  s e  i n t e r n a b a  e n  e l  

á r e a ,  r e g a t e a b a  a  P a d i l l a  p e r o  

e l  e x c e s o  d e  e n t r e t e n im ie n t o  y  

p e r m i t í a  q u e  la  d e f e n s a  lo c a l  

r e c u p e r a s e  s u  p o s ic ió n  y  t e r 

m in a r a  p o r  q u i t a r le  e l  e s f é r i c o .

T r e s  m in u t o s  d e s p u é s  o t r a  

v e z  P in e d a  l le v ó  p e l ig r o  a l  á r e a  

lo c a l ,  p e r o  V a lb u e n a  d e s p e jó  s u  

d i s p a r o .  E l X e r e z  e s t a b a  c r e c i 

d o  e n  e s  m o m e n t o  d e  p a r t i d o  y  

d is p u e s t o  a  ig u a la r  e l  m a r c a d o r ,  

d a n d o  s e n s a c ió n  d e  p e l ig r o .

E l e n c u e n t r o  f u e  in t e n s o  e n  

la  p r im e r a  m i t a d  y  j u g a d o  c o n

e x t r a o r d i n a r i a  v e l o c i d a d .  E l 

X e r e z  p o n í a  c a l i d a d  e n  e l  c e n 

t r o  d e l  c a m p o  y  e l  A lb a c e t e  r e s 

p o n d í a  c o n  u n  e x c e le n t e  o r d e n  

e n  la  z o n a  a n c h a  y  e n  s u  d e 

f e n s a .

E l c o n ju n t o  lo c a l  v o l v i ó  a  

s o r p e n d e r  a l  X e r e z  c u a n d o  m á s  

p a r e c í a  d o m in a r  e l  e q u ip o  d e  

S c h u s t e r  y , a  lo s  3 2  m in u t o s ,  

D u r é  lu c h a b a  o t r o  b a ló n  la r g o  y  

c e n t r a b a  a l  á r e a ,  d o n d e  D a n i  

R u iz  t o c a b a  lo  j u s t o  a n t e  la  i n 

e f i c a z  d e f e n s a  d e l  X e r e z  p a r a  

d e ja r  s ó lo  a  P e r e r a  q u e ,  a  p l a 

c e r ,  m a r c a b a  d e  c a b e z a .  A l  

X e r e z  s e  le  v io  d e s d e  e n t o n c e s  

u n  p o c o  m á s  n e r v io s o ,  p e r o  s i 

g u ió  i n s i s t i e n d o  e n  s u  a t a q u e  y  

t u v o  u n  p a r  d e  o c a s io n e s  d e  

g o l ,  u n a  d e  M e n a  y  o t r a  d e  C a 

ñ iz a r e s  q u e  n o  e n c o n t r a r o n  la  

m e t a  d e  V a lb u e n a .

E l X e r e z ,  q u e  h a b í a  in t r o d u 

c id o  d o s  c a m b io s ,  v o lv ió  a l  c a m 

p o  b u s c a n d o  a c o r t a r  d i s t a n 

c ia s ,  m ie n t r a s  q u e  e l  A lb a c e t e  

s e  d e f e n d í a  e n  lo s  m in u t o s  in i 

c ia le s .  L o s  a n d a lu c e s  p u s ie r o n  

s o b r e  e l  c é s p e d  t o d o s  s u s  r e 

c u r s o s ,  ju g a n d o  p o r  la s  b a n d a s ,

SEGUNDA DIVISION “A”
EQUIPOS J G E P GF jQQ Pt

1 A T  M A D R ID 2 8 18 5 5 4 7 22 5 9

2 X ER E Z 28 15 4 9 31 25 49

3  O V IE D O 28 10 14 4 28 17 4 4

4  RÁCING 28 11 11 6 34 24 44

5  R E C R E A TIV O 28 11 11 6 27 PP 4 4

6  A L B A C E T E 28 12 7 9 34 24 43

7 E IB A R 2 8 10 9 9 32 21 39

8  BU RG O S 28 10 9 9 24 24 39

9  ELCHE 28 10 9 9 27 29 39

10 S P Ó R T IN G 28 10 8 10 36 33 38

11 B A D A JO Z 28 11 5 12 29 33 38

12 R. F E R R O L 28 11 4 13 36 38 37

13 S A L A M A N C A 28 8 12 8 35 37 36

14 C Ó R D O B A 28 9 8 11 31 33 35

15 M UR C IA 2 8 8 10 10 23 26 34

16 LE G A N É S 28 8 10 10 20 25 34

17 R E A L J A É N 28 9 7 12 22 31 34

18 E X T R E M A D U R A 28 8 9 11 22 26 33

19 N U M A N C IA 2 8 7 9 12 26 39 30

20  G IM N Á S T IC 28 7 8 13 24 32 29

21 P O U D . E J ID O 28 6 8 14 26 38 26

22 LE V A N TE 28 5 11 12 28 43 26
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00 00 JJ _40 JOJOJJ JJ JJ OJJO 01 10 30
AT. MADRID 10 JO 40 JJ JO 02JJ 00 10 20 J1 24
BADAJOZ r:J ■ 01 10 JJ JO JOJJ OO JO 01 3-2JO 10 10
BURGOS 00 04JJ■ _ 00JOJJJO 00 04 1J 20 00JJ 34
CÓRDOBA 02JO±1 ■ 02 30 20 JJ JJ JJ JO OO4-2 1-2
EIBAR 1-0 00JJ JO 20JJ 70JJ 1-1 40 2-2JJ 20
ELCHE 1-0 JO lo o JO 10 10JO 1J JO 20 14 1-1 4-1 10
EXTREMADURA oo 2-0J4 20 04JO 1-2JO 50 10 JJ 20JO 01
R. FERROL 1-1 JO JO 20 1-2 01 30 20JJ 02 JJ 20 34JO 2-2
GIMNÁSTIC 0-1 1-2JJ 00 JOJO 20 ■  0-2OJJO JO 00 10
R. JAÉN 1-0 00JO 00 10 0-1 10 OOJO JJ 3-100 01 30 02
LEGANÉS 1-2 00JO 00JJJOJT0JO JJ 2-1JO JJ JO JO O1
LEVANTE 1-1 24 J3J JJ JJ JOJJ [jo OJ OJ 00JJ 2-2 40 01
MURCIA 3J JOJO 00 JOJO OJ OJ 1-2 20JO 3-1
NUMANCIA 1-0JOJOJOJ2 JJ JJ JO JO JJ ■ .r, ■ JOJO oí JJ
OVIEDO 20 34 10 1-1JJ 00 00 20 00 BES] OO02 10
POUD. EJIDO JJ JJ_ 00 JO 30JOJJ JJ JOJO 34 ■

24
J JJ JO

RÁCING 02 20JJ JJ JOJOJJ JO 40 j i ■ 20JJ 10
RECREATIVO 3-1JOJJ JJ JO JO JO 00JJ 10 02JOJJ ■

20
JO

SALAMANCA 2-0 00 2-201 00JO 10 00 JJ JO 00 20 02
1

1-1
SPÓRTING 00 24 JO OJ 30JO j j JJ JJ JJ JJ 2-1 1  011
XEREZ 1-2 OJJJ JOJO JJ JO JJ _ JJ JJ _ 24JJ JO__

FREIDURIA Y M ARISQ UERIA
m V IR G E N  D E  

L A S  V I Ñ A S

Pescadería Marisquería
C/ García Pavón, 103 Sit. Ctra. P. Muñoz, km. 4
Telf.: (926) 50 46 74 Telf. Part.: (926) 50 46 74
13700 T O M E L L O S O Bar: (926) 69 91 37

RESULTADOS

REALJAEN 0 - 0 BURGOS
EIBAR 2 - 2 RACING
R. FER R O L 2 - 0 EXTREMADURA
LEGANÉS 1 - 3 OVIEDO
LEVANTE 2 - 2 G IMNASTIC
SALAMANCA 0 - 2 POLID. EJIDO
RECREATIVO 1 - 3 AT. M ADRID
SPORTING 0 - 1 M URCIA
BADAJOZ 1 - 3 ELCHE
NUMANCIA 0 - 2 CÓRDOBA
ALBACETE 3 - 0 XEREZ

PROXIMA JORNADA

XEREZ REALJAEN
BURGOS B EA R
RACING R. FER R O L
EXTREMADURA LEGANES
OVIEDO LEVANTE
GIMNASTIC SALAMANCA
POLID. EJIDO RECREATIVO
AT M ADRID SPORTING
M URCIA ’ - BADAJOZ
ELCHE N U M AN CA
CORDOBA ALBACETE

t o c a n d o  e l  b a ló n  c o n  s e n t i d o  y  

b u s c a n d o  la  m e t a  d e  V a lb u e 

n a ,  p e r o  e s o  n o  t u v o  r e f l e jo  e n  

e l  m a r c a d o r ,  p o r q u e  f u e r o n  in o 

p e r a n t e s  e n  lo s  m e t r o s  f in a le s .

P a s a d o  e l  p r im e r  c u a r t o  d e  

h o r a ,  la  p r e s ió n  d e l  X e r e z  d e 

c r e c ió  y  e l  A lb a c e t e  s e  e s t i r ó .  

E n  e l  m in u t o  1 9 ,  R a m ó n  e v i t ó  

e l  3 - 0  t r a s  u n  r e m a t e  d e  C o r o 

n a  q u e  e l  m e t a  e n v ió  a  c ó r n e r .  

E l e n c u e n t r o  c a m b ió  d e  d e c o 

r a c ió n .

L o s  d o s  e q u ip o s  s e  r e p a r 

t i e r o n  e l  d o m i n i o ,  p o r q u e  e l  

X e r e z  c o m e n z a b a  a  d e ja r  d e  

c r e e r  e n  s u s  p o s i b i l i d a d e s ,  

m ie n t r a s  e l  A lb a c e t e  f u e  c r e 

c i e n d o  y  j u g a b a  lo s  m e jo r e s  

m in u t o s  d e  t o d o  e l  e n c u e n t r o ,  

g u s t á n d o s e  a n t e  u n  X e r e z  q u e  

n o  p e r d ía  la  s e r e n id a d  p e r o  q u e  

c a d a  v e z  j u g a b a  m á s  le jo s  d e  

la  m e t a  d e  V a lb u e n a .  E n  e l  m i 

n u t o  8 5  e l  A lb a c e t e  s e n t e n c ió  

d e f i n i t i v a m e n t e  e l  p a r t i d o ,  y a  

q u e  a  la  s a l i d a  d e  u n  c ó r n e r  

C o r o n a  r e m a t ó  d e  c a b e z a  a  la  

r e d  e l  t e r c e r  t a n t o  lo c a l .

D e  a h í  h a s t a  e l  f i n a l ,  e l  A l 

b a c e t e  s ig u ió  j u g a n d o  m u y  b ie n  

y  a l  X e r e z  s ó lo  le  q u e d a b a  e s 

p e r a r  c u a n t a  a n t e s  e l  f i n a l  d e l  

c a lv a r io .  A l  f i n a l ,  e l c o n ju n t o  a l -  

b a c e t e ñ o  s e  h i z o  c o n  la  v i c t o 

r ia  y  v u e lv e  a  c o n t a r  p a r a  e l  a s 

c e n s o .
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D el 12/2 al 18/2 - 2002

SEGUNDA DIVISIÓN “B” / Grupo III

Meritorio empate del Conquense 
ante el Real Madrid “B”

REALMADRID“B” | UB. CONQUENSE

o-
Carlos

Ó
Angel Blanoo

Mñarrbte Jorge
Raú Bravo Sari
(Ernesto, rm 81) Ganrexb
Olalla Etiro
CésarNavas Ssfcro
Borja Remero
Niñez Hernández
(Corrales, min. 59) Jarre
Sosa (Joaquín, min. 83)
Portillo Carrasoo
Luis Garda (Poyatos, min. 94)
(Chope, mr. 55) Loo
V±b (Héctor, min. 67)

ARBÍTRO_________________
Gallego García, asistido por Miralles Pérez y
GonzálezGaraa,del(Elegbmun3ara
los localesMiñambfes,Olallayexpulsó pordoble
amarilla a Borja (minuto 93). Por parte visitante
mostró cartu¡naamarilaaHemández,Canascoy
Jorge.

INCIDENCIAS______________
Partictooonesponderfealavigésimoquirtô  
delgnjpollldelaSegundaDivisiónBd'isputadoen 
laOudadDeportNadelRealMadidarteurx3s3.CIOO 
espectadores, muchos de ellos llegados desde 
Cuenca En el palco estuvieron presentesJorge 
\MlanoyEmfoButiagueño.SeguaidóunminLito 
de silencio por el fallecimiento del ex-jugador 
machJsta Ramón MorenoGrosso.

R e a l  M a d r id  “ B ”  y  U .B .  C o n 

q u e n s e  d i s p u t a r o n  u n  p a r t i d o  

m u y  t á c t i c o ,  p o r  lo  q u e  r e s u l t ó  

p o c o  v i s t o s o  e n  la s  á r e a s  p e r o  

m u y  a t r a c t i v o  e n  e l  m e d io  d e l  

c a m p o .

S a b e d o r  d e  la  d i f i c u l t a d  d e l  

c h o q u e  e l  t é c n i c o  c o n q u e n s e ,  

J o s é  L u is  S e p u lv e d a ,  p la n te ó  u n  

s i s t e m a  d e f e n s i v o  r e a lm e n t e

b ie n  o r g a n iz a d o ,  c u a s i  p e r f e c 

to .  S ó lo  a s í  p u d o  p a r a r  la  c a l i 

d a d  d e  lo s  g r a n d e s  j u g a d o r e s  

d e l  f i l i a l  b la n c o ,  c a s o  d e  P o r t i 

l lo ,  M iñ a m b r e s ,  V a ld o  y  B o r ja .

T r a s  e l  d e s c a n s o  e l  R e a l  

M a d r id  “ B ”  a s u m ió  e l c o n t r o l  d e l  

j u e g o ,  p e r o  le  f a l t ó  f l u id e z  p a r a  

c r e a r  o c a s io n e s  c la r a s  d e  g o l  

y  e l  r e s u l t a d o  c a d a  v e z  le s  p o 

n ía  m á s  in q u ie t o s ,  lo  q u e  s e

n o tó  e n  lo s  m in u t o s  f i n a le s  c o n  

la  e x p u ls ió n  d e  B o r ja .

P o r  s u  p a r t e ,  e l  C o n q u e n s e  

s u p o  s u je t a r  a  lo s  p e l i g r o s o s  

ju g a d o r e s  b la n c o s  y  c o n s e g u i r  

u n  p u n t o  e n  u n  c a m p o  m u y  d i 

f í c i l ,  a d e m á s  d e  m o s t r a r  u n  j u e 

g o  m u y  t r a b a ja d o  y  o r d e n a d o  

e n  d e fe n s a .

T r a s  e s t e  r e s u l t a d o  e l  R e a l  

M a d r id  “ B ”  p ie r d e  e l  l i d e r a t o  e n

b e n e f i c io  d e l  f i l i a l  d e l  V a le n c ia ,  

e m p a t a d o  a  5 7  p u n t o s  c o n  lo s  

b la n c o s .

D e s p u é s  d e l  p a r t i d o ,  e l  t é c 

n i c o  c o n q u e n s e ,  S e p ú lv e d a ,  

d e s t a c ó  la s  p o c a s  o c a s io n e s  

d e  g o l  c r e a d a s  p o r  e l  R e a l  M a 

d r id  “ B ” , m ie n t r a s  q u e  e l  t é c n i 

c o  lo c a l ,  R a m ó n  L ó p e z ,  f e l i c i t ó  

a l  C o n q u e n s e  p o r  s u  s e r ie d a d ,  

b u e n  ju e g o  y  d i s ^ g l i n a .

C.D. TOLEDO | GETAFE C.F.

1-0
De la Fuente Ah/aiez
Requera Oyarh
Ramos Mario
Pedro Aberio Jüemna
Cañizares Chiqui
Villalobos Negrero
Arroyo Camuñas
(Robert, min. 76) LiisLópez
Carpintero IñaFd
Baja (Luna, min, 29)
Dani Hernández Kui
(Ferrar, min. 80) (Zafra, min. 77)
Sérvete Baria
(Juli, min. 19) (Serano, min. 82)

ARBITRO_________________
Campos Andreu, asistido en bandas por Ramón 
Fteiradoy FemándezMeî  del<^^
Amonestó al masajistadelToledoy aCasado, yal 
visianteJuanma.

GOLES_____
1<), min. 73: Robert

INCIDENCIAS______________
Partictooocresponcíertea&vigésraquirte jornada 
del gnjpolllde la Segunda DivisiónBcfcputadoen 
éestadb‘Sato del Cabalo” deTdedoante más de 
1.600espectadoresentaideagadabe. B delantero 
toledano SénAto se lesionó en su tobto derecho.

G r a c ia s  a l  g o l  d e l  e x - g e t a f e n s e  

R o b e r t ,  e l  T o le d o  v e n c ió  a l c o n 

ju n t o  m a d r i l e ñ o  d e l  G e t a f e  p o r  

la  m í n im a ,  lo  q u e  le  v a le  p a r a

Un gol de Robert mete al Toledo 
en puestos de promoción
c o lo c a r s e  e n  t e r c e r a  p o s ic ió n  

g r a c ia s  a  la s  d e r r o t a s  d e l  H é r 

c u le s  a n t e  e l  L a n z a r o t e  y  d e l  

U n iv e r s id a d  d e  L a s  P a lm a s  a n te  

e l  A l ic a n t e .

E l e n c u e n t r o  t u v o  d o s  p a r 

t e s  m u y  d i f e r e n c ia d a s ,  u n a  e n  

la  q u e  n in g u n o  d e  lo s  d o s  e q u i 

p o s  q u e r í a  c o n t r o la r  e l ju e g o ,  n o  

t i r a b a n  a  p u e r t a  y  s e  m o s t r a 

b a n  i n d e c is o s  d e  c a r a  a  g o l ,  lo  

q u e  p r o v o c ó  e l  a b u r r i m i e n t o  

e n t r e  lo s  a f i c io n a d o s .

E l p r im e r  t i r o  e n t r e  lo s  t r e s  

p a lo s  c o r r ió  a  c a r g o  d e  B o r ja ,  

c u a n d o  y a  c o r r í a  e l  m in u t o  3 8 ,  

lo  q u e  d a  b u e n a  m u e s t r a  d e  lo  

q u e  f u e r o n  lo s  p r im e r o s  4 5  m i 

n u to s .

Y a  e n  la  s e g u n d a  p a r t e ,  a  

lo s  o c h o  m in u t o s  B o r ja  r e a l i z ó  

u n  g r a n  p a s e  a  J u l i ,  q u e  h a b í a  

s u s t i t u i d o  a  u n  l e s i o n a d o  

S é r v u lo ,  p e r o ,  c u y o  r e m a t e  d e  

c a b e z a  s a l i ó  f u e r a  p o r  p o c o .  

P o c o  d e s p u é s ,  P e d r o  A lb e r t o ,

e n  u n  la n z a m ie n t o  d e  f a l t a  d e s 

d e  u n o s  4 0  m e t r o s  p u s o  e n  

p e l ig r o  la  p o r t e r í a  d e f e n d id a  p o r  

e l  g u a r d a m e t a  D e  la  F u e n t e .

E n  e s a  d in á m ic a  d e  j u e g o  

l le g ó  e l  g o l  t o l e d a n o  q u e  a  la  

p o s t r e  s ig n i f i c a r o n  lo s  t r e s  p u n 

t o s .  C a r p in t e r o  r e c ib ió  la  p e lo 

t a  e n  la  m e d u la r  d e l  c a m p o  y  

p u s o  u n  b a ló n  a  R o b e r t  q u e  e le 

v ó  e l  e s f é r i c o  p o r  e n c im a  d e  

Á lv a r e z .

C o n  e l  m a r c a d o r  a  f a v o r  lo s  

lo c a le s ,  c o n  e l  a p o y o  d e  s u  p ú 

b l i c o  d e s p le g a r o n  u n  g r a n  j u e 

g o ,  c o n f e c c io n a d o  g r a n d e s  j u 

g a d a s  c o m o  la  d e  J u l i  q u ie n  

d r ib ló  a  v a r io s  c o n t r a r io s ,  h iz o  

la  p a r e d  c o n  D a n i  H e r n á n d e z  y  

d i s p a r ó  a  p u e r t a ,  p e r o  u n  d e 

f e n s a  g e t a f e n s e  s e  i n t e r p u s o  y  

a b o r t ó  u n a  m a g n í f i c a  j u g a d a .

C o n  e s t e  r e s u l t a d o  lo s  t o l e 

d a n o s  v o lv í a n  a  g a n a r  u n  p a r t i 

d o  t r a s  la s  d o s  d e r r o t a s  c o s e 

c h a d a s  e n  C a n a r ia s .

T r a s  e s t a  v i c t o r ia  e l  T o le d o  

s u m a  y a  4 4  p u n t o s  y  o c u p a  la  

t e r c e r a  p la z a ,  c o n  lo s  m is m o s  

p u n t o s  q u e  e l  H é r c u le s  d e  A l i 

c a n t e .  P r e c i s a m e n t e ,  e s t o s  

d o s  e q u ip o s  s e  e n f r e n t a r á n  e n  

la  p r ó x im a  j o r n a d a  e n  u n  p a r t i 

d o  m u y  im p o r t a n t e  d e  c a r a  a l  

a s c e n s o  d e  c a t e g o r í a .

C o m e n ta rio s  d e  los téc n ic o s
A l t é r m in o  d e l  p a r t id o ,  e l t é c 

n i c o  g e t a f e n s e ,  F e l i n e s ,  s e  

m o s t r ó  d i s g u s t a d o  p o r  e l  j u e g o  

d e s p le g a d o  p o r  s u s  h o m b r e s  e n  

e l  “ S a l t o  d e l  C a b a l l o ” , a f i r m a n 

d o  q u e  “ n o  v a le n  e x p l i c a c io n e s ,  

h e m o s  p e r d id o  p o r q u e  e l  T o le 

d o  h a  h e c h o  m á s  c o s a s  q u e  

n o s o t r o s ” .

P o r  s u  p a r t e ,  e l  e n t r e n a d o r  

d e l  T o le d o ,  S a n t ia g o  M a r t ín  P r a 

d o ,  s e  m o s t r ó  c o n f i a d o  e n  e l 

e q u ip o  y  a s e g u r ó  q u e  “ s e  h a  

j u g a d o  b ie n ,  t a n t o  e n  la  p r im e 

r a  c o m o  e n  la  s e g u n d a  p a r t e ” .

El Talavera 
mira hacia el 
descenso
„  C-D-OÑDA | TAUVERAC.F.

3-2
E l T a la v e r a  r o z ó  la  g e s t a  d e  r e 

m o n t a r  u n  t r e s  c e r o  e n  c o n t r a  

a n t e  e l  c o n ju n t o  c a t e l l o n e n s e  

d e l  O n d a ,  p e r o  la  b u e n a  a c t u a 

c ió n  d e l  m e t a  lo c a l  e v i t ó  q u e  lo s  

t o l e d a n o s  s e  t r a j e r a n  u n  m e jo r  

r e s u l t a d o  q u e  e l  d e f in i t i v o  3 - 2 .

E l O n d a  s a l t ó  a l  t e r r e n o  d e  

ju e g o  c o n c ie n c ia n d o  d e  q u e  lo s  

t r e s  p u n t o s  q u e  h a b í a  e n  ju e g o  

e r a n  f u n d a m e n t a le s  p a r a  s u s  

in t e r e s e s  d e p o r t i v o s ,  y a  q u e  la  

p o s ic ió n  q u e  o c u p a n  e n  la  c l a 

s i f ic a c ió n ,  la  p e n ú l t im a ,  h a c e  d e  

c a d a  p a r t id o  u n a  f in a l ,  p a r a  p o 

d e r  m a n t e n e r  la  c a t e g o r í a .

P o r  e l lo ,  lo s  c a s t e l lo n e n s e s  

s a l i e r o n  a  p o r  t o d a s  y  e n  m in u 

t o  1 6  d e  j u e g o  G r a c ia  c e n t r ó  

p e r f e c t a m e n t e  p o r  e n c im a  d e  la  

d e f e n s a  t a l a v e r a n a  p a r a  q u e  

J u a n jo  r e m a t a r a  a  g o l ,  p o n ie n 

d o  e l  1 - 0  e n  e l  m a r c a d o r .

A p e n a s  c in c o  m in u t o s  d e s 

p u é s  e l  g o le a d o r  J u a n jo ,  m u y  

a c t iv o ,  r e a l i z ó  u n a  g r a n  j u g a d a  

p e r s o n a l  y  t r a s  z a f a r s e  d e  v a 

r io s  r i v a le s  m a r c ó  u n  b u e n  g o l  

d e s d e  f u e r a  d e l  á r e a  q u e  s u p u 

s o  e l  2 - 0 .

L o s  t a la v e r a n o s ,  e n c e r r a d o s  

e n  s u  c a m p o  a n t e  e l  d e s p l i e 

g u e  d e  f ú t b o l  d e  lo s  c a s t e l lo n e 

n s e s  i n t e n t a r o n  s a l i r  a l  c o n t r a 

a t a q u e  a  lo  l a r g o  d e  lo s  p r im e 

r o s  4 5  m in u t o s  d e  ju e g o ,  c r e a n 

d o  a lg u n a  o c a s ió n .

L a  s e g u n d a  p a r t e  p a r e c ió  

e m p e z a r  i g u a l  q u e  t e r m in ó  la  

p r im e r a ,  e s  d e c ir ,  c o n  u n  O n d a  

la n z a d o  y  c o n t r o l a n d o  e l  b a ló n  

e n  la  f r o n t a l  d e l  á r e a  v i s i t a n t e .

P o r  s u  p a r t e ,  e l  T a la v e r a  

c o r r í a  y  p r e s io n a b a  a  lo  la r g o  y  

a n c h o  d e  t o d o  e l t e r r e n o  d e  j u e 

g o ,  l u c h a n d o  y  s u f r i e n d o  in t e n 

t a n d o  s a c a r  a lg o  p o s i t i v o ,  y  a  

p u n t o  e s t u v o  d e  lo g r a r lo ,  p e s e  

a  q u e  lo s  ju g a d o r e s  d e l  O n d a  

l o g r a r o n  d i s t a n c ia r s e  a ú n  m á s  

e n  e l  m a r c a d o r  c o n  e l  g o l  d e  

G a r z ó n ,  d e  t i r o  c r u z a d o .

P e s e  a  e l lo ,  lo s  t a l a v e r a n o s  

e s t i r a r o n  l í n e a s ,  lo  q u e  s e  t r a 

d u jo  e n  lo s  g o le s  d e  P e d r o  y  

R a f a  F e r n á n d e z ,  e n  t i e m p o  d e  

d e s c u e n t o ,  q u e  s i t u a b a n  e l  

m a r c a d o r  c o n  u n  in q u ie t a n t e  3 -  

2  p a r a  lo s  lo c a le s ,  p e r o  y a  n o  

h u b o  t i e m p o  p a r a  m á s .

T r a s  e s t a  d e r r o t a  e l  T a la v e 

r a  o c u p a  la  d é c im o  q u in t a  p o 

s i c ió n ,  c o n  2 9  p u n t o s ,  t r e s  p o r  

e n c im a  d e l  V e c in d a r io .
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D e p o r t e s  /35
/  Cuadernos

Del 12/2 al 18/2 - 2002 /  Manchegos

TERCERA DIVISIÓN / Grupo XVII

1-0 El Tomelloso venció al Torpedo 66 
en tiempo de descuento

El Tomelloso C.F. (en la imagen) venció gracias a un gol de Felipe en el minuto 94.

Ignacio César
Felipe, Cristian
Liismi Israel
Bti Ribo
liisma José Mana
Narerro Lcemo
Angel Ftetnández Víctor
(Moreno, min. 62) Alvaro
Fines Ofiver
Jesute Juli Reina
(Aimando,min.72) (Machuca, min. 48)
Santo Vale
(Lupe, min. 72)
Maiqués

ARBITRO
Cañas Gómez, asistido en bandas porTorrijos 
Hetranzyü̂Cfatlas,deladelegacióndeCuerica 
Mostró taijetaaLope, Víctor, IsraelyÁIvaro. Expulsó 
oondctleamcriesladónaLozano,mhüto86,yoon 
taijeta roja directa al local Edu, minuto88.

GOLES___________________
1 -0, m. 94: Miguel Moreno bota un cómery Felipe, 
decabeza, marca

INCIDENCIAS ______________
F̂ lidocorresporxíentealâésimoquintajorracfa 
de laTercera División,Grupo XVII,disputado en el 
Muniĉ deTomelosoanteLros360especfadoi«. 
Tarde fríaygrisycésped en perfecto estado.

H a s t a  e l  m in u t o  9 4  e l  T o m e l l o 

s o ,  l í d e r  d e s t a c a d o  e n  la  c l a s i 

f i c a c ió n ,  n o  p u d o  im p o n e r s e  a l

c o n ju n t o  t o l e d a n o  d e l  T o r p e d o  

66 .
A n t e s  e l  c o n ju n t o  lo c a l  h a 

b ía  in t e n t a d o  e n  v a n o  a d e l a n 

t a r s e  e n  e l  m a r c a d o r ,  a u n q u e  

lo  c ie r t o  e s  q u e  e n  la  p r im e r a  

p a r t e  s e  v i o  p o c o  f ú t b o l  y  m e 

n o s  o c a s ió n  d e  g o l ,  s a l v o  la s  

c r e a d a s  a  b a ló n  p a r a d o ,  c o m o

la s  d e !  v i s i t a n t e  O l iv e r ,  b ie n  r e  

s u e l t a  p o r  I g n a c io .

C.P.VILLARR0BLED0| | C.D. SIGÜENZA

n-n
Luismi González
Pirri Morales
D&id Jorge
Can Rad
Péñamtoia Mansilla
Oskar Perales Ludo
AmJb PaJet
(Viti, min. 670 Bato
José Angel DelaFluz
Fferrrs Mayor
Jorge Félix
Michel

ARBITRO

(Germán, min. 75)

EspinosaMurtoz, de ladelegadón de Ciudad Real, 
asistido en tondas porDiázFémándezyAguado 
Delgado. Amonetó al local Oskar Perales, y a los 
vsistantes Morales, MansülayMayor.

INCIDENCIAS______________
Encuentro correspondiente a la vigésimo quinta 
jomadadelaTeroeraDMSión,Gripe XVII,cisputado 
en el municipal “Virgen de la Caridad”. Tarde fría, 
teneno de juego en perfecto estadoyflojaentrada

E l V i l l a r r o b le d o  n o  p u d o  p a s a r  

d e l  e m p a t e  a n t e  u n  S ig ü e n z a  

q u e  m o s t r ó  u n a  d e f e n s a  s e g u 

r a  y  c o n t u n d e n t e ,  c o n t r a  la  q u e

E l T o r p e d o  6 6  l le g ó  a l  m u n i 

c ip a l  d e  T o m e l lo s o  c o n  la  l e c 

c ió n  b ie n  a p r e n d id a  y  s e  l im i t a 

r o n  a  n o  d e ja r  j u g a r  a l  l í d e r  y  

d e s t r u i r ,  o lv id á n d o s e  d e  h i lv a n a r  

j u g a d a s .

E l ú l t im o  c u a r t o  d e  h o r a  d e  

la  p r im e r a  p a r t e  t r a j o  u n  p a r  d e  

o c a s io n e s  e n  la s  b o t a s  d e l  t o -  

m e l l o s e f o  s a n c h o  y  d e l  

c e b o l la n o  C Ü íver, e l  ju g a d o r  m á s  

p e l i g r o s o  d e l  T o r p e d o  6 6 .

L a  s e g u n d a  m i t a d  c o m e n z ó  

s in  c a m b io s  y  e l  e n c u e n t r o  s i 

s e  e s t r e l l ó  u n a  y  o t r a  v e z  e l  

c o n ju n t o  lo c a l .

E l V i l l a r r o b le d o  c o n t r o ló  e l 

e n c u e n t r o  e n  la  p a r c e la  c e n t r a l ,  

l l e g a n d o  b ie n  a l  á r e a  v i s i t a n t e ,  

s o b r e  t o d o  p o r  la  b a n d a  i z q u ie r 

d a ,  p e r o  la  d e la n t e r a  s e  m o s 

t r a b a  d e m a s ia d o  im p r e c is a  e n  

lo s  m e t r o s  f i n a le s ,  c h o c a n d o  

c o n  u n a  d e f e n s a  a l c a r r e ñ a  q u e  

d e s b a r a t a b a  t o d o s  lo s  a t a q u e s  

d e l  V i l la r r o b le d o .

U n  d i s p a r o  d u r o  d e  M í c h e l  

y  r e m a t e  d e  J o s é  A n g e l  s e r í a n  

la s  d o s  ú n ic a s  a c c io n e s  c la r a s  

d e  lo s  a lb a c e t e ñ o s  a n t e  la  p o r 

t e r í a  c o n t r a r ia  e n  la  p r im e r a  

m i t a d .

E l S ig ü e n z a  s e  l im i t a b a  a  

d e f e n d e r s e  c o n  m u c h o  o r d e n ,  

t r a t a n d o  d e  s a l i r  e n  a lg ú n  c o n 

t r a g o lp e  e s p o r á d ic o ,  p e r o  s in  l le 

g a r  a  i n q u ie t a r  e i  p o r t a l  d e l  V i -

g u ió  p o r  lo s  m is m o s  c a u c e s ,  

a u n q u e  c o n  m a y o r  p o d e r  o f e n 

s i v o  d e  lo s  l o c a le s  q u e  e m p e 

z a b a n  a  in q u ie t a r s e  a n t e  e l  r e 

s u l t a d o .

P o c o  a  p o c o  lo s  h o m b r e s  d e  

S á n c h e z  d e  la  N ie t a  e n c e r r a 

r o n  a l  c o n ju n t o  v i s i t a n t e  q u e  

a p e n a s  a t r a v e s a b a  e l  c e n t r o  d e  

c a m p o .  E s t e  d o m in io  s e  t r a d u 

j o  e n  d o s  o c a s io n e s :  u n  c e n t r o  

d e  F u n e s  y  u n  c a b e z a z o  d e  

L u is m i  a  la  s a l i d a  d e  u n  c ó r n e r  

q u e  la  d e f e n s a  s a c ó .

I l a r r o b le d o ,  d a n d o  a  e n t e n d e r  

q u e  s e  c o n f o r m a b a  c o n  q u e  n o  

le  m a r c a r a n  g o le s .

E n  la  s e g u n d a  p a r te  n o  c a m 

b ió  m u c h o  la  d e c o r a c ió n ,  c o n  

u n  V i l l a r r o b le d o  q u e  le  p o n í a  

m u c h o  e m p e ñ o  a n t e  u n  S i 

g ü e n z a  q u e  p a r e c í a  c o n  a lg o  

m á s  d e  m o r d ie n t e ,  in q u ie t a n d o  

a  L u is m i  e n  a l g u n a s  a c c io n e s ,  

r e s u e l t a s  m u y  b ie n  p o r  e l  g u a r 

d a m e t a  r ó b le n s e .

E n  e s t o s  4 5  m in u t o s  f i n a le s  

d e s t a c o  la  o p o r t u n id a d  d e  D a 

v id  H e r n á n d e z  t r a s  la n z a r  m a g 

n í f ic a m e n t e  u n a  f a l t a  q u e  a b o r 

t a b a  G o n z á le z  s a c a n d o  a  c ó r 

n e r .  P o s t e r io r m e n t e ,  t r a s  e l  s a 

q u e  d e  e s q u in a ,  J o s é  A n g e l  

e n v ió  a  R a m o s  é s t e  d i s p a r ó ,  e l 

b a ló n  lo  s a c ó  u n  d e f e n s a  y  e l  

r e b o t e  le  l l e g o  a  C a n o  q u e  e n  

b u e n a  p o s ic ió n  e n v ió  a l t o .

C a s i  a l  f i n a l  d e l  p a r t i d o ,  e n  

p l e n o s  m in u t o s  d e  p r o l o n g a 

c ió n ,  F e l ip e  a c e r t ó  a  r e m a t a r  u n  

s a q u e  d e  e s q u in a  b o t a d o  p o r  

F u n e s  t r a s  u n a  m a la  s a l i d a  d e l  

g u a r d a m e t a  C é s a r .

A n t e s  a m b o s  c o n ju n t o s  s e  

h a b í a n  q u e d a d o  c o n  d ie z  j u g a 

d o r e s  t r a s  la s  e x p u l s i o n e s  d e  

L o z a n o  y  E d u .

C o n  e s t a  t r a b a ja d a  y  s u f r i 

d a  v i c t o r ia  m í n im a  e l  T o m e l lo 

s o  e s  m á s  l í d e r  y  y a  a v e n t a ja  

a l  V i l l a r r o b le d o ,  e n  s e is  p u n 

t o s .

E n  la  r e c t a  f i n a l  d e l  c h o q u e  

e l  V i l l a r r o b l e d o  s e  v o l c ó  p o r  

c o m p le t o  s o b r e  e l p o r t a l  v is i t a n 

t e  b u s c a n d o  e l  g o l  q u e  le  d ie s e  

la  v ic t o r ia ,  d is f r u t a n d o  d e  u n  p a r  

d e  c la r a s  o c a s io n e s ,  d e s b a r a 

t a d a s  p o r  e l  m e t a  G o n z á le z ,  

s in  d u d a  e l m e jo r  j u g a d o r  d e  lo s  

v is i t a n t e s .

P o r  p a r t e  v i s i t a n t e ,  la  m e jo r  

o p o r t u n id a d  l le g a r í a  e n  e l m in u 

t o  7 2  d e  p a r t i d o ,  a l  n o  a p r o v e 

c h a r  P a u le t  u n a  b u e n a  j u g a d a  

d e  a t a q u e  d e  s u  e q u ip o .

E n  c u a lq u ie r  c a s o ,  lo  c ie r t o  

e s  q u e  J o s é  A n t o n io  F e r n á n d e z  

t e n í a  e s t a  e s c a s e z  d e  e fe c t iv o s  

a n t e  u n o  d e  lo s  r i v a l e s  m á s  

c u a l i f i c a d o s  d e  la  t e r c e r a  d i v i 

s ió n ,  a u n q u e  e n  e s t e  p a r t id o  n o  

d e m o s t r a r o n  s u  p o te n c ia l ,  p e s e  

a  o c u p a r  lá  c u a r t a  p la z a  c o n  4 1  

p u n t o s .

El Villarrobledo no pudo con la 
férrea defensa seguntina

Guadalajara 
vuelve a
ganar
C.D. GUADALAJARA | C.R.LAR0DA

1-
Javi Fernández
Juani
Caitos

0
Quique
Juli
(Mateo, min. 90)

Fian
Dani Alvarez 
Canguro 
(Alfonso, min. 85) 
Baraja
(Expósito, min. 4)

Ateto
Abaham
(Juanfian,min.72)
Nágo
(Fran, min. 70)
Ronca j3rÉ3LJa LtvvJ

Mefctoez
Artó
(Moya, min. 46)

Oscar
Michel
Diego

ARBITRO__________________
MuelaMaiasdeLfióaasisli±)paFtenesesftjTiero 
y Escuderos Sánchez, de ladelegación de dudad 
Real. Amonestóa los locales Juani, Dani Álvarez, 
Anibaly Moya, ya los visitantes Juli, Fran y Míchel.

GOLES___________________
1-0,mh 65: Meya

INCIDENCIAS______________
PartidodefevigóamoquhtajoinadadelgapoXVIl 
de Tercera División, dsputado en el Estado Fródro
Escartín.Ftoja entrada Tarde fresca Presenció el 
partido el presidente de la Federación Tenitorial, 
AntonbEsafcano.

E l G u a d a la j a r a  s e  r e e n c o n t r ó  

c o n  la  v i c t o r ia ,  t r a s  s u m a r  u n  

p u n t o  e n  lo s  d o s  ú l t im o s  p a r t i 

d o s ,  a l  im p o n e r s e  a  L a  R o d a  

e n  u n  e n c u e n t r o  m a lo  d e  s o le m 

n id a d  e n  e l  q u e  m a n t u v o  e l  

m a y o r  d o m in io ,  s o b r e  t o d o  e n  

e l  p r im e r  p e r io d o ,  a u n q u e  n in 

g u n o  d e  lo s  d o s  c o n t e n d ie n t e s  

h i z o  m é r i t o s  p a r a  a l t e r a r  e l  

m a r c a d o r .

L o s  g u a d a la ja r e ñ o s  c o m e n 

z a r o n  c o n  á n im o s  y  l l e g a b a n  

c o n  r e la t i v a  f a c i l i d a d  a l  á r e a  

r o d e n s e ,  p e r o  lo s  n e r v i o s  y  la  

p r e c ip i t a c io n e s  c o n t in ú a s  m a n 

t u v ie r o n  la  t r a n q u i l i d a d  e n  e l 

s e n o  d e  Q u iq u e  y  la  z a g a  d e  

lo s  a lb a c e t e ñ o s ,  q u ie n e s  in t e n 

t a r o n  s o r p r e n d e r  a l  r i v a l  e n  a l 

g ú n  q u e  o t r o  t í m id o  c o n t r a g o l 

p e  .

L a  s e g u n d a  m i t a d ,  a u n q u e  

m a la  e n  c u a n t o  a  f ú t b o l ,  s í  q u e  

t u v o  m á s  e m p e ñ o  d e  lo s  d e  

J o s é  L u is  P é r e z  G o n z á l e z ,  

q u ie n  m e t ió  e n  s u  c a m p o  a  L a  

R o d a ,  a u n q u e  a  la  c o n t r a  e l  

c u a d r o  d e  P e d r o  A r e n a s  p u d o  

p o n e r s e  p o r  d e la n t e ,  c o m o  e n  

e l  m i n u t o  5 5 ,  c u a n d o  

B e n a v e n t e ,  s ó l o  d e n t r o  d e l  

á r e a ,  c h u t ó  f u e r a  d e  lo s  t r e s  

p a l o s .  E l  t a n t o  l o c a l  d e  

M e n é n d e z  e n  e l m in u t o  6 5  d e s 

p e r t ó  u n  t a n t o  a  T o s  r o d e n s e s ,  

q u e  a d e la n t a r o n  s u s  l í n e a s .
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EPORTES /  36
Cuadernos 

Del 12/2 al 18/2 - 2002 /  Manchegos

TERCERA DIVISIÓN / Grupo XVII
HELUNDPTVO. i TOLEDO“B”

n - 1
Tomás DEMd
Ángel AJfredo
Mando Chano
Q±¡ Carocho
Raü Aguiar
(Cañete, min. 70) Viche!
Sandcri Ismael
Srru Atero
(De la Rosa, min. 57) (Dani, min. 75)
Miguel Angel Raú
Patio (Mario, min. 88)
Sari Rebolo
Jcn̂ran Butra

(Berm̂o,mia62)

ARBITRO_________________
Brox Martínez, asistido en bandas por Redondo 
Martínez y Delgado García, de la delegación de 
Cuenca Mostró tárjete amariaalce locales Angel 
yRaúlyalosvisitantes AlfredoyChano.

GOLES_______________ _
0-1, min. 47: Ismael

INCIDENCIAS______________
Partidooonesporxíeritealavigéŝ  
de laTeroera División, grupo XVII, disputado en el 
municipal‘Santa Ana”de Hetlín.Terrenodejuego 
en buen estado, tande nubtadayfnayalnededorde 
3mespeciadore& Seguardó un minutocte silencio 
porelfalledmientodeAntonioJiménez, sodoy 
oolaboiadordelclub.

P é s im o  e n c u e n t r o  ju g a d o  e n  e l 

m u n ic ip a l  d e  S a n t a  A n a ,  a n t e  

u n  H e l l í n  q u e  t r a s  c u a t r o  v i c t o 

r ia  c o n s e c u t i v a s ,  j u g ó  u n o  d e  

lo s  p e o r e s  e n c u e n t r o s  d e  lo s  ú l 

t im o s  t i e m p o s .  E l p a r t i d o  c o 

m e n z ó  c o n  d o m in io  a l t e r n o  y  

o c a s io n e s  p a r a  lo s  d o s  e q u ip o s  

q u e  f u e r o n  d e s p e r d ic ia d a s  p o r  

s u s  d e la n t e r o s ,  la  m á s  c l a r a  la  

d e  C a m a c h o ,  e l  d e f e n s a  t o l e 

d a n o  q u e  a  la  s a l i d a  d e  u n  c ó r 

n e r  d is p a r o  f u e r a  p o r  m u y  p o c o .

E l T o le d o  ju g a n d o  c o n  r a p i 

d e z  y  a n t i c ip a c ió n ,  c o n s ig u ió  

d e s b a r a t a r  c u a lq u ie r  in t e n tó  d e l 

H e l l ín  d e  a p r o x im a r s e  a  s u  á r e a .

El Hellín Deportivo (en la imagen) cayo derrotado ante el Toledo “B”.

El Toledo “B” abandona el farolillo 
rojo tras vencer a un mal Hellín

P o r  s u  p a r t e ,  S a n t i  e l  m e jo r  j u 

g a d o r  d e l  H e l l í n ,  o c u p ó  d e s d e  

e l  p r in c ip io  u n a  p o s ic ió n  m u y  

a t r a s a d a .

L a  p r im e r a  p a r t e  t r a n s c u r r ió  

c o n  ju e g o  a n o d in o  y  a b u r r id o  

c o n  m u c h o  c e n t r o c a m p is m o  y  

q u i t a n d o  la s  o c a s io n e s  in i c i a 

le s ,  s in  m á s  o c a s io n e s  d ig n a s  

d e  r e s e ñ a r .  C u a n d o  a p e n a s  

h a b í a n  t r a n s c u r r i d o  c u a t r o  m i 

n u t o s  d e l  s e g u n d o  p e r io d o ,  u n  

a b s u r d o  d e s p i s t e  d e  la  z a g a  

lo c a l ,  d io  o c a s ió n  a  q u e  I s m a e l  

m a r c a s e  e l  ú n ic o  g o l  d e l  p a r t i 

d o  q u e  s ig n i f i c a r í a  la  v ic t o r ia  d e

lo s  v i s i t a n t e s .  Y  a h í ,  s e  p u e d e  

d e c ir ,  s e  a c a b ó  e l  e n c u e n t r o ,  

p u e s  e l  T o le d o  q u e  h a s t a  e s e  

m o m e n t o  h a b í a  a t a c a d o  t a n t o  

c o m o  e l H e l l í n ,  r e t r a s ó  s u s  l í 

n e a s ,  s a c ó  a  u n  n u e v o  d e f e n 

s a ,  e l  c e n t r a l  B e r m e jo ,  c e r r ó  s u  

á r e a  a  c a l  y  c a n t o ,  y  s e  d e d ic ó  

a  p e r d e r  e l  t i e m p o  y  d e s p e ja r  

b a lo n e s  fu e r a  d e l t e r r e n o  d e  ju e 

g o  y  m u y  e s p o r á d i c a m e n t e  o r 

g a n i z a r  a l g ú n  c o n t r a a t a q u e ,  

p e r o  s in  m u c h a  c o n v ic c ió n .

E l H e l l í n ,  j u g a n d o  a  la  d e s 

e s p e r a d o  y  c o n f o r m e  t r a n s c u 

r r í a n  lo s  m in u t o s ,  c o n  s u s  j u 

g a d o r e s  c a d a  v e z  m á s  n e r v i o 

s o s ,  a p e n a s  i n q u ie t ó  a  D a v id ,  

y  s o l a m e n t e  p o r  la  b a n d a  d e  

S a n t i ,  y a  e n  p o s ic ió n  m á s  a d e 

la n t a d a ,  c r e o  a lg u n a  o c a s ió n  d e  

g o l ,  q u e  n in g u n o  d e  s u s  c o m 

p a ñ e r o s  e n  e l  a t a q u e ,  e s  d e c i r  

n i J o n a t h a n  n i P a b l a  m u y  d e s 

a fo r t u n a d o s  t o d a  lá  t a r d e  p u d ie 

r o n  a p r o v e c h a r .  A l  f in a l ,  d e s i l u 

s ió n  e n  la s  g r a d a s  p a r a  la  a f i 

c ió n ,  q u e  h a b í a  l le g a d o  a  “ S a n 

t a  A n a ”  e s p e r a n d o  v e r  u n  e q u i 

p o  d i s t i n t o  y  a l  p e r d e r  a n t e  e l 

c o l is ta ,  lo  d e s p id ió  c o n  n o ta b le s  

m u e s t r a s  d e  d e s a g r a d o .

Mal partido y empate en AlbaceteALBACETE“B” i PUERTOLLANO C.F.

1-1
Salillas Jesús
Monreal Cuchlero
Me Raú
Héctor Richar
Patio Gutecmo
Juli Carlos
Rxnán Justo
Rasa (Funez,rrÉi68)
Vbente Mando
(Sergio, min. 68) Juancho
Dani García J. Lorenzo
José Luis (Bemal,min.90)
(Santera, min. 85) Miguel Angel

(Justi,min.87)

ARBÍTRO____________ _
Áh/arez Prtardo, asistidoen bandas porSotomayor 
Martínez de la Casa y Sánchez Hernández, de la 
delegación deTdecb.Amonestóabsabaoeteños 
RorrónyVioente,yalospuertDlanensesCuchiefD, 
Raúl, Richar, Guilermo, Cariosy Manolo.

GOLES___________ ______ _
0-1, min. 9: J. Lorenzo. 1 -1, min. 46: Dani García

INCIDENCIAS______________
PartidooonesporidEnteala\igésiTOCMnlajornada 
celebrado en la Ciudad Deportiva del Abacete.

A lb a c e t e  “ B ”  y  P u e r t o l l a n o  e m 

p a t a r o n  a  u n  g o l  e n  u n  m a l  p a r 

t id o ,  e n  e l  q u e  e l f ú t b o l  b r i l ló  p o r  

s u  a u s e n c ia ,  s e  a b u s ó  p o r  p a r 

t e  lo c a l  d e l  j u e g o  p o r  e l  c e n t r o  

y  d e  lo s  b a lo n e s  la r g o s ,  y  e n  e l 

q u e  e l  P u e r t o l l a n o  s e  m o s t r ó  

c o m o  u n  e q u ip o  m u y  e x p e r i 

m e n t a d o  q u e  p a r ó  e n  in n u m e 

r a b l e s  o c a s io n e s  e l  p a r t i d o  

m e r c e d  a  la s  m ú l t ip le s  f a l t a s  

c o m e t id a s .

N a d a  m á s  in i c ia r s e  e l  p a r t i 

d o ,  e n  e l  p r im e r  m in u t o ,  lo s  lo 

c a le s  p id ie r o n  p e n a l t i  p o r  u n  

d e r r ib o  d e l  m e t a  J e s ú s  s o b r e  

V ic e n t e  e n  e l  i n t e r io r  d e l  á r e a  

d e  u n  P u e r t o l l a n o  q u e  f u e  e l 

p r im e r o  e n  c r e a r  v e r d a d e r o  p e 

l ig r o ,  e n  u n  r e m a te  e n  s e m if a l lo  

d e  M ig u e l  A n g e l  q u e  s e  m a r 

c h ó  m u y  c e r c a  d e l  p a lo  d e r e 

c h o  d e  la  p u e r t a  d e  S a l i l l a s

( m in u t o  6 ) .

A  lo s  n u e v e  m in u t o s ,  y  g r a 

c ia s  a  u n  g r a n  f a l l o  d e f e n s iv o ,  

l le g ó  e l  g o l  d e l  P u e r t o l l a n o .  U n  

f a l l i d o  d e s p e je  d e  c a b e z a  a l  

s e g u n d o  p a lo  f u e  r e c o g id o  p o r  

J .  L o r e n z o ,  q u e  s o la m e n t e  t u v o  

q u e  r e m a t a r  d e  c a b e z a  a l  s e 

g u n d o  p a lo  p a r a  b a t i r  c o n  c o 

m o d id a d  a l  m e t a  lo c a l .

D e l  g o l  a l  f in a l  d e l  p r im e r  

t ie m p o ,  t í m id a s  l le g a d a s  d e  lo s  

a l b a c e t e ñ o s ,  e x c e s iv o  j u e g o  

p o r  e l  c e n t r o  y  d e m a s i a d o s  

b a lo n a z o s .

E l in ic io  d e l  s e g u n d o  t i e m 

p o  p r o m e t í a  e x p e c t a t i v a s  q u e  

n o  l l e g a r o n  a  c u m p l i r s e .  E n  e l 

p r im e r  m in u t o  l le g ó  e l  e m p a t e  

d e  D a n i  G a r c í a ,  e l m e jo r  d e  lo s  

f i l i a le s  a lb a c e t e ñ o s :  lo s  lo c a le s  

r o b a r o n  u n  b a ló n  y  D a n i  G a r c ía  

s e  in t r o d u jo  d e n t r o  d e l  á r e a  d e

J e s ú s  a l  q u e  b a t ió  c o n  u n  d i s 

p a r o  r a s o  y  a ju s t a d o  a l  p o s t e .

D o s  m in u t o s  d e s p u é s  l l e 

g ó  u n  t i r o  d e  R o m á n  a  la  e s 

c u a d r a  y  J e s ú s ,  e n  u n a  b u e n a  

i n t e r v e n c ió n ,  l o g r ó  m a n d a r  e l  

b a ló n  a  s a q u e  d e  e s q u in a .  E n  

lo s  c o m p a s e s  f i n a le s  d e l  p a r t i 

d o  a l  A lb a c e t e  “ B ”  s e  le  a n u ló  

u n  g o l  p o r  p o s ib le  f u e r a  d e  j u e 

g o ,  d e c is ió n  q u e  f u e  m u y  p r o 

t e s t a d a  p o r  lo s  c e r c a  d e  1 5 0  

e s p e c t a d o r e s  q u e  s e  d i e r o n  

c i t a  e n  la  C iu d a d  D e p o r t i v a  d e  

A lb a c e t e .

T r a s  e s t e  e m p a t e  e l  A lb a 

c e t e  “ B ”  s u m a  4 5  p u n t o s  y  o c u 

p a  la  t e r c e r a  p o s ic ió n  e n  la  c l a 

s i f i c a c ió n ,  a  u n  s o lo  p u n t o  d e l  

s e g u n d o ,  V i l la r r o b le d o .  M ie n t r a s  

e l P u e r t o l la n o  e s  n o v e n o  c o n  3 2  

p u n t o s ,  l o s  m i s m o s  q u e  la  

R o d a ,  d é c im o .

El Gimnástico 
sigue en racha
C&PflEDftAIBJENA | GIMNÁSTICO AtC.

11-14
Oi Roberto
Chapi Angeito
Antonio Monbio
Carracho Galán
Javi Espinosa Carlos Galán
(Gonzalo, min. 70) (LuisGarcía,min.45)
Richard IvánPíña
Camínelo F̂ña
(Ramón, min. 68) Seto
Caneteno Aberto
Seigb Jarre
Cano (Juan Pe, min. 69)
JuanÁngel MlíIcz

(Alfonso, min. 45) (Goyo, min. 87)

ARBÍTRO__________________
Panduro Hidalgo, asistido en bandas por Ponce 
Zamorano y Escudero Martín. Expulsó con roja 
directa al local Carreteroypordobleamarillaal 
visitante Montero. Amonestó a los locales Chapi, 
RicharclyJavi Espinosayabsalcazareños Carlos 
GalányAngelito.

GOLES ,____________
0-1, min. 42: Alberto. 0-2, min. 65: Cano, en propia 
puerta 00, min. 85: Peña

INCIDENCIAS ______________
PartidooonesporxfentealavigésimoquintajonTada
de laTercera División, grupo XVII, disputado en el 
Munidpal'BOlivar”, anteunos den espectadores. 
Terreno dejuego en buenascondidones.

E l G im n á s t i c o  d e  A l c á z a r  s o n 

r ió  t r a s  v e n c e r  c o n  c o n t u n d e n 

c ia  a  u n  P ie d r a b u e n a ,  q u e  f r e 

n ó  s u  p a s o  e n  s u  c a r r e r a  p o r  la  

s a lv a c ió n .  L a  n e c e s id a d  d e  a m 

b o s  e q u ip o s  d e  c o s e c h a r  p u n 

t o s  p a r a  c o n t i n u a r  e n  la  z o n a  

q u e  le s  p e r m i t ie r a  p e n s a r  e n  s u  

s u p e r v i v e n c ia ,  le s  a p r e m ió  a  

j u g a r  c o n  in t e n s id a d  d e s d e  lo s  

p r im e r o s  c o m p a s e s  d e l  p a r t id o .

E l P ie d r a b u e n a  d i s p u s o  d e  

s u s  m e jo r e s  o c a s io n e s  e n  u n  

a j u s t a d o  d i s p a r o  d e  C a n o  ( m .  

1 0 )  q u e  o b l i g ó  a  R o b e r t o  a  e s t i 

r a r s e  y  p o s t e r i o r m e n t e  e n  u n  

l a n z a m ie n t o  e n  p o s ic ió n  i n m e 

jo r a b le  d e  C a r r e te r o  ( m .  3 2 )  q u e  

s e  p e r d ió  a l t o .  A d e m á s ,  r e c ib ió  

c o m o  u n  m a z a z o  e l  g o l  d e l  

G im n á s t i c o ,  q u e  l l e g a b a  e n  u n  

c o n t r a g o lp e  d e  R o b e r t o  c u a n 

d o  f a l t a b a n  t r e s  m in u t o s  p a r a  

e l  d e s c a n s o .

L a  r e a n u d a c ió n  a p o r t ó  u n  

f ú t b o l  m e n o s  v i s t o s o ,  c o n  u n  

G im n á s t i c o  q u e  s e  v io  o b l i g a 

d o  a  r e p le g a r  l í n e a s  y  q u e  a r r e ó  

e l z a r p a z o  d e f in i t iv o  e n  u n a  d e s 

a f o r t u n a d a  ju g a d a  d e  C a n o  (m .  

6 5 )  q u e  e n v í o  e l  c u e r o  a l  f o n d o  

la  r e d  d e  s u  p r o p ia  p o r t e r í a .

L o s  lo c a le s  q u e d a r o n  t o c a 

d o s  p o r  e l  0 - 2  y  lo s  l o c a le s  p u 

s ie r o n  e l  0 - 3  d e f i n i t i v o  e n  u n a  

a c c i ó n  d e  c o n t r a a t a q u e  d e  

P e ñ a  a  c i n c o  m in u t o s  p a r a  la  

c o n c lu s ió n .

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.
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Del 12/2 al 18/2 - 2002# Manchegos

TERCERA DI VISION / Grupo XV II_______

El Almansa no pasó del empate a 
cero con la U.D. Talavera

U.D. TALAVERA |  U.D. ALMANSA

0 - 0
Jesús Sahretói
Robeito Aguilar
Sergi Sai
JLai Raúl Mármol
Josito Dan
Fian kón
(Manrique, min. 70) Vefez
Saínero Callos
Jandri (Jonathan,min.70)
Ofver Xmo
(Ortiz, min. 65) Cuqui
kén (Emilb,min.65)
Seigb Fernández Sepdén
(Femando, min. 86) (Ibarra, min. 65)

ARBITRO__________________
Díaz Leceta, asistido en bandas por Gil Sierra y 
Montes Esteban, de la delegación de Guadalajara 
AnxnestóabsbcalesJceitoyJandriyaloswsitantes 
Jonalhane Ibarra

INCIDENCIAS______________
Partidooorresponcíenteatevigésimoquintajornada 
del grupo XVII deTercera División disputado en el 
municipal del barrio Santa María deTalavera de la 
Remarte Lnos250espedadores.Terrenodejuego 
enbuenestadoytaidesoteada.

L a  U n ió n  D e p o r t i v a  T a la v e r a  s i 

g u e  s u  le n t o ,  p e r o  p r o g r e s i v o ,  

c a m in a r  h a c ia  lo s  p u e s t o s  q u e  

le  p e r m i t a n  m a n t e n e r s e  u n  a ñ o

m á s  e n  c a t e g o r í a  n a c io n a l  y  

f r e n t e  a l  A lm a n s a  s u m ó  s u  s é p 

t i m a  j o r n a d a  c o n s e c u t i v a  s in  

p e r d e r ,  p e s e  a  e n f r e n t a r s e  e n  

e s t a  o c a s ió n  a n t e  u n  r iv a l  c a n 

d id a t o  a  o c u p a r  la s  p r im e r a s  

p o s ic io n e s .

E l e n c u e n t r o  n o  f u e  b u e n o ,  

n i p o r  p a r t e  lo c a l  n i p o r  p a r t e  

v i s i t a n t e ,  y a  q u e  lo s  p r im e r o s  

h i c ie r o n  u n  f ú t b o l  c o n t r o l  y  lo s  

s e g u n d o s  n o  p u d ie r o n  e n  n i n 

g ú n  m o m e n t o  s e n t i r s e  c ó m o 

d o s  e n  u n  c a m p o  d e  r e d u c id a s  

d im e n s i o n e s  y  q u e ,  u n a  v e z  

m á s ,  f u e  e l  m e jo r  a l i a d o  d e  lo s  

d e  J a v ie r  R o d r í g u e z .

A s í  la s  c o s a s ,  la s  o c a s io 

n e s  b r i l la r o n  p o r  s u  a u s e n c ia  y a  

q u e  n o  h u b o  u n a  s o la  j u g a d a  

e n  la  q u e  la  g r a d a  c a n t a r a  g o l ,  

r e d u c ié n d o s e  a  a c c io n e s  a  b a 

ló n  p a r a d o  e n  d o n d e  la s  d e f e n 

s a s  s i e m p r e  f u e r o n  s u p e r io r e s  

a  lo s  a t a q u e s .  E l p r im e r  y  ú n i 

c o  d i s p a r o  a  p u e r t a  l l e g a r í a  e n  

u n a  f a l t a  e s c o r a d a  q u e  e je c u t ó  

O l i v e r  y  q u e  p a r ó  S a lm e r ó n  s in  

p r o b l e m a s ,  p u e s  l o s  

a lm a n s e ñ o s  n i lo  in t e n t a r o n  e n  

la  p r im e r a  p a r t e .

L a  s e g u n d a  m i t a d  s e  d e s a 

r r o l ló  p o r  lo s  m is m o s  d e r r o t e 

r o s  c o n  u n a  U n ió n  c e n t r a d a  e n  

m a n te n e r  la  ig u a la d a  e  in t e n ta n 

d o  s o r p r e n d e r  a  la  c o n t r a  y  u n  

A lm a n s a  q u e  n o  s e  a t r e v í a  a  

i r s e  d e s c a r a d a m e n t e  a l  a t a q u e  

s a b e d o r  q u e  o t r o s  c o n ju n t o s  

p e r d ie r o n  c u a n d o  lo  h ic ie r o n .

C a d a  e q u ip o  s ó lo  d i s p u s o  

d e  u n a  o c a s ió n  e n  e s t e  p e r i o 

d o  p o r  m e d ia c ió n  d e  I v á n  e  

I b a r r a ,  r e s p e c t i v a m e n t e ,  p e r o  

a m b a s  n o  a c r e d i t a r o n  m é r i t o s  

p a r a  d e c a n t a r  e l r e s u l t a d o  a  f a 

v o r  d e  u n o s  u  o t r o s .

T r a s  e s ta  b u e n a  r a c h a  d e  r e 

s u l t a d o s  t a la v e r a n a  e l c o n ju n t o  

t o le d a n o  s u m a  2 5  p u n t o s ,  o c u 

p a n d o  la  d é c im o  s e x t a  p o s ic ió n  

e n  la  c la s i f i c a c ió n .

P o r  s u  p a r t e  e l  c o n ju n t o  a l -  

b a c e t e ñ o  d e l  A lm a n s a  e s  o c 

t a v o ,  c o n  3 5  p u n t o s  y  d e b e  r e a 

l iz a r  u n a  g r a n  r e c ta  f in a l  d e  c o m 

p e t i c ió n  s i  q u ie r e  m e t e r s e  r e a l 

m e n t e  e n  lo s  p u e s t o s  q u e  d a n  

a c c e s o  a  d i s p u t a r  lo s  p la y - o f f  

d e  a s c e n s o  d e  c a t e g o r í a ,  p a r a  

e l l o  d e b e  c o m e n z a r  c o n  g a n a r  

a  s u  p r ó x im o  r iv a l :  T o r p e d o  6 6 .

El Quintanar golea al Cabanillas
QUINTANAR DEL REY| SP.CABANILLAS

3-0
Pob Rodri
Criubaldo Ongil
Catali F̂ e
(Alberto, min. 60) (Iñaki, min.60)
Genrán FLben
Ffaqua Cebes
(Marcos, min. 83) Sergb
táquero tálero
JoséCristóbal Mazas
.(Puente, min. 78) (Edgar, min. 78)
Gregorio Dan
Rsdo (Cerón, min. 63)
Rarada tálente

Sari

ARBITRO
VdalTormo, asislidoen bandas por Royo Garáay 
LarioLópez,detedelegacióndeAbaoete.Amonestó 
a los locales Roque, Criubaldo y Parada y a los 
visitantes Ongil, Valiente, Mozas, Rodri y Cobos. 
Expulsóoonrojadrectaal local Germányalvistente 
táíente(en los minutos 55y73, respectivamente).

GOLES___________________
1 -0, min. 53: José Cristóbal. 2-0, min. 65: José 
Cristóbal, de penalti. 30, min. 81: Puente.

INCIDENCIAS______________
PartidoaxresponcíenteaéVgésrnoqLilajornada 
del grupo XVII deTercera División dsputado en el 
municpal'“San Marooé’.'Terreno de juego en buen 
estado,tarde rubladayfríay unos900espedadoies.

J u s t a  v i c t o r ia  d e l  Q u in t a n a r  d e l  

R e y  s o b r e  e l  S p o r t i n g  C a b a n i 

l la s  e n  u n  e n c u e n t r o  c o n  d o s  

f a s e s  m u y  d i s t i n t a s ,  la  p r im e r a  

b a s t a n t e  a b u r r id a  y  la  s e g u n d a  

t o t a lm e n t e  o p u e s t a  a  r a í z  d e  

q u e  lo s  lo c a le s  a b r ie r a n  e l m a r 

c a d o r  p o r  m e d ia c ió n  d e  J o s é  

C r is t ó b a l .

E l p r im e r  t i e m p o  r e s u l t ó  t e 

d i o s o  d a d o  q u e  e l  j u e g o  s e  

c i r c u n s c r ib ió  a  la  z o n a  a n c h a  y  

s in  o c a s io n e s  d e  p e l i g r o  e n  la s  

r e s p e c t i v a s  á r e a s .  E n  e s t e  p e 

r io d o  la s  ú n ic a s  o c a s io n e s  d e  

p e l i g r o  c o r r i e r o n  a  c a r g o  d e l  

c u a d r o  q u in t a n a r e ñ o ,  e s p e c ia l 

m e n t e  e n  e l  t r a m o  f i n a l ,  c u a n 

d o  a n t e  la  i n d o le n c ia  v i s i t a n t e  

l le g a r o n  p o r  m e d ia c ió n  p r im e r o  

d e  G r e g o r i o  y  d e s p u é s  d e  

C r iu b a ld o .

P o r  s u  p a r t e ,  lo s  a l c a r r e ñ o s  

e n  n in g ú n  m o m e n t o  d ie r o n  s e n 

s a c ió n  d e  p e l i g r o  a l  e n s a y a r  e l 

d i s p a r o  s o b r e  e l  m a r c o  d e  

A g u i la r  e n  c o n t a d a s  o c a s io n e s  

y , c u a n d o  lo  h i c ie r o n ,  c o n  d i s 

p a r o s  m u y  l e ja n o s  y  c a r e n t e s  

d e  p e l ig r o .

E l j u e g o  t o m ó  u n o s  d e r r o t e 

r o s  d is t in t o s  e n  la  s e g u n d a  p a r 

t e  d a d o  q u e  e l m a y o r  c o n t r o l  d e l  

j u e g o  p o r  p a r t e  d e  lo s  lo c a le s  

le s  p e r m i t i ó  a d e la n t a r s e  d e  u n

c e r t e r o  c a b e z a z o  d e  J o s é  C r i s 

t ó b a l .

L a s  d e s g r a c ia s  a l c a r r e ñ a s  

n o  c o n c lu y e r o n  c o n  e l  t a n t o  lo 

c a l  a l  q u e d a r s e ,  d o s  m in u t o s  

d e s p u é s ,  e n  in f e r i o r i d a d  p o r  la  

e x p u ls ió n  d e  G e r m á n  c o n  t a r 

j e t a  r o ja  d i r e c t a .

E l e n c u e n t r o  q u e d ó  s e n t e n 

c i a d o  a l  c o n s e g u i r  d e  n u e v o  

J o s é  C r i s t ó b a l  d e  p e n a l t i  e l  s e 

g u n d o  t a n t o  a n te  la  in c a p a c id a d  

d e l  S p o r t i n g  C a b a n i l l a s  d e  in 

q u ie t a r  e l m a r c o  lo c a l ,  d e f e n d i 

d o  p o r  P o l lo .

E l t e r c e r  g o l ,  f u e  o b r a  d e  

P u e n t e ,  q u e  h a b í a  s u s t i t u id o  a l 

b i g o le a d o r  J o s é  C r i s t ó b a l  t r e s  

m in u t o s  a n t e s .  C o n  e s t e  t a n t o  

e l  Q u in t a n a r  d e l  R e y  c e r r ó  e l  

r e s u l t a d o  y  v u e lv e  a  t e n e r  o p 

c io n e s  e n  la  lu c h a  p o r  la s  c u a 

t r o  p r im e r a s  p la z a s  d e  la  t a b la  

c la s i f i c a t o r ia ,  la s  q u e  d a n  o p o r 

t u n id a d  d e  j u g a r  lo s  p la y  o f f  d e  

a s c e n s o  d e  c a t e g o r í a .

A h o r a  e l  Q u in t a n a r  d e l  R e y  

e s  s e x t o ,  c o n  4 0  p u n t o s ,  lo s  

m is m o s  q u e  e l  q u in t o ,  T o r r i jo s ,  

y  a  s o lo  u n o  d e l  c u a r t o ,  S ig ü e n -  

z a .  L a  p r ó x i m a  j o r n a d a  l o s  

q u in t a n a r e ñ o s  s e  e n f r e n t a r á n  a l 

G im n á s t i c o  d e  A lc á z a r .

Gran acierto goleador 
del Torrijos en Cuenca

C.D. CUENCA |  CD. TORROOS

0-3
Segara Carretero
Chus Lancho
Richi Cabalero
(lvánSaa\edra,mri.46) Dani López
Sari Arterio
Nteno (Gutiérrez, min. 88)
Larrainzar Dad
Charii Ma»
(Dani,min.58) Israel
Qkd Fidel
Eli (Morales, min. 57)
Diego Seteno
(Jordán, min. 68) (Felipe, min. 79)
Piu Amalo

ARBITRO__________________
Tapiada Aguado, asistido en bandas pa Campo 
GarcrayPeinadoManzanaro.detedetegactónde 
Ciudad Real.

GOLES___________________
0-1, min. 9: David.
0-2, min. 55: Fidel.
33, min. 62: Amalo.

INCIDENCIAS______________
Partidooonespondentealavigésimoquinlajomacla 
del grupo XVIIdeTeroera División disputado en el 
muricpal de la Fuensanta", en tarde soleada pero
fríaTenenodejuegoen buenas oondbonesy 150 
espectadores en las gradas.

E l e n c u e n t r o  d e  la s  a u s e n c ia s  

d e b id o  a  la s  b a ja s  c o n  q u e  a m 

b o s  e q u ip o s  a f r o n t a r o n  e l p a r t i 

d o .  A l f in a l  e l  t r i u n f o  f u e ,  d e  f o r 

m a  m e r e c id a ,  p a r a  e l  c o n ju n t o  

t o l e d a n o  d e l  T o r r i j o s  g r a c ia s  a  

s u  a c ie r t o  a n t e  e l  m a r c o  c o n 

t r a r io ,  lo  q u e  le  p e r m i t i ó  p o n e r  

e l  m a r c a d o r  a  s u  f a v o r  e n  e l p r i 

m e r  d i s p a r o  a  p u e r t a ,  o b r a  d e  

D a v id ,  y  a  p a r t i r  d e  a h í  j u g a r  a  

f a v o r  d e  c o r r ie n t e .

T r a s  e l p r im e r  y  m a d r u g a d o r  

g o l  v i s i t a n t e ,  e l  C u e n c a  lo  i n 

t e n t ó  y  e n  b o t a s  d e  D ie g o ,  e n  

d o s  o c a s io n e s ,  y  Q u e c o ,  p u d o  

c o n s e g u i r  e l  e m p a t e .

T r a s  e l  d e s c a n s o ,  c u a n d o  

a m b o s  e q u ip o s  b u s c a b a n  c o n 

t r o l a r  e l  j u e g o  l le g a r í a n  lo s  d o s  

t a n t o s  c a s i  c o n s e c u t i v o s  d e l  

T o r r i jo s ,  t a m b ié n  e n  lo s  d o s  p r i 

m e r o s  d is p a r o s  a  p u e r t a  d e  e s ta  

s e g u n d a  p a r t e .  F id e l ,  e n  e l  m i 

n u t o  5 5  y  A m a l io ,  e n  e l  6 2 ,  f u e 

r o n  lo s  a u t o r e s  d e  lo s  g o le s .

A  p a r t i r  d e  a h í  f u e  u n  q u e 

r e r  y  n o  p o d e r  p o r  p a r t e  d e l e q u i 

p o  lo c a l  a n t e  u n  c o n ju n t o  v i s i 

t a n t e  b ie n  o r d e n a d o  y  q u e  c o n 

t i n u ó  c r e a n d o  p e l ig r o .

T r a s  e s t e  r e s u l t a d o  e l  

T o r r i jo s ,  q u e  e s tá  r e a l iz a n d o  u n a  

g r a n  t e m p o r a d a ,  e s  q u in t o ,  c o n  

4 0  p u n t o s ,  u n o  p o r  d e b a jo  d e l  

c u a r t o ,  S ig ü e n z a .

Choque de colistas
VALDEPEÑAS (XF. ]  MANZANARES C.F.

0 - 2
Mario Pazos
Liismi Dad
José Lis Vhjssa
Pacheoo Rafa
Atáro Errio
Óscar Medna CUe
Raúl Mala (Esteban, min. 84)
Erpósio Raú
(Dani, min. 63) Serrano
Féíx Tieviño
tálejo (Iván, min. 77)
Miguélez Jesús

Agustín
(Juanjo,min.90)

ARBITRO__________________
AlcázarChaoón, asistido en bandas paGoizález 
SerranoyPabminoPaNÓaAmoriestóalos locales 
Luismi,AntonbyÓscar Medina, yabs visitantes 
Emilio, Chuley Raúl.

GOLES___________________
31, min.15:Emib.
32, min.Z7:RaúL

INCIDENCIAS__________'
F’aitidocxirrespordentealavigésrxíquinbjcim̂ 
delgrî XVll(teTeroeraDivisióndisputackDenel 
nxriĉ lrsMoínosí’detálclepeñas. Aceptable 
entrada cmtenotabtepreserxtá de afiebrados del 
Manzanares. Terreno de juego en buenas 
oondbonesytardefria Ladredjvadeltáldepeñas 
GEnoperntóteeriadadeirredactordateCadena 
SER

D e s d e  e l  p r in c ip io  d e l  p a r t i d o  

q u e d ó  c la r o  q u e  é s t e  s e  d e c a n 

t a r í a  p o r  a q u e l  c o n ju n t o  q u e  t u 

v ie r a  m á s  c o n f ia n z a  e n  s u s  p o 

s ib i l i d a d e s ,  q u e  n o  j u g a r a  c o n  

m ie d o .  Y  e l lo  le  o c u r r ió  a l  M a n 

z a n a r e s ,  q u e  s u p o  j u g a r  b ie n  

s u s  b a z a s  y  a d e m á s  a p r o v e c h ó  

s u s  p r im e r a s  o c a s io n e s  d e  g o l  

p a r a  p o n e r s e  p o r  d e la n t e  e n  e l 

m a r c a d o r .

A s í ,  e n  e l  m in u t o  2 7  y a  g a 

n a b a  p o r  0 - 2 ,  a  la  p o s t r e  m a r 

c a d o r  d e f in i t i v o ,  g r a c ia s  a  lo s  

g o le s  d e  E m i l io ,  t r a s  u n a  i n d e 

c i s ió n  d e  la  z a g a  v a ld e p e ñ e r a  

y  R a ú l  M a r t í n .

T r a s  lo s  g o le s  e l  V a ld e p e 

ñ a s  s e  e n t r e g ó ,  a  p e s a r  d e  c o n 

t r o l a r  e l  c e n t r o  d e l  c a m p o  y  e l 

j u e g o ,  p e r o  s i n  c l a r i d a d  d e  

id e a s  d e  c a r a  a l  m a r c o  c o n t r a 

r i o .  E l  M a n z a n a r e s  i n c l u s o  

p u d o  a u m e n t a r  s u  c u e n t a  g o 

le a d o r a ,  p e r o  la  i n s e g u r id a d  e n  

e l  r e m a t e  e n  d o s  a c c io n e s  c l a 

r a s  d e  g o l  lo  im p id ió .

T r a s  e s t e  r e s u l t a d o  e l  V a l 

d e p e ñ a s  e s  ú l t im o  c o n  2 0  p u n 

t o s ,  m ie n t r a s  q u e  e l  M a n z a n a 

r e s  r e m o n t a  h a s t a  e l  p u e s t o  d é 

c im o  s é p t im o .

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.



EPORTES/38
/  Cuadernos

Del 12/2 al 18/2 - 2002 /  Manchegos

DIVISIÓN HONOR JUVENIL-Gp.ff.

EQUIPOS J G E _P_ 0= GC Pt

1 BET1S 21 14 3 4 46 20 45

2 Sevilla 21 12 7 2 37 10 43

3 Cádz 21. 13 4 4 44 19 43

4 P. Malagueño 21 12 5 4 35 19 41

5 Imperio 21 8 8 5 25 2D 32

6 Málaga 21 9 3 9 2B 33 30

7 Séneca 21 8 5 8 28 27 29

8 Albacete 21 8 5 8 » 20 29

9 LosMolinos 21 7 7 7 33 37 28

10 Goyu-Ryu 21 8 3 10 25 46 27

ti Extremadura 21 7 4 10 27 29 25

12 Badajoz 21 5 7 9 29 32 22

13 Lorca 21 5 5 11 30 43 2D

14 Real Jaén 21 3 8 10 20 37 17

15 El Pato 21 4 4 13 21 39 16

16 SanJuan 21 3 6 12 19 43 15

RESULTADOS
SAN JU AN 0 - 4 BET1S
IM PERO 1 - 2 ALBACETE
R MALAGUEÑO 1 - 0 EL PALO
BADAJOZ 5 - 1 LO SM O U N O S
SÉNECA 2 - 1 GOYU-RYU
REALJAÉN 1 - 1 EXTREMADURA
LORCA 2 - 1 MALAGA
SEVILLA 2 - 0 CÁD IZ

PRÓXIMA JORNADA
ALBACETE . BET1S
ELPALO - IM PERO
LO SM O U N O S - R MALAGUEÑO
GOYU-RYU - BADAJOZ
EXTREMADURA - SÉN ECA
MÁLAGA - REALJAÉN
CÁD IZ - LORCA
SEVILLA - SAN JU A N
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ALCALÁ [o o VO 20 J-2 32 22 OO 1 0 14 11 J-2 20

ALCORCÓN 12_ i 04 OO 24 11 02 _00 1 1 32 02 OO 10

ALICANTE 2-3 5-2 r 0-2 OO LO 30 2-2 60 J O 20 11 H
AT. MADRID “B” 00_ r 0-2 0-1 OO JL0 40 11 11 24 _80 1 0 0-0

BENIDORM 2-2 SO J 2 ■ 7 22 02 11 11 J O J 2 _00 04 1 1 14

CASTELLÓN 00 20 22 SO r 32 34 _24 22 _oo _00 J 2 30 11
CONQUENSE ± 1 34 3 ± r _04 34 11 11 1 0 11 02 11 22

GETAFE OO SO 2-3 32 _14| m 2-2 04 JO 11 20 11 J O 1-1

HÉRCULES 5 ± 00 22 JO 32 r 2-0 _24 J1 _00 11 11 _00 50

LANZAROTE 1-3 30 LO _24 00 _S1 1 30 30 J 2 22 1-2 22 30

MENSAJERO 14_ L3 _04 34 J 2 ■ Z 1-0 _12 11 11 24 11 14

NOVELDA 24 20 30 OO _04 22 JO 3A 40 Z J 2 11 11
ONDA JM _L6 _14 _L2 _J3 23 J J _24 11 ■ J _02 32 11
PLAYAS JANDÍA 2 ± 32 J 2 _04 J 2 _2J 32 1-2j o 11 ü 11
REAL MADRID “B" 233 04 \2 40 _00 23 JO 40 20 20 1 2 2-1

TALAVERA LO ±1 _L3 _02 22 J 2 11 22 - 1-1 LO _00 2-0

TOLEDO ±1. OO OO JO JO _24 30 20 11 30 50 oo _2J

UNIVERSIDAD Ü L 50 SO 40 LO 1 3 11 11 20 00 0-2 2-0

VALENCIA “B” so 34_ OO SO 30 02 LO 30 02 J O 34 11 Ti ■
VECINDARIO LO _ 24 _ 30 _11 , 0 0 |_04 SO 00 S3 30 23 00 □ l á

SEGUNDA DIVISION “B Gp. III
EQUIPOS J G E P G F G C Pt

1 V A L E N C IA  “B ” 25 15 7 3 36 10 52

2  R E A L M A D R ID “B” 25 16 4 5 41 19 52

3  TO LE D O 25 12 8 5 34 16 4 4

4  HÉRCULES 25 12 8 5 42 27 44

5  UNIVER SID AD 25 12 6 7 38 33 42

6  AT. M A D R ID “B ” 24 12 5 7 40 22 41

7  C O N Q U ENSE 25 9 10 6 3 0 27 37

8  G ETAFE 25 9 9 7 30 25 36

9 A U C A N T E 25 9 7 9 3 3 32 34

10 A LC A LÁ 25 8 10 7 29 31 34

11 LA N ZA R O TE 25 10 4 11 30 36 34

12 C A S T E LLÓ N 25 8 8 9 28 33 32

13 N O V E LD A 25 9 4 12 31 35 31

14 P.P. JA N D ÍA 25 9 3 13 27 34 30

15 TA LA V E R A 25 7 8 10 26 38 29

16 V EC IN D A R IO 25 6 8 11 24 31 26

17 B EN ID O R M 25 6 8 11 25 35 26

18 ALCOROÓN 25 4 10 11. 20 33 22

19 O N C A 25 5 5 15 25 48 2 0

20  M E N S A JE R O 24 3 4 17 18 42 13

RESULTADOS ■  PRÓXIMA JORNADA

P.P. JA N D IA 2 - 1 M ENSAJERO GETAFE - M ENSAJERO
TOLEDO 1 - 0 GETAFE H ERCU LES - TOLEDO
LANZAROTE 2 - 1 H ERCU LES ALCALÁ - LANZAROTE
VEC INDARIO 1 - 0 ALCALA CASTELLÓN - VEC IN DAR IO
ALCORCON 2 - 1 CASTELLON BENIDORM - ALCORCON
VALENCIA  “B” 2 - 0 BENIDORM NOVELDAD - VALEN C IA ‘B ’
AT. M A D R ID ‘B ” 4 - 0 NOVELDA U N IVERSIDAD - AT. M A D R ID  “B”
AUCANTE 2 - 1 U N IVERSIDAD CONQ UENSE - AUCANTE
R. M A D R ID  “B” 0 - 0 CONQ UENSE TALAVERA - R. M A D R ID  “6”
ONDA 3 - 2 TALAVERA ONDA - P.P. JA N D IA

Chorreados

OFICINA: Ctra. Argamasilla. km. 1,300-Te».: 928 51 51 28 
13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

Chorreado 
de arena

Pinturas
especiales

Chorreados para 
aceros 

Inoxidables

DIVISIÓN HONOR JUVENIL- Gp. 5r.
EQUIPOS J G E _P̂ GF GC Pt

1 AT. M ADRID 21 14 4 3 52 15 46

2 Real Madrid 21 14 4 3 80 &  46

3 Murcia 21 12 4 5 44 2B 40

4 Levante 21 11 5 5 38 27 38

5 Toledo 21 10 5 6 343 32 36

6 R.Vallecano 21 10 5 6 40 31 36

7 Las Rozas 21 8 10 3 31 21 31

8 Gimnástico 21 9 6 6 29 23 33

9 At. Madrileño 21 9 3 9 48 33 30

10 Alicante 21 7 8 6 31 30 29

TI Ketne 21 7 6 8 39 47 27

12 üsganés 21 7 4 10 45 46 25

13 Alcalá 21 5 5 11 25 40 20

14 Conquense 21 5 1 15 26 63 16

15 Roma 21 2 4 15 22 71 10

16 Coslada 21 1 0 20 21 m  3

RESULTADOS
CONQ UENSE 2 - 1 COSLADA
KHJVE 2 - 3 LAS RO ZAS
REAL M ADRID 5 - 2 M URCIA
AT M ADRID 2 - 1 R.VALLECANO
GIMNÁSTICO 0 - 0 LEVANTE
LEGANÉS 3 - 3 AT M ADRILEÑO
TOLEDO 4 - 1 RCMA
ALCALÁ 0 - 2 AUCANTE

PRÓXIMA JORNADA
LAS RO ZAS . OOSLADA
MURCIA - KHJVE
R.VALLECANO - REAL M ADRID
LEVANTE - AT M ADRID
AT. M ADRILEÑO - GIMNÁSTICO
RCMA - LEGANÉS
AUCANTE - TOLEDO
ALCALÁ - CONQ UENSE
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ALBACETE “B” ■ 2-0 01 1-0 01 2-1 1-1 2-0 64) 00 01 02 30 02

ALMANSA 2-1 ■ 1-0 2-0 2-1 1-1 01 01 1-2 2-2 OO OO 2-1 1-2

CABANILLAS 00 2-0 ■ 1-2 2-3 01 1-1 01 03 01 2-0 1-2 1-0 01

CUENCA 1-2 1-1 3-1 ■ 1-1 2-0 1-2 1-0 02 01 2-1 03 2-0

GIMNÁSTICO 1-1 E r-i 2-3 02 01 44) 02 1-1 01 1-2 2-2 1-1

GUADALAJARA 0-1 2-1 1-3 ■ ■ 2-1 2-1 1-0 1-1 01 00 14) 00

HELLÍN DPTVO. 2-1 1-0 2-2 1-1 ■ 2-0 1-0 1-1 1-0 01 01 1-2 1-1

MANZANARES 1-1 1-1 OO 1-3 m 2-1 01 01 243 1-0 1-0 2-1 01

PIEDRABUENA 0-2 01 1-1 03 00 1-2 40 OO 02 2-2 1-2 1-1

PUERTOLLANO 30 2-4 1-1 1-1 2-2 4-2 00 ■ 2-0 3-2 1-1 02 00 2-1

QUINTANAR REY 00 3-0 2-1 01 1-1 01 60 1-0 ■ M 2-1 2-2 00

LA RODA 2-0 1-2 3-2 OO 1-0 2-2 ■ 2-2 44) 02 03 14 00 OO

SIGÜENZA OO 1-0 02 2-1 00 04 24 ■ 24) OO 1-1 24) 2-2

TALAVERA 02 00 OO 1-2 2-1 01 1-0 2-0 01 ■ 04 02 243 05

TOLEDO “B" 02 1-2 3-1 2-2 1-2 1-1 2-0 1-2 1-2 00 ■ 00 1-2

TOMELLOSO 1-0 1-0 1-1 OO 4-1 1-0 1-1 1-0 2-0n 1-0 44) 01

TORPEDO 66 OO 00 1-1 00 00 1-1 00 2-0 OO 1-1 2-0 1-0 ■ 24)

TORRUOS 2-2 1-1 00 02 00 1-0 2-1 01 24) 1-1 1-0 ■ 50 01
VALDEPEÑAS 03 1-1 1-0 02 03 1-0 02 01 1-1 OO ■ 03

VILLARROBLEDO 00 3-1 03 00 4-2 2-2 1-0 2-1 00 2-0 2-2 1

RESULTADOS

TOMBJLOGO 1 - 0 
TALAVERA 0 - 0 
CUENCA 0 - 3
A L B A C E T F B ’ 1 - 1 
GUADALAJARA 1 - 0 
Q U IN ÍANAR 3 - 0 
PIEDRABUENA 0 - 3 
VILLARRQBLEDO  0 - 0 
VALDEPEÑAS 0 - 2 
H ELLINDEP. 0 - 1

TO RPEDO  66 
ALMANSA 

TO RRU OS 
PUERTOLLANO 

LA RODA 
CABANILLAS 
G IMNASTICO 

SIGÜENZA 
MANZANARES 

T O LE D O 'B ’

PRÓXIMA JORNADA

T 0 R P ED 06 6  
TALAVERA 
CUENCA 

ALBACETE “B ’

ALMANSA
TO RRU OS
PUERTOLLANO
LA RO DA
CABANILLAS
GIMNÁSTICO
SIGÜENZA
MANZANARES
T O LEp O 'B ”
HELLINDEP.

GUADALAJARA
Q U IN ÍANAR

PIEDRABUENA
VILLARROBLEDO

VALDEPEÑAS
TOMELLOSO

Sólo Tofer ofrece la más amplia gama de producto! para iu industria,
I con un gran amoramiento técnico-comercial, estabilidad calidad-precio y cérvido técnico propio |
r £  Ctra. Argamasilla. km 1.300- Tslt.: 926 504072 - 5145 26 - Fax: 926 50 50 lT-13700 TOkÍliOSO lcTuc¿d^¡¡^ l

K :1' TOMELLOSO
Lavado a mano 
Cambio de aceite y filtros 
Instalación de tubos de escape

Avda. Don Antonio Huertas, 133 - TOMELLOSO (C. Real)

TERCERA DIVISION -GpTXVÍl
EQUIPOS J G E P GF GC Pt

1 T O M E L L O S O 24 15 7 2 34 9 52

2  V ILLA R R O B LE D O 24 12 10 2 4 0 21 46

3  A L B A C E T E  “B ” 25 13 6 6 35 17 45

4  S IG Ü E N ZA 25 11 8 6 30 24 41

5  Q UINTANAR 25 11 7 7 38 27 4 0

6 TO R R U O S 24 11 7 6 36 25 40

7  H E L L ÍN D E P 25 10 8 7 31 30 38

8  A LM A N S A 25 9 8 8 27 24 35

9  P U E R TO LLA N O 25 8 8 9 31 29 32

10 L A R O D A 25 8 8 9 33 41 32

11 G U A D A LA JA R A 24 7 10 7 27 25 31

12 T O R P E D O  66 25 7 10 8 21 19 31

13 CUENCA 24 8 7 9 20 21 31

14 G IM N Á S T IC O 24 7 9 8 34 32 30

15 C A B A N ILLA S 2 4 7 5 12 27 33 2 6

16 TA LA V E R A 24 6 7 11 18 33 25

17 M A N ZA N A R E S 25 6 4 15 23 45 22

18 P IE D R A B U EN A 24 4 9 11 21 27 21

19 T O L E D O 'B ” 25 5 6 14 22 42 21

20  V A LD E P E Ñ A S 24 4 8 12 12 36 20

TALLER DE CHAPA Y PINTURA 
BANCADA 
PINTADO AL HORNO 
MONTADO DE LUNAS

S.L.

S . T

C! Calatrava, 10 - Telf.: 926 51 18 42 - Fax: 926 50 57 25 
Móvil: 608 70 94 00 - 13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

Servicio de Grúa 
24 HORAS

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.



/  C uadernos 
D el 12/2 al 18/2 - 2002 /  M anchegos

EPORTES/39

PRIMERA AUTONÓMICA - Gp I
EQUIPOS J G E P QF GC Pt

1 S O C U E L LA M O S 2 3 17 5 1 78 22 56

2  B O LA Ñ E G O 24 12 8 4 44 18 44

3 P ED R O N E R A S 23 13 4 6 36 20 43

4  A T .JA R E Ñ O 24 13 4 7 35 29 43

5  TA R A ZO N A 23 12 5 6 4 7 25 41

6  M A N C H E G O 23 12 5 6 49 31 41

7  M O T A D E L C V O . 24 11 4 9 34 34 37

8  E.F. A L B A C E T E 22 11 3 8 34 ' 32 36

9  M .P R O V E N C IO 23 9 7 7 45 33 34

10 L A S O L A N A 23 9 6 8 35 28 33

11 M IG U E LR JR R E Ñ O  23 7 9 7 26 36 30

12 M O T IL L A N A 23 7 7 9 29 48 28

13 T E R E S IA N O 21 6 7 8 35 32 25

14 D A IM IE L 24 6 6 12 24 33 24

15 B E L M O N T E 23 6 4 13 28 50 22

16 C R IP TA N EN S E 22 5 6 11 34 41 21

17 V IL L A M A L E A 23 4 5 14 22 56 17

18 SP. V A L D E P E Ñ A S 22 1 2 19 25 69 5

Electricidad

A vd a . Don A ntonio  H u ertas . 10 2  -  Telf.: 9 2 6  51 4 3  2 3  ■ 1 3 7 0 0  T 0 M E L L 0 S 0  (C . R eal)
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EF. ALBACETE 6-3 2-1 1-2 2-1 1-1 1-2 1-2 2-1 10 20 30
BELMONTE 0-1 00 1-1 3-2 24 3-2 0-1 00 2-1 1-2 02 2-1
BOLAÑEGO 0-1 30 20 00 10 30 10 10 1-0 30 30
CRIPTANENSE 1-6 34 SO 0-2 0-1 10 14 1-1 20 1-1 10
DAIMIEL 0-1 0-1 0-1 1-1 40 04 1-1 2-2 1-2 OO 1-1
AT.JAREÑO 00 0-1 1-1 2-1 00 00 0-2 10 10 4-1 32
MANCHEGO 1-1 3-1 2-1 40 6-2 OO 20 00 14 50 60
MIGUELTURREÑO 2-1 1-1 00 3-1 10 2-2 ■  10 24 00 20 1-2 2-2
MOTADELCVO. 2-1 10 1-2 4-1 00 20 06 3-1 1-2 1-2 30
MOTILLANA 1-1 10 2-2 0-2 1-1 1-2 2-2 1-5 1-1 2-1 2-1
PEDROÑERAS 10 OO 10 3-1 30 00 30 10 7-1
M.PROVENCIO 4-2 1-1 2-1 10 10 3-2 0-1 04 60 31
SOCUÉLLAMOS 3-0 7-1 00 4-2 2-2 40 2-1 40 3-1 40 30 32
LASOLANA 2-2 20 2-1 10 S1 1-2 1-2 00 3-1 2-2 10 10
TARAZONA 00 10 20 2-5 5-1 60 1-1 2-2 OO 2-1
TERESIANO 1-2 7-1 3-2 1-1 1-2 1-2 40 OO 34 3-2 2-2
SP. VALDEPEÑAS 1-2 30 0-1 0-1 1-2 1-2 1-2 1-2 30 0-5 1-5
VILLAMALEA 3-0 10 00 0-2 0-2 00 10 1-1 20 3-2

RESULTADOS M  I RÓXIMA JORNADA

CRIPTANENSE 1 
E.F. A LBAC ETE 6 
MANCHEGO 0 
M O TADELCVO . O 
MOTILLANA O 
PEDRO Ñ ERAS 7 
BO A N EG O  1 
DAIM IEL O
DESCAN SÓ  
D ESCAN SO

- 1 TERESIANO
- 3 BELMONTE
- O LASO LAN A
- 0 MIGUELTURREÑ.
- 2 A IJA R E Ñ O
- 1 VILLAMALEA
- 0 TARA2DNA
- 4  M .PRO VEN C IO

SP. VALD EPEÑ AS 
SOCUÉLLAM OS

SP. VALDEPEÑ AS
LASO LAN A
MIGUELTTJRREÑO
AT.JARENO
VILLAMALEA
TARAZDNA
M .PRO VEN C IO
DAIM IEL
D ESCAN SA
D ESCAN SA

TERESIANO  
EF. ALBACETE 

MANCHEGO 
M O TADELCVO . 

MOTULANA 
PEDRONERAS 

BOLANEGO 
CRIPTANENSE 

SOCUELLAM OS 
BEJVIONTE

UGANACK)NALJUVENlL-Gp,XV

EQUIPOS J G E P GF GC Pt
1 A LBACETE‘B ’ 20 16 1 3 62 17 49

2 Toledo “B " 29 14 4 2 38 16 46

3 Guadalajara 2D 10 6 4 45 20 36

4 F^jertollano 23 10 5 5 53 36 35

5 Talavera C F 23 8 9 3 37 25 33

6 UD  Talayera 2D 9 3 8 42 35 30

7 Prado2000 23 8 6 6 33 30 30

8 Cristo de la V. 2D 7 4 9 38 35 25

9 Sonseca 19 7 9 9 32 49 24

10 F. Albacete 19 6 5 8 23 36 23

11 EF  Albacete 23 6 3 11 21 36 21

12 Cabanillas 23 6 3 11 25 48 21

13 Almansa 18 5 5 8 18 27 20

14 HellínDep. 23 5 5 10 33 33 20

15 Ciudad Real 2D 5 3 12 34 45 18

16 lllescas 23 1 5 14 23 54 8

RESULTADOS
PR A D O 2000 2 - 1 EF ALBACETE
PUERTQLLANO 3 - 2 UDTALAVERA
ALMANSA 0 - 2 ALBAC ETE‘B ’
C R IST O  D E  LA  V. 5 - 2 ILLESCAS
CABANILLAS 4 - 1 H ELLÍNDEP.
FUND. ALBACETE 2 - 2 SO N SECA
TALAVERACF 2 - 0 C IU DAD  R EA L
TO LEDO ‘B ’ 2 - 0 GUADALAJARA

PRÓXIMA JORNADA
GUADALAJARA . PR A D O 2000
EF ALBACETE - PUERTQLLANO
UDTALAVERA - ALMANSA
A LBACETE‘B ’ - C R IST O  D E  LA V.
ILLESCAS - CABANILLAS
H ELLÍNDEP. - FUND. ALBACETE
90N SEG A - TALAVERACF
C IU D AD  REAL - TO LEDO ‘B ”

PRIMERA AUTONÓMICA - Gp II
EQUIPOS J G .E P GF GC Pt

1 LO S  Y É B E N E S 23 16 4 3 59 19 52

2  C O N Q U E N S E 'B ” 23 13 5 5 36 21 4 4

3 C O B E J A 23 13 5 5 31 19 44

4 T A R A N C Ó N 21 12 4 5 50

5  T O R R E J O N R E Y 24 10 8 6 42 24 38

6  T O L E D O  IMP. 24 11 4 9 36 37 37

7  C O N S U E G R A 23 10 5 8 41 28 35

8  V .V IL L A C A N A S 23 9 6 8 36 30 33

9  9 0 N S E C A 2 4 10 2 12 28 42 32

10 A S LA N D 24 8 7 9 22 27 31

11 A ZU Q U E C A 23 8 6 9 28 30 30

12 M O R A 22 8 4 10 21 28 28

13 ILLE S C A S 23 7 6 10 24 31 27

14 M A D R ID E JO S 23 6 7 10 32 38 25

15 E S C A LO N A 22 7 4 11 18 33 25

16 URDA 21 6 6 9 37 44 24

17 V IL L A 2 4 5 6 13 21 41 21

18 P U E B LA 22 6 2 14 22 47 20

19 M . E S T E B A N 22 5 3 14 24 41 18

Gestión, Ingeniería y Montajes Eléctricos, S.L.
INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION • AIRE ACONDICIONADO 
■ PROYECTOS INDUSTRIALES • GESTION DE DOCUMENTOS • REPARACIÓN DE 
M OTO RES Y T R A N S FO R M A D O R E S  • OBRAS DE E L E C TR IC ID A D

C/Ave María, 10 ■ Telf.: 926 51 12 69 - Fax: 926 50 59 38 ■ 13700 T0MELL0S0 (Ciudad Real) ¡
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ASLAND M 24 02 00 24 14 0-2 3-2 24 14 14 34 01

AZUQUECA u_m 24 1-2 02 04 24Al 00 64 24
COBEJA TL 1-2 1-1 14 14 3-1 04 10 30 2-1 14
CONQUENSE “B” 1  i-o 04 1-1 4-1 14 44J4 34 01 44 11 14 I-5
CONSUEGRA 0-1 04 ■  34 30 4-1 84_1;4 34 14 J4 14 24
ESCALONA 1-0 14 1-2 04 ■ 1-1 14 J4 14 24 04 22 14
ILLESCAS i4_ 1-1J4 02 ■  24 14 24 1-2 20 14
MADRIDEJOS 1-2 04 ■ 0-2 5-204 34 2-2 14 3-2 2-2 1-2
MIGUELESTEBAN 3-1 0-202 ¡30m r m 01 3-2 04 64 14 04
MORA 24 04 02 2-2 1  04 01 02 14 4-1 04
PUEBLA TO 04 24JO 24 02 02 44 JJ 14
SONSECA 24J4 04 01 LOJ4 2-1 04 24 14 02 34 24
TARANCÓN 24 42 J4 3-1 2-1 4-1 64 I&4 24 34JJ 3-1
TOLEDO IMP. 00 04_J-224 54_24 2-1 3-2 _54A l 44 1-1

TORREJONREY ±1 04 24 34J4 44 34 02 JJ ■ m 44_24 14
URDA 02 1-2 J4 J1 _34 J4 _54 J4

mVALMOJADO ■
VILLA 24 04 M 24JTO 00 24 J-2_04 00 ■

14
0-22-2

VILLACAÑAS 3-1 44 14 54 24 04 3-2 24 14 24 ■  1-lí
LOSYÉBENES 44 54 34 40J4 _34J J J34 OO 34 34 _04 I

RESULTADOS

M. ESTEBAN 3 - 2 TARANCON
TO LEDO  IMP. 2 - 1 SO N SECA
CO N Q U EN SE B 0 - 1 T O R REJO N REY
ESCALONA 1 - 0 V. V ILLACAÑAS
M ADRIDEJOS 1 - 2 ASLAND
ILLESCAS 0 - 2 CO NSU EG RA
VILLA 0 - 0 COBEJA
AZUQUECA 2 - 0 MORA
PU ffiLA 4 - 0 URDA

D ESCAN SO : LO S Y É B E N E S

PROXIMA JORNADA

T O R REJO N REY
V.VILLACANAS
ASLAND
CO N SU EG RA
OOBEJA
MOFA
URDA
PUEBLA

TARANCON 
TO LEDO  IMP. 

C O N Q U EN SE B 
ESCALONA 

M ADRIDEJOS 
ILLESCAS 

VILLA 
LO S Y ÉB EN ES  

M. ESTEBAN
DESCAN SA: AZU Q U ECA

In s t a la c io n e s  
F r ig o r í f ic a s ,  S .A .L .

P o líg o n o  In d u stria l J u a n  C a r lo s  I -  N a v e  I 
1 3 7 0 0  T O M E L L O S O  (C iu d a d  R e a l)

Telf.: 9 2 6  53  80  0 4  
F ax : 9 2 6  53  81 3 6

NEUMÁTI COS

F E Z
Cl Reyes Católicos, 16 - Telf.: 926 51 37 83 - Part.: 926 50 64 55 

13700 TOMELLOSO (Ciudad Real)

2a DIVISION “A”
D IEG O  ALO N SO  

NINO
MAKUKULA

PINEDA

Al. Madrid 13 goles

Elche 12 goles

Salamanca 12 goles

Xaez 12 goles

2a DIVISION “B”-Gp. III
BORJA Toledo 9 goles

D EL  PINO At. Madrid “B” 7 goles

R ICH I At. Madrid “B” 7 goles

SAU LLAS Castellón 7 goles

3a DIVISIÓN-Gp. XVII
vm Villanobtedo 17 goles

JO SÉC R ISTÓ BA L Quinlanar 12 goles

M IGUEL ANG EL Puertollano 10 goles

DANI G A RC ÍA Albacete‘B ’’ 9 goles

m m p. Si?;'

1. LASPALM AS VALLADOUD X
2. ATHLETTC R EA LM A D R ID  1

3. ALAVÉS BET1S 2
4. c a iA m á l a g a X
5. VILLARREAL VALENCIA X
6. BARCELONA DEPORTIVO 1
7. ZARAGOZA MALLORCA X
8. SEVILLA R. SO C IE D A D  2

9. R.VALLECANO TEN ERIFE 1
10. O SASU NA ESPANYOL X
11. B B A R RÁCING X
12. LEGANÉS OVIEDO 2
13. NUMANCIA CÓRDOBA 2
14. ALBACETE XEREZ 1
Pleno al Quince
15. RECREATIVO AT. M AD R ID 2

Pleno al Quince 

14 Aciertos 
13 Aciertos 
12 Aciertos 
11 Aciertos

1 2.537.390,97 euros 
1 1.925.694,41 euros 

129 9.951,91 euros
2025 633,97 euros

18.882 67,99 euros
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En caso de urgencia, marque 12

UNIVERSIDAD DE CASTILLA-LA MANCHA 
RECTORADO
Sr. R ector 
C / Palom a, 9 
13071 CIUDAD REAL

m&t

CUADERNOS MANCHEGOS - C/ Feo. García Pavón, 39 - 13700 TOMELLOSO (C. Real)

■

1 1 2  Una respuesta integral ante 
cualquier situación de urgencia.

. SJ».

£síe servido es gratuito y  accesible para todos ios 
dudábanos, desde cualquier punto de la red telefónica 
terrestre y  móvil de nuestra Comunidad, durante 24 
horas ai dio, ios 365dias del año.

Un equipo de profesionales expertos de los servidos 
com petentes en m ateria de atención de urgencias 
sanitarias y  sociales, de extinción de incendios y  
salvamen to y  de seguridad ciudadana, se encuentra a  
su disposición para atenderle y  darte una respuesta 
eficaz.

El Servido de M ención de Urgencias a  través del 
Teléfono Único Europeo 1 1 2  es y a  una realidad en 
CasdUart-a Mancha

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Cuadernos manchegos. #512, 12/2/2002.


